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des kilomètres sous terre durant 
des mois. C'est tout simplement 
la miséricorde de Dieu qui a 
préservé leur vie. De nombreux 
mineurs ont été piégés de la 
même manière, mais ont été 
enterrés dans la grotte où ils 
étaient piégés. En total contraste, 
la miséricorde de Dieu a préservé 
et délivré ces 33 mineurs, et tous 
sont sortis vivants. Leurs familles 
on t  l i t t é ra l emen t  f a i t  du  
campement minier leur maison 
pendant des mois, y restant jour 
et nuit. Il faut voir la joie qui a 
rempli leur cœur lorsque le 
premier mineur est sorti, secouru, 
et les larmes de joie qui coulaient 
abondamment sur leurs joues. 
Nous devons savoir que c'est 
purement la miséricorde de notre 
Dieu qui a rendu cela possible! 
Hier, alors que j'étais assis dans 
ma chambre, regardant cette 

Ce message a été prêché par 
Frère Amos, le Jeudi 14 Octobre 
2010, au cours d'un culte de 
milieu de semaine à Bible Faith 
Tabernacle, à Lagos, au Nigeria. Il 
s ' a g i t  d ' u n  m e s s a g e  
indispensable, au moment où 
l'Épouse cherche à être le reflet 
de l'image de Jésus-Christ. Que 
le Seigneur nous donne la 
sagesse et la grâce, pendant que 
nous jetons un regard rétrospectif 
sur le Standard établi par l'Église 
Primitive. [Voici la traduction 
française du message prêché en 
Anglais, intitulé: The Ministry And 
Attitude To Sisters –NDT].

Bonsoir, frères et sœurs. Il est bon 
de vous voir tous. Si vous avez 
suivi les nouvelles concernant les 
33 mineurs piégés au Chili, en 
Amérique Latine, ils ont tous été 
secourus après avoir été piégés à 
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scène se dérouler à la télé, 
des larmes coulaient tout 
simplement sur mon visage. 
Car cela m'a amené à me 
souvenir que j'étais autrefois 
sérieusement piégé dans le 
p é c h é ,  c o m p l è t e m e n t  
enfermé dans les caniveaux 
épais, sales, obscurs, et 
boueux du péché, loin de 
toute aide, car personne ne 
pouvait m'aider, et je ne 
pouvais pas non plus m'aider 
moi-même! J'étais perdu, 
totalement perdu, et tout 
s e u l ,  c o m p l è t e m e n t  
impuissant, condamné; mais 
la miséricorde m'a trouvé; la 
miséricorde de Dieu est 
descendue jusqu'à moi, car 
le Seigneur est venu à mon 
secours, et dans Son amour 
électif et Sa miséricorde, il a 
sauvé mon âme! Il a entendu 
mon cri intérieur, et Sa grâce 
m'a fait sortir de ce terrible 
cachot, des terribles et 
sombres caniveaux du 
péché! Frères et sœurs, j'ai 
c o n s i d é r é  l a  g r a n d e  
détermination du monde à 
sortir ces mineurs de là, et 
lesmillions de dollars investis 
pour les secourir, car les 
Nations du monde ont fait 
tous les sacrifices possibles 
pour les sortir de là! Notre 
Dieu a également donné tout 
ce qu'Il avait pour nous faire 
sortir! Il nous a donné ce qu'Il 
a de meilleur, Son tout, car Il 
a donné «Son Fils unique», 
«Jésus, qui est le Christ», 
qui a payé le Prix Total pour 

nos Péchés au Calvaire, et 
nous a fait sortir! Je n'ai pas 
pu m'empêcher de pleurer, 
quand j'étais assis dans ma 
chambre hier, en pensant à 
ce que Dieu a fait pour moi 
pour me faire sortir, ce 
pécheur très misérable et 
vile que je suis! J'étais piégé, 
complètement piégé, bien 
au-delà de la profondeur que 
c e s  m i n e u r s  o n t  p u  
expérimenter dans leur 
épreuve physique; mais la 
grâce, la pure grâce et la 
miséricorde de Dieu, ont fait 
la différence, et le Seigneur 
m'a tendu Sa main, et m'a fait 
sortir! Je bénis simplement le 
nom du Seigneur ce soir! Je 
remercie Dieu pour la 
délivrance qu'Il a accordée à 
ces mineurs, et je prie pour 
que ce soit un tournant dans 
leur vie, non pas pour qu'ils 
deviennent des célébrités, 
comme ils pensent que cela 
est en train de les faire 
devenir maintenant, mais 
pour qu'ils considèrent le fait 
que notre vie ici n'est qu'une 
ombre, très vaine et frêle, car 
elle est passagère, afin qu'ils 
se tournent vers Dieu, par 
Jésus-Christ. Car, en total 
contraste par rapport à cette 
vie extrêmement courte et 
très passagère, il y a une 
longue, très longue Éternité 
d e v a n t  n o u s .  P a r  
conséquent, la question 
essentielle qui se pose à tout 
homme est simplement 
celle-ci: Où passerez-vous 

l'Éternité? L'homme doit être 
prêt à rencontrer son 
Créateur quand Il rappelle 
son âme, ce qui peut arriver 
à tout moment, et Son fidèle 
messager dans ce but 
précis, s'appelle la Mort! 
Saints, j'ai un message très 
i m p o r t a n t  à  p a r t a g e r  
aujourd'hui, quelque chose 
que je dois exposer, dans le 
but d'aider les enfants de 
Dieu partout dans le monde, 
surtout les hommes qui sont 
dans le Ministère, alors que 
nous faisons face au retour 
imminent du Christ. Nous 
devons repousser  les  
nuages de la tradition qui 
régissent notre attitude et 
notre conduite, dans un 
domaine particulier, et je prie 
le Seigneur de m'aider avec 
ce message, sachant que 
sans Lui,  je ne peux 
absolument r ien faire. 
Inclinons nos têtes pour la 
prière. (Le Frère Amos a 
prié).

Ouvrons nos Bibles au 
niveau de l'Évangile selon 
Saint Luc, Chapitre 10, et 
nous allons prendre les 
versets 38-42, où il est écrit: 
«Et il arriva, comme ils 
étaient en chemin, qu'il» 
(Jésus-Christ) «entra dans 
un village. Et une femme 
nommée Marthe le reçut 
dans sa maison. Et elle 
avait une sœur appelée 
Marie, qui aussi, s'étant 
assise aux pieds de Jésus, 
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écoutait sa parole; mais 
Marthe était distraite par 
beaucoup de service. Et 
étant venue à Jésus, elle 
d i t :  Seigneur,  ne te  
soucies-tu pas de ce que 
ma sœur me laisse toute 
seule à servir? Dis-lui 
donc qu'elle m'aide. Et 
Jésus, lui répondant, dit: 
Marthe, Marthe, tu es en 
souci et tu te tourmentes 
de beaucoup de choses, 
mais il n'est besoin que 
d'une seule; et Marie a 
choisi la bonne part qui ne 
lui sera pas ôtée.» Frères et 
sœurs, dans ce passage de 
l 'Écr i ture, le Seigneur 
essayait de réveiller l'esprit 
de Marthe, et de l'orienter 
dans la bonne direction, afin 
qu'elle canalise son énergie 
vers ce qui est vraiment 
important, la «Seule Chose 
NÉCESSAIRE» pour TOUS 
les hommes mortels, qui est 
d'obtenir la Vie Éternelle, le 
Salut Éternel! Elle devait 
canaliser TOUTES ses 
énergies vers ce qui lui 
donnerait la Vie éternelle, 
vers ce qui profiterait à son 
âme, en lui donnant le Repos 
Éternel, la Rédemption 
Éternelle! Car la vie d'un 
homme ne consiste pas à 
divertir, et elle ne consiste 
pas non plus à être diverti. Je 
dis cela parce que le monde 
dans lequel nous vivons 
a u j o u r d ' h u i  e s t  
complètement l ivré au 
d i v e r t i s s e m e n t ,  a u x  

«plaisirs» de toutes sortes 
q u e  l ' h o m m e  p u i s s e  
imaginer, car il s'agit d'une 
classe d'humains qui aime le 
p l a i s i r ,  q u i  a i m e  l e  
divertissement, qui cherche 
à s'amuser, qui est très vaine 
et vide, des créatures 
extrêmement mondaines et 
attachées à la terre! Car la 
vie est bien plus qu'un simple 
divertissement; c'est bien 
plus que de s'amuser, et de 
courir après les choses très 
mondaines de ce monde! 
Car, comme il est écrit dans 
Luc, Chapitre 12, verset 15: 
[Verset tiré de la Bible 
Version Louis Segond. -
NDT]: «... car la vie d'un 
homme ne dépend pas de 
ses biens, fût-il dans 
l'abondance», mais elle 
consiste à vivre pour Dieu, 
notre Créateur, à qui nous 
devons notre existence 
m ê m e ,  c e  q u i ,  p a r  
conséquent, exige que nous 
a y o n s  u n e  v r a i e  
c o n n a i s s a n c e  
révélationnelle salvatrice de 
Qui Il est, par Jésus-Christ 
Son Fils! Comme il est écrit 
dans Marc Chapitre 8, 
versets 36-37: «Car que 
profitera-t-il à un homme 
s'il gagne le monde entier, 
ET QU'IL FASSE LA PERTE 
DE SON ÂME; ou que 
donnera un homme en 
échange de son âme?» 
Notre vie mortelle ici, n'est 
qu'un tremplin vers l'Éternité, 
et pour chaque homme sur 

cette planète, ce sera soit 
l'Éternité avec Dieu, ou 
l'Éternité loin de Dieu, et le 
choix nous appart ient  
strictement. Frères et sœurs, 
lorsque nous regardons 
cette scène Biblique, où 
Jésus est entré dans la 
ma i so n  de  ce s  de u x  
précieuses sœurs, Marie et 
Marthe, Sœur Marthe s'est 
précipitée dans la cuisine, 
tout simplement pour servir 
Jésus-Christ, en préparant 
quelque chose à manger 
pour le Seigneur, car elle 
cherchait à bien l'accueillir. 
Et ce n'est pas que Jésus n'a 
pas mangé, et qu'il n'a pas 
voulu qu'on s'occupât de lui, 
mais, c'est qu'il a été touché 
par le désir sincère de Sœur 
Mar ie ,  d 'en tendre  les  
précieuses Paroles de Vie 
qui coulaient gracieusement 
de ses lèvres! Ce fait avait 
beaucoup plus d'importance 
pour Jésus-Christ, que la 
nourriture que Sœur Marthe 
préparait pour lui à la 
cuisine! Ceci d'autant plus 
que le Seigneur savait qu'il 
n'était là que pour un temps! 
Par conséquent, il était sage 
que Sœur Marie en profitât, 
c h o i s i s s a n t  p l u t ô t  
d'apprendre et de se nourrir 
auprès du Maître, pendant 
qu' i l  éta i t  avec el les,  
recevant la Parole de Vie, 
alors qu'elle avait cette 
opportunité en or, afin qu'elle 
soit solidement ancrée et 
bien enracinée, établie dans 
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la Foi! Ainsi, en cette 
occasion, le Seigneur Jésus 
essayait d'encourager Sœur 
Marthe à faire de même, car 
il ne serait là que pour un 
moment! Et même quand 
nous  cons i dé rons  ce  
Mouvement Présent et 
Continu de Dieu dans la 
Lumière de la Parole, je peux 
voir que certaines sœurs ne 
se soucient pas de la 
Révélation Continue de 
J é s u s - C h r i s t ,  e t  p a r  
conséquen t ,  e l l es  ne  
prennent pas la peine 
d'étudier le Message DE VIE 
pour elles-mêmes, afin 
d'établir leurs propres âmes 
dans la Vérité. C'est quelque 
chose qui se passe dans le 
monde entier, et c'est 
uniquement parce que ces 
sœurs sont plus intéressées 
par d'autres activités, par 
des œuvres de service, 
telles que chanter, juste pour 
être vues, juste pour être 
remarquées, car c 'est  
uniquement le fait d'attirer 
l'attention des gens sur elles 
q u ' e l l e s  r e c h e r c h e n t  
ardemment! Laissez-moi 
prévenir ces sœurs: Il est de 
votre responsabilité en tant 
que sœurs, d'étudier le 
Message Biblique Continu 
de Jésus-Christ pour vous-
mêmes, et de ne pas 
simplement prendre ce 
qu'un autre homme déclare 
être la Vérité, que ce soit le 
Ministère, ou même vos 
propres maris! Et SI ton mari 

ou ton pasteur a une 
compréhension erronée ou 
pervertie de la Parole de la 
Vérité, comment vas-tu faire 
la différence? Et si ton mari 
ou ton pasteur décide de se 
vendre au diable, comme 
Judas, comment peux-tu le 
savoir, SI tu n'es pas ancrée 
dans la Vérité, pour pouvoir 
faire la différence? Pour 
quelque raison que ce soit, 
SI ton mari a déraillé de la 
Vérité, comme certains 
maris l'ont fait aujourd'hui, 
comment le sauras-tu, 
quand tu n'as aucune 
conviction personnelle de la 
Vérité, quand tu n'étudies 
pas le Message pour toi-
même, mais que tu prends 
seulement ce que ton mari te 
donne comme étant la Vérité 
d'Évangile, Une Foi de 
Seconde Main? Allons! 
Surtout, quand ce n'est pas 
que tu ne sais pas lire ni 
écrire! Pourquoi te tricherais-
tu toi-même, alors que la 
Fontaine de la Véri té 
Révélée Toujours-Fraîche et 
Toujours-Jaillissante a été 
ouverte, pour que quiconque 
s'y abreuve librement, celui 
qui s'intéresse vraiment à la 
Vérité! Pourquoi périrais-tu 
avec ton mari, alors que tu 
peux facilement entrer dans 
la Vie éternelle, étant donné 
que le Salut est une chose 
individuelle pour nous les 
Gentils, car c'est une affaire 
personnelle, ce n'est pas 
transférable, et on ne peut 

pas non plus en hériter?! 
Pourquoi Tomberais-tu avec 
ton mari, ou choisirais-tu 
d'être Aveugle avec ton mari, 
et de Sombrer avec lui, tout 
simplement parce que tu 
l'aimes, alors que tu peux 
Tenir Ferme, et être Sauvée, 
étant donné que le Salut est 
individuel, et qu'il nous 
donne la  Rédempt ion  
Éternelle?! Allons! C'est 
exactement comme l'Esprit 
de Dieu nous a implorés 
dans le Livre d'Ésaïe, 
Chapitre 55, versets 1-3, en 
suppliant: «Ho! quiconque 
a soif, venez AUX EAUX, et 
vous qui n'avez pas 
d'argent, venez, achetez et 
mangez;  oui ,  venez ,  
achetez sans argent et 
sans prix du VIN et du 
LAIT. Pourquoi dépensez-
vous l'argent pour ce qui 
n'est pas du pain, et votre 
labeur pour ce qui ne 
rassasie pas? Écoutez-
moi attentivement, et 
mangez ce qui est BON; et 
que votre âme jouisse à 
p la is i r  des  CHOSES 
GRASSES. Inclinez votre 
oreille et venez à moi; 
écoutez, et votre âme 
vivra: et je ferai avec vous 
une alliance éternelle, les 
g r â c e s  a s s u r é e s  d e  
David.» Dans Apocalypse 
Chapitre 22, l'Esprit de 
C h r i s t  n o u s  i m p l o r e  
également au verset 17, 
comme il est écrit: «Et 
l'Esprit et l'Épouse disent: 
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Viens. Et que celui qui 
entend dise: Viens. Et que 
celui qui a Soif Vienne; que 
celui qui veut PRENNE 
G R AT U I T E M E N T  D E  
L'EAU DE LA VIE.» Alors, 
viens, et enrichis ton âme de 
la merveilleuse révélation de 
la Parole de Dieu, car c'est le 
bien le plus cher de l'homme 
qui réfléchit, étant notre plus 
grand bien! Par conséquent, 
il ne suffit pas que ton mari 
soit ancré dans la Parole de 
Dieu; la question essentielle 
est la suivante: Es-tu aussi 
ancrée dans la même Parole 
de Dieu?! As-tu aussi une 
révélation personnelle, la 
même révélation de Jésus-
Christ qui anime ton mari?! 
Ton âme est-elle ancrée 
dans les Saintes Écritures, 
ancrée en Jésus? Sais-tu 
vraiment ce que tu crois, et 
peux-tu le défendre, SI tu 
fais face à l'opposition, ou 
quand l'Erreur est présentée 
devant toi comme étant la 
Vérité?! Quand ton mari 
s'écarte de «La Voie», et 
qu'il s'oppose à la Vérité, 
combattant et avilissant la 
Vérité, comme certains 
hommes l'ont fait et le font 
encore aujourd'hui, peux-tu 
le voir, peux-tu le dire?! Car 
une sœur, en tant que 
«Héritières de Dieu, et 
cohéritières avec Christ», 
Une Vrai Croyante, tu es 
censée connaître la Parole 
de Vérité! C'est en ayant 
cette révélation personnelle 

que tu sauras à quel point la 
révélation de la Parole de 
Dieu est extrêmement 
précieuse, absolument rare, 
et extrêmement inestimable! 
C'est ce qui te fera savoir 
que posséder la Vérité du 
Christ, vaut beaucoup plus 
que tout ce que cette Vie 
peut offrir, et c'est ce qui te 
motivera aussi à y miser 
toute ta vie, en lui donnant 
plus de valeur que cette vie 
mortelle, cette vie très frêle 
et temporelle, en l'estimant 
grandement au-dessus de 
TOUTE autre chose dans ce 
m o n d e  a b s o l u m e n t  
mauvais, extrêmement vain, 
et très éphémère!

Frères et sœurs, ce jour-là, 
Jésus-Christ voulait que 
S œ u r  M a r t h e  s a c h e  
précisément où se trouve sa 
priorité, car c'est dans la 
Fraîche Révélation de la 
Parole du Christ, les Trésors 
de Vie, la Vérité Révélée qui 
donne la Vie Éternelle, car 
TOUT le reste est vain! C'est 
pourquoi le Maître a déclaré 
dans les versets 41-42 de 
Luc Chapitre 10: «... Marthe, 
Marthe, tu es en souci et tu 
t e  t o u r m e n t e s  d e  
beaucoup de choses, mais 
IL N'EST BESOIN que 
d'une seule; et Marie a 
choisi la BONNE PART qui 
ne lui sera pas ôtée», (et 
c'est la Vérité Présentement 
Révélée de Jésus-Christ, le 
Joyau de la Vie Éternelle)! 

C'est la «Bonne Part», et 
c'est la Portion Éternelle de 
TOUTES les Semences 
Élues de Dieu, un Héritage 
Éternel, un Héritage qui est 
plus que suffisant pour nous! 
C'est une Portion Éternelle 
t r è s  g l o r i e u s e ,  t r è s  
suffisante, que seuls les 
yeux de la Foi peuvent voir, 
et apprécier, dans ce monde 
extrêmement matérialiste et 
aimant l'argent, un monde où 
ils adorent l'argent, car 
l'argent est tout pour eux, car 
c'est ce qui gouverne le 
monde, étant leur dieu! Puis-
je confesser que la Parole de 
Dieu Inspirée, LA SAINTE 
B IBLE ,  es t  p l us  que  
suffisante pour moi, et j'en 
suis plus que satisfait, car 
c'est Ma Portion sur la Terre 
des Vivants! C'est TOUT ce 
que j'ai; c'est TOUT ce que je 
veux, valant beaucoup plus 
que la Vie, et en elle j'ai la 
vraie paix de l'esprit, et la joie 
intérieure, la sainte joie, et 
par conséquent, JE NE 
VEUX RIEN D'AUTRE 
DANS LE MONDE ENTIER! 
Car par la grâce de Dieu, et 
selon que nous avons été 
sérieusement avertis dans le 
L i v re  des  P rove rbes ,  
Chapitre 23, nous avons 
acheté la Vérité, et nous ne 
la vendrons pas, comme le 
dit le verset 23: «Achète la 
vérité, ET NE LA VENDS 
POINT, — la Sagesse, et 
l ' I n s t r u c t i o n ,  e t  
l ' In te l l igence .»   Les  
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hommes là-dehors, qui se 
trouvent aujourd'hui dans la 
C h r é t i e n t é  A p o s t a t e ,  
vendent la Vérité pour de 
L ' a r g e n t ,  p o u r  l e  
Matérialisme, et pour la 
Célébrité (La Popularité); ils 
utilisent la Parole de Dieu, la 
Sainte Bible, pour se faire un 
Nom, et pour bâtir des 
Empires sur cette Terre, 
TOUT cela au nom du 
Seigneur Jésus. Ils font cela, 
simplement parce qu'ils ne 
connaissent pas réellement 
sa vraie valeur, la Portion 
É ternel le  et  la  Glo i re 
Éternelle que la Parole de 
Dieu donne à ses vrais 
p o s s e s s e u r s !  I l s  n e  
connaissent pas la Vraie 
Valeur de la Foi Révélée de 
Jésus-Christ, et c'est pour 
cette raison, qu'au moment 
où nous parlons aujourd'hui, 
la Vérité est totalement 
méprisée dans la Chrétienté, 
et par conséquent, elle a été 
complètement mise de côté, 
e t  rendue  to ta lemen t  
caduque, et totalement 
inutile, par rapport à TOUS 
les sujets relatifs à la Foi! Au 
contraire, frères et sœurs, 
nous devons savoir avec 
assurance, sans l'ombre 
d'un doute, que c'est notre 
Seul Véritable Héritage! 
C'est exactement ce que 
l'Esprit de Christ a exprimé à 
l'Apôtre Paul, dans le Livre 
des Actes, Chapitre 26, en le 
commissionnant pour les 
Gentils au verset 18: «Pour 

ouvrir leurs yeux, pour 
qu'ils se tournent des 
Ténèbres à la Lumière, et 
du pouvoir de Satan à 
D i e u ;  p o u r  q u ' i l s  
REÇOIVENT la rémission 
des péchés et UNE PART 
avec  ceux  qu i  sont  
sanctifiés, par la Foi en 
Moi», (qui est Jésus le 
Christ). C'est pour cette 
raison que dans Colossiens 
Chapitre 1, l'Apôtre Paul a 
déclaré aux versets 12-13: 
«Rendant grâces au Père 
q u i  n o u s  a  r e n d u s  
capables de participer au 
LOT des saints DANS LA 
LUMIÈRE; qui nous a 
délivrés du Pouvoir des 
Ténèbres, et nous a 
t ranspor tés  dans  le  
Royaume du Fils de Son 
a m o u r, »  ( q u i  e s t  l e  
Royaume de la Lumière). 
Car en effet, notre Portion, 
notre Héritage, est dans la 
Vraie Lumière de Jésus-
Christ, le Fils de Dieu, car 
Dieu est notre Récompense, 
n o t r e  S e u l e  V r a i e  
Récompense! C'est pour 
cette raison très cruciale que 
sur la montagne de la 
transfiguration, tel que c'est 
r e l a té  dans  Ma t t h i eu  
Chapitre 17, quand Saint 
Pierre a vu Moïse et Élie 
parlant avec Jésus-Christ, et 
que Saint Pierre a suggéré 
qu'ils construisent trois 
tabernacles, l'Esprit de Dieu 
e s t  i m m é d i a t e m e n t  
intervenu, et a proclamé, 

comme le dit le verset 5: 
«Comme il parlait encore, 
voici, une nuée lumineuse 
les couvrit; et voici une 
voix de la nuée, disant: 
Celui-ci est mon Fils bien-
aimé, en qui j'ai trouvé 
mon plaisir» (de demeurer); 
«ÉCOUTEZ-LE.» (PARCE 
QUE JÉSUS-CHRIST EST 
TOUT, CAR IL EST NOTRE 
PORTION, ET NOTRE 
RÉCOMPENSE, ET PAR 
CONSÉQUENT, NOUS 
AVONS SÉRIEUSEMENT 
BESOIN DE L'ÉCOUTER)! 
Frères et sœurs, que le 
Seigneur demeure notre 
Récompense, notre Portion, 
et puissions-nous être 
entièrement satisfaits de ce 
Grand Héritage, de cette 
Glorieuse Portion, car Rien 
ne peut être Meilleur ou Plus 
Grand que d'avoir Dieu, qui 
est en Christ, comme notre 
Récompense, comme notre 
Portion Éternelle! C'est 
exactement ce que le 
Seigneur Dieu a déclaré à 
Abraham dans Genèse 
Chapitre 15, où il est 
rapporté au verset 1: «Après 
ces choses, la Parole de 
l'Éternel fut adressée à 
Abram dans une vision, 
disant: Abram, ne Crains 
point; moi, je suis ton 
bouclier et TA TRÈS-
GRANDE RÉCOMPENSE.» 
Avez-vous entendu cela?! 
Le Seigneur Dieu Tout-
Puissant est La Portion, 
L a  « T r è s - G r a n d e  
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Récompense» d'Abraham! 
Oh la la! Oh la la! Oh la la! 
Quelle portion Abraham eut! 
Encore, dans le Psaume 16, 
le Roi David a porté un 
témoignage similaire, où, 
dans les versets 5-6, il a 
c l a i r e m e n t  c o n f e s s é :  
«L'Éternel est la portion de 
Mon HÉRITAGE et de ma 
coupe; tu maintiens mon 
lot» (ma Portion. Maintenant 
observez  cec i ) :  «Les 
cordeaux sont tombés 
pour moi en des lieux 
agréables; oui, UN BEL 
HÉRITAGE M'EST ÉCHU.» 
E x a c t e m e n t !  E t  
e f f e c t i v e m e n t ,  « L e s  
Cordeaux sont tombés pour 
n o u s  e n  d e s  L i e u x  
Agréables», ce qui signifie 
s i m p l e m e n t  q u e  l a  
miséricorde et la grâce de 
Dieu, Sa bonté, nous ont été 
généreusement conférées 
d'une manière importante, 
ayant une Valeur Éternelle, 
et ainsi étant, aujourd'hui, 
nous pouvons également 
dire que nous avons «Un Bel 
Héritage»! Car le Seigneur 
Dieu Tout-Puissant est la 
Portion de Ses Saints! Par 
conséquent, saints de Dieu, 
nous devons comprendre 
que ce jour-là, dans la 
maison des Sœurs Marie et 
Marthe, notre Sauveur 
Jésus-Chr is t ,  essayai t  
seulement d'attirer la pleine 
et entière attention de Sœur 
Marthe, sur la «Seule Chose 
Nécessaire», La «Bonne 

Part», qui ne peut être ôtée, 
volée, ou perdue, qui est 
notre Héritage Éternel, notre 
Portion Éternelle, Un «Bel 
Héritage», qui est dans La 
Parole de Dieu, car c'est 
dans la Vraie Révélation de 
Jésus-Christ! Nous avons 
emprunté cette voie, saints 
de Dieu, parce que nous 
devons pouvoir comprendre 
précisément la raison pour 
laquelle le Maître a déclaré 
dans Luc, Chapitre 10, 
versets 41-42: «... Marthe, 
Marthe, tu es en souci et tu 
t e  t o u r m e n t e s  d e  
beaucoup de choses, mais 
IL N'EST BESOIN que 
d'une seule; et Marie a 
choisi la BONNE PART qui 
ne lui sera pas ôtée», (qui 
est notre Portion Éternelle, 
une Portion que le Seigneur 
Jésus voulait que Sœur 
Marthe poursuive aussi, de 
TOUT son cœur)! Point! 
Frères et sœurs, permettez-
moi de vous prévenir, 
néanmoins, car nous devons 
établir un équilibre, que nous 
ne pouvons pas utiliser ce 
passage de l'Écriture, Luc 
Chapitre 10, versets 38-42, 
pour supprimer l'hospitalité 
que les saints doivent 
m o n t r e r  e n v e r s  l a  
Communauté Fraternelle, 
en particulier envers les 
hommes dans le Ministère, 
car cela équivaudrait à 
pousser une Écriture à 
l'extrême. Car nous ne 
devons pas oublier qu'il nous 

est également recommandé 
dans 1 Timothée, Chapitre 5, 
verset 17: «Que les anciens 
qui président dûment» 
( c o m m e  l e s  D i a c r e s )  
«soient estimés dignes 
d'un Double Honneur, 
SPÉCIALEMENT CEUX 
QUI TRAVAILLENT DANS 
LA PAROLE ET DANS 
L'ENSEIGNEMENT.» Et ce 
sont les Prédicateurs et les 
Enseignants de la Parole de 
Dieu, une Écriture qui a 
aussi sa place, parce qu'il y a 
un équilibre dans la Vérité 
Révélée, et pour cette 
raison, nous ne pouvons pas 
p o u s s e r  u n e  V é r i t é ,  
n'importe quelle Vérité, à 
l'extrême! Êtes-vous avec 
moi? Jésus ne faisait que 
passer une instruction divine 
sérieuse, afin que nous 
sachions précisément où se 
trouve notre priorité, et elle 
se t rouve dans notre 
recherche de notre Portion 
Éternelle, la Vie Éternelle, 
qui a un très grand poids de 
Gloire Éternelle!

S a i n t s ,  a p r è s  a v o i r  
considéré les écrits inspirés 
du Docteur Luc, l'Apôtre qui 
a écrit le passage de 
l'Écriture que nous lisons 
dans Luc Chapitre 10, 
versets 38-42, mais qui 
n 'étai t  pas un témoin 
o c u l a i r e ,  p r e n o n s  
maintenant un second 
témoignage des Saintes 
Écritures sur le même 
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événement, le témoignage 
d'un homme qui était un 
témoin oculaire. Regardez 
les écrits inspirés de l'Apôtre 
Jean,  rappor tés  dans 
l'Évangile selon Saint Jean, 
Chapitre 11, versets 1-5: «Or 
il y avait un certain homme 
m a l a d e ,  L a z a r e ,  d e  
Béthanie, du village de 
Marie et de Marthe sa 
sœur. (Et c'était la Marie 
qui oignit le Seigneur d'un 
parfum et qui lui essuya 
l e s  p i e d s  a v e c  s e s  
cheveux, de laquelle 
Lazare, le malade, était le 
frère). Les sœurs» (Marie et 
Marthe) «donc envoyèrent 
vers lui, disant: Seigneur, 
voici, celui que tu aimes 
est malade. Jésus, l'ayant 
entendu, dit: Cette maladie 
n'est pas à la mort, mais 
pour la gloire de Dieu, afin 
que le Fils de Dieu soit 
glorifié par elle.» Saints, 
considérez la relation étroite 
que ces frères avaient avec 
le Messie à l'époque. Le 
verset 5 déclare également: 
«Or Jésus aimait Marthe, 
et sa sœur» (Marie), «et 
Lazare.» Dans ce passage 
de la Sainte Bible, frères et 
sœurs ,  nous sommes 
clairement informés que 
Jésus-Christ aimait cette 
famille, un fait crucial que 
Saint Luc a omis dans son 
récit inspiré. L'Apôtre Jean, 
«le disciple que Jésus 
aimait», étant un témoin 
oculaire, non seulement 

connaissait exactement la 
relation qui existait entre le 
Maître et cette famille 
précise, mais aussi i l  
connaissait l'amour qu'il 
avait pour eux. Et il est 
important de souligner que le 
Seigneur Jésus n'aimait pas 
que Lazare, mais il aimait 
aussi Marie et Marthe, car 
les deux sœurs étaient tout 
autant aimées, et étaient tout 
autant précieuses pour notre 
Seigneur, que l'était Lazare, 
leur frère! Cependant, mon 
attention ce soir, et l'essence 
de mon message ce soir, ne 
portent pas sur Lazare, mais 
portent sur ses deux sœurs. 
Saints, je veux que nous 
regardions de près ces 
précieuses sœurs que Dieu 
a utilisées, non seulement 
pour servir notre Sauveur 
Jésus-Christ, mais aussi 
pour servir le Ministère du 
Nouveau Testament qui a 
été suscité pour l'Épouse de 
Christ, à cette époque et 
dans cette période de temps. 
Par conséquent, ce soir, sur 
la base de ce passage de 
l'Écriture, je veux prendre un 
petit message, mais crucial, 
intitulé: LE MINISTÈRE ET 
L'ATTITUDE ENVERS LES 
SŒURS. Frères et sœurs, 
nous avons ici un scénario 
instructif, car nous sommes 
clairement informés au 
verset 5 de Jean Chapitre 11: 
«Or Jésus aimait Marthe, 
et sa sœur» (Marie), «et 
Lazare», dont il nous est dit 

au verset 1, étaient TOUS de 
la ville «de Béthanie.» Cela 
devrait nous dire quelque 
chose, SI seulement nous 
laissons la Sainte Bible nous 
parler, SI seulement nous 
laissons le Saint Esprit nous 
parler au travers de Sa 
Parole. Une fois encore, 
regardez le scénario du 
moment où Jésus-Christ 
était sur la croix du Calvaire. 
L'Évangile de Saint Marc, 
Chapitre 15, à partir du 
verset 34, dit: «Et à la 
neuvième heure, Jésus 
s'écria d'une forte voix, 
disant: Éloï, Éloï, lama 
sabachthani? ce qui, 
interprété, est: Mon Dieu, 
mon Dieu, pourquoi m'as-
t u  a b a n d o n n é ?  E t  
quelques-uns de ceux qui 
étaient là présents, ayant 
entendu cela, disaient: 
Voici, il appelle Élie. Et l'un 
d'eux courut, et ayant 
rempli une éponge de 
vinaigre et l'ayant mise au 
bout d'un roseau, il lui 
donna à boire, disant: 
Laissez, voyons si Élie 
v i e n t  p o u r  l e  f a i r e  
descendre. Et Jésus, 
ayant jeté un grand cri, 
expira. Et le voile du 
Temple se déchira en 
deux, depuis le haut 
j u s q u ' e n  b a s .  E t  l e  
centurion qui était là vis-à-
vis de lui, voyant qu'il avait 
expiré en criant ainsi, dit: 
Certainement, cet homme 
é t a i t  F i l s  d e  D i e u .  
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Maintenant, observez le 
verset suivant, car c'est là 
que je vais. Verset 40: «Et il 
y avait aussi des FEMMES 
qui regardaient de loin, 
entre lesquelles étaient 
aussi Marie de Magdala,» 
(de laquelle Jésus a chassé 
beaucoup de démons), «et 
Marie, la mère de Jacques 
le mineur et de Joses, et 
Salomé, (qui, lorsqu'il était 
en Galilée, L'AVAIENT 
SUIVI  ET L 'AVAIENT 
SERVI,) et plusieurs autres 
qui étaient montées avec 
lui à Jérusalem.» Frères et 
s œ u r s ,  TO U T E S  c e s  
femmes étaient des sœurs 
qui ont servi Jésus-Christ 
personnel lement. El les 
é t a i e n t  d e s  s œ u r s  
précieuses qui appréciaient 
énormément le Messie; elles 
appréciaient son Œuvre ici 
sur terre; elles appréciaient 
son MINISTÈRE; el les 
a p p r é c i a i e n t  s o n  
M E S S A G E ,  e t  p a r  
conséquent, elles auraient 
tout fait pour lui, portant 
n'importe quel fardeau 
qu'elles pouvaient porter, et 
elles le faisaient avec joie, 
considérant cela comme un 
grand privilège!

Église, lorsque Jésus est 
mort sur la croix, dans les 
versets 42-45 de Marc 
Chapitre 15, il y avait un 
homme r iche,  Joseph 
d'Arimathée, qui est entré 
directement dans le palais 

de Pilate, et il l'a supplié au 
sujet du corps de Jésus-
Christ. Joseph d'Arimathée 
pouvait faire cela, car non 
seulement il était un homme 
influent dans la société Juive 
à cette époque, mais aussi il 
était un croyant. Pilate, qui 
était le gouverneur, ne savait 
même pas que Jésus-Christ 
était déjà mort. Et lorsqu'il 
s'est renseigné sur cela 
auprès du centurion, un 
officier de l'Armée Romaine, 
et qu'il a été confirmé que 
Jésus-Christ était mort, il a 
p e r m i s  à  J o s e p h  
d'Arimathée de prendre son 
corps pour l'enterrer. Saints, 
maintenant regardez, car 
c'est précisément ce que je 
veux que vous voyiez TOUS. 
Regardez ce que ces trois 
précieuses sœurs, Marie de 
Magdala, Marie mère de 
Joses, et Salomé, ont fait ce 
jour-là, à partir du verset 46 
de Marc Chapitre 15, où la 
Sainte Bible rapporte: «Et 
Joseph» (d'Arimathée), 
«ayant acheté un linceul, le 
descendit, et l'enveloppa 
du linceul, et le mit dans un 
sépulcre qui était taillé 
dans le roc, et roula une 
pierre contre la porte du 
sépulcre.» (Observez le 
verset 47): «Et Marie de 
Magdala, et Marie, la mère 
de Joses, regardaient où 
on le mettait.» Ce récit 
inspiré se poursuit dans 
Marc Chapitre 16, à partir du 
verset 1, qui déclare: «Et le 

sabbat étant passé, Marie 
de Magdala, et Marie, la 
mère de Jacques, et 
Salomé,», (trois sœurs sans 
lien de parenté qui aimaient 
et suivaient le Messie), 
« A C H E T È R E N T  D E S  
AROMATES POUR VENIR 
L'EMBAUMER. Et de fort 
grand matin, le premier 
jour de la semaine», (très 
tôt ce Dimanche matin), 
« e l l e s  v i e n n e n t  a u  
sépulcre, comme le soleil 
se levait. Et elles disaient 
entre elles: Qui nous 
roulera la pierre de devant 
la porte du sépulcre?» 
Quel amour ces sœurs 
avaient pour le Maître, notre 
Sauveur! Considérez ces 
précieuses sœurs pendant 
q u e l q u e s  m i n u t e s !  
Souvenez -vous :  nous  
prenons un message ce soir, 
intitulé: Le Ministère Et 
L'attitude Envers Les 
Sœurs.  Regardez ces 
précieuses sœurs, dont les 
noms sont mentionnés dans 
la Parole de Dieu, et dont le 
rôle ou les activités ont été 
rapportées dans la Sainte 
B i b l e  e n  g u i s e  d e  
témoignage, car elles ont 
joué un rôle très louable 
dans la vie du Messie, un 
rô le qui  devra i t  nous 
interpeller aujourd'hui! Elles 
avaient tant d'amour, et 
montraient tant d'intérêt, et 
tant d'attention pour le 
Se igneur,  qu 'e l les  ne  
dormirent pas, car elles ne 
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pouvaient  pas dormir,  
fortement préoccupées par 
leur amour, et leur service 
pour le Maître! Elles avaient 
hâte que le jour se lève, pour 
pouvoir aller embaumer le 
corps de notre Sauveur! 
Église, ce n'étaient pas les 
frères qui se souciaient 
d'embaumer le Seigneur, et 
ce n'étaient pas non plus les 
A p ô t r e s  q u i  é t a i e n t  
préoccupés par ce désir, ce 
service à rendre au Maître; 
c'étaient ces sœurs! Ainsi, 
elles n'ont pas attendu que le 
jour se lève, mais elles se 
sont rendues très tôt au 
sépulcre, pendant que les 
gens dormaient encore, 
après avoir acheté des 
«aromates» très chers, non 
pas bon marché, mais 
c o û t e u x ,  q u ' e l l e s  
utiliseraient pour oindre le 
Seigneur, mais elles ne 
savaient pas que Jésus-
Christ était ressuscité! Et 
bien que les trois sœurs 
n'aient pas pu utiliser les 
aromates coûteux qu'elles 
ont achetés pour embaumer 
Jésus, néanmoins, cela sera 
quand même mis au crédit 
de leur compte, car elles 
s e r o n t  m a l g r é  t o u t  
récompensées pour leur 
bonne action! Ces sœurs ont 
aimé le Seigneur Jésus, car 
elles ont «beaucoup aimé», 
et elles ont servi le Messie, 
aussi bien quand il était 
vivant, que quand il était 
mort! Laissez-moi vous dire, 

frères: IL Y A CELLES QUE 
DIEU A FAITES POUR 
Ê T R E  D E S  S Œ U R S  
SERVITEUSES! Non, elles 
N e  s o n t  P a s  d e s  
P r é d i c a t r i c e s  e t  d e s  
Enseignantes de l'Évangile, 
car elles Ne sont très 
certa inement Pas des 
Femmes Prédicatr ices, 
néanmoins, ce sont des 
Sœurs Serviteuses que Dieu 
utilise comme instruments 
de  bénéd i c t i on ,  pou r  
soutenir Son œuvre et Ses 
hommes, car elles sont une 
b é n é d i c t i o n  p o u r  l e  
Ministère! Elles sont un 
grand soutien pour le 
Ministère, supportant le 
fardeau matériel et/ou 
financier du Ministère, en 
r é p o n d a n t  à  l e u r s  
b e s o i n s  c h a r n e l s  
personnels, et elles le font 
sans qu'on ne le leur 
demande, parce que c'est un 
fardeau qu'elles portent 
de la part de Dieu, un 
fardeau que Dieu a placé sur 
elles! Je dois aussi faire 
remarquer, car je dois aussi 
prévenir, tout comme vous 
devez aussi le savoir, que 
ces sœurs ne sont pas des 
instruments de chute pour 
les hommes qui sont dans le 
Ministère, car elles ne sont 
pas comme «cette femme 
Jésabel» que nous voyons 
dans l'Église locale de 
Thyatire, dans Apocalypse 
Chapitre 2, versets 20-23, 
mais plutôt, elles sont des 

filles saintes de Dieu, des 
s œ u r s  s a i n t e s ,  d e s  
«femmes saintes», de 
grands vases de soutien 
pour les hommes qui sont 
dans le Ministère! Église, 
regardons maintenant de 
près notre Seigneur et 
Sauveur Jésus-Christ, dans 
sa  re la t ion  avec  ces  
«saintes femmes», parce 
que nous devons élever sa 
conduite et son attitude, 
comme un miroir divin, pour 
que TOUS les hommes qui 
sont dans le Ministère 
puissent apprendre de cela 
et faire de même, CAR 
NOUS DEVONS TOUS 
VOIR L 'EXEMPLE DE 
C H R I S T  D A N S  C E  
DOMAINE PRÉCIS! Le 
fait essentiel est que ces 
s œ u r s  é t a i e n t  t r è s  
h u m b l e s ,  d i s c r è t e s ,  
p u d i q u e s  ( t i m i d e s ,  
réservées,  modestes) ,  
n o n  p a s  b r u y a n t e s ,  
indisciplinées, dominatrices, 
autoritaires, mais ce sont 
des sœurs absolument 
douces, gentilles, aimantes, 
et au grand cœur. Elles 
aimaient Dieu, et elles 
aimaient le Messie, le Fils de 
Dieu, et comme el les 
aimaient et chérissaient 
la Véri té de Dieu, la 
Révélation de Jésus-Christ! 
Frères et  sœurs,  ces 
femmes ont pris sur elles, 
non pas par contrainte, non 
pas parce que quelqu'un le 
leur avait demandé, ni même 
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parce que Jésus-Christ le 
leur avait demandé, car il ne 
l'avait certainement pas fait, 
mais elles ont pris sur elles 
de répondre aux besoins du 
Seigneur, notre Messie, 
TOUT cela de leur propre 
volonté! Elles étaient là pour 
les besoins du Maître, 
toujours sur le terrain pour le 
s e r v i r ,  m o r a l e m e n t ,  
m a t é r i e l l e m e n t  e t  
financièrement, car elles 
n'étaient pas seulement 
gentilles et aimantes, très 
r e c o n n a i s s a n t e s  a u  
Ministère du Messie, le Fils 
de Dieu, mais elles étaient 
aussi très prévenantes! 
Ainsi, elles n'avaient pas 
besoin qu'on leur demande 
quelque chose avant de le 
faire, car elles pouvaient 
voir les besoins, étant 
prévenantes! La prévenance 
est une vertu divine qui 
permet à une personne de 
voir les besoins, sans qu'on 
ne le lui dise, et sans qu'on 
ne le lui demande! C'est ce 
qui a motivé Marie de 
Magdala, et l'autre Marie, et 
Salomé, à acheter de doux 
et coûteux aromates pour 
embaumer le corps de notre 
Sauveur, sans que cela ne 
leur ait été demandé, et sans 
faire de publicité pour cet 
ac te  qu 'e l l es  ava ien t  
l'intention de faire, car 
elles étaient discrètes sur 
cela, et c'est exemplaire, car 
c'est précisément ainsi que 
le Messie nous a appris à 

faire nos bonnes œuvres, 
c a r  i l  f a u t  l e  f a i r e  
discrètement! C'est à ce 
sujet que Marc, Chapitre 16, 
verset 3, rapporte: «Et elles 
disaient entre elles: QUI 
nous roulera la pierre de 
d e v a n t  l a  p o r t e  d u  
sépulcre?» Cela prouve 
clairement qu'ils n'avaient 
demandé à aucun frère de 
les accompagner, et qu'ils 
n'avaient pas non plus 
informé l'Apôtre Pierre, qui 
était le Chef Apôtre des Juifs, 
ni aucun autre apôtre, ni 
aucun autre homme de Dieu, 
avant de servir le Seigneur! Il 
est également crucial de 
s o u l i g n e r,  c a r  i l  e s t  
remarquable, que Ni l'Apôtre 
P i e r r e ,  q u i  d é t e n a i t  
« L ' A p o s t o l a t  d e  l a  
Circoncision», ni aucun 
des autres Apôtres, ne se 
sont offusqués, et par 
conséquen t ,  i l s  n 'on t  
réprimandé aucune de ces 
sœurs, pour être allé à la 
tombe (tombeau) du Messie, 
sans les informer, et/ou sans 
l e u r  d e m a n d e r  l a  
permission! Parce que ces 
sœurs étaient totalement 
libres, et par conséquent, 
elles n'avaient pas besoin de 
demander la permission du 
Min is tè re ,  n i  d 'aucun  
Homme, avant de rendre 
leur service personnel au 
Maître, car ce n'était pas de 
l ' A p ô t r e  P i e r r e  q u ' i l  
s'agissait, ni d'aucun autre 
Apôtre ou Ministère! Après 

tout, c'était leur propre 
argent qu'elles utilisèrent 
pour acheter les aromates, 
et c'était aussi leur temps et 
leur énergie personnels 
qu'elles sacrifiaient, TOUT 
cela n'avait rien à voir avec le 
Ministère, et rien à voir avec 
aucune autre personne, et le 
M i n i s t è r e  d e  l ' É g l i s e  
Primitive respectait ces 
réalités! Frères et sœurs, 
ces sœurs étaient motivées 
par un amour pur, leur amour 
pour Jésus-Christ! Le Maître 
ne leur a demandé de faire 
aucune des choses qu'elles 
ont faites pour lui, et elles 
l'ont fait totalement d'un 
cœur pur, et avec une joie 
immense, car c'est un grand 
privilège de connaître le 
Seigneur, et de répondre à 
ses  beso ins  charne ls  
personnels! Il s'agissait de 
Sœurs Serviteuses! Elles 
ont lavé ses vêtements, lui 
ont fait la cuisine, lui ont 
acheté des choses qu'elles 
ont jugé nécessaires pour lui 
sans que cela ne leur ait été 
demandé, lui ont oint les 
pieds avec de l'huile, et 
maintenant  e l les sont  
venues au tombeau, avec 
l'intention d'embaumer son 
corps mort, calmement, 
discrètement, sans avoir à 
rendre publique leur action 
pour le Maître! Elles étaient 
toujours là, constamment 
at tent ives,  des sœurs 
s a i n t e s ,  d e s  s œ u r s  
précieuses, des sœurs 
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attentionnées, et sans aucun 
doute, Jésus-Christ les 
appréciait aussi beaucoup!

Église, regardez: dans Marc 
Chapitre 16, en sautant au 
verset 9, la Sainte Bible dit 
c la i rement :  «Et étant  
ressuscité le matin, le 
p r e m i e r  j o u r  d e  l a  
s e m a i n e ,  i l  a p p a r u t  
PREMIÈREMENT à Marie 
de Magdala, de laquelle il 
avait chassé sept démons. 
Elle, s'en allant, l'annonça 
à ceux» (les disciples) «qui 
avaient été avec lui, qui 
étaient dans le deuil et 
pleuraient. Et ceux-ci, 
apprenant qu'il était vivant 
et qu'il avait été vu d'elle, 
ne le crurent point.» 
Réfléchissez-y saints! La 
toute première personne à 
voir le Christ ressuscité était 
u n e  s œ u r !  A p r è s  s a  
résurrection, Jésus-Christ 
est apparu premièrement à 
une sœur. Pourquoi en était-
il ainsi? C'est parce qu'elle 
aimait beaucoup, et en tant 
que de Vrais Croyants de la 
Bible, VOUS DEVEZ VOIR 
LA PLACE DES SŒURS 
S E RV I T E U S E S !  J e a n  
Chapitre 20, versets 1-18 dit: 
«Et le premier jour de la 
s e m a i n e ,  M a r i e  d e  
Magdala vint le matin au 
sépulcre, comme il faisait 
encore nuit; et elle voit la 
pierre ôtée du sépulcre. 
Elle court donc, et vient 
vers Simon Pierre et vers 

l'autre disciple que Jésus 
aimait, et elle leur dit: On a 
enlevé du sépulcre le 
Seigneur, et nous ne 
savons où on l'a mis.» (Et à 
ce moment-là, ils n'ont pas 
cru au témoignage de Marie 
de Magdala. Néanmoins, ils 
ont décidé d'investiguer, 
sans doute, se demandant si 
cela pouvait effectivement 
en être ainsi)? «Pierre donc 
sortit, et l'autre disciple», 
(qui était Jean), «et ils s'en 
allèrent au sépulcre. Et ils 
c o u r a i e n t  l e s  d e u x  
ensemble;  e t  l 'autre  
disciple courut en avant 
plus vite que Pierre, et 
arriva le premier au 
sépulcre; et s'étant baissé, 
il» (Jean) «voit les linges à 
terre; cependant il n'entra 
pas. Simon Pierre donc, 
qui le suivait, arrive; et il 
entra dans le sépulcre; et il 
voit les linges à terre, et le 
suaire qui avait été sur sa 
tête, lequel n'était pas avec 
les linges, mais plié en un 
lieu à part. Alors donc 
l'autre disciple» (Jean), 
«aussi, qui était arrivé le 
premier au sépulcre, entra, 
et il vit, ET CRUT; car ils ne 
connaissaient pas encore 
l'écriture, qu'il devait 
ressusciter d'entre les 
morts. Les disciples S'EN 
RETOURNÈRENT donc 
chez eux.» (Regardez 
maintenant ce que cette 
sœur a fait, en total contraste 
avec Pierre et Jean): «Mais 

Marie SE TENAIT près du 
sépulcre,  dehors,  et  
PLEURAIT. Comme ELLE 
PLEURAIT donc, elle se 
baissa dans le sépulcre;» 
(complètement déchirée 
d a n s  s o n  c œ u r ,  s e  
demandant où le corps du 
Ma î t r e  a va i t  p u  ê t r e  
emporté), «Et elle voit deux 
Anges vêtus de blanc, 
assis, un à la tête et un aux 
pieds, là où le corps de 
Jésus avait été couché. Et 
ils lui disent: Femme, 
pourquoi pleures-tu? Elle 
leur dit: Parce qu'on a 
enlevé mon Seigneur, et je 
ne sais où on l'a mis. Ayant 
dit cela, elle se tourna en 
arrière, et elle voit Jésus 
qui était là; et elle ne savait 
pas que ce fût Jésus. 
Jésus lui dit: Femme, 
pourquoi pleures-tu? Qui 
cherches-tu? Elle, pensant 
que c'était le jardinier, lui 
dit: Seigneur, si toi tu l'as 
emporté, dis-moi où tu l'as 
mis, et moi je l'ôterai. 
Jésus lui dit: Marie! Elle, 
s'étant retournée, lui dit en 
Hébreu: Rabboni (ce qui 
veut dire, maître). Jésus lui 
dit: Ne me touche pas, car 
je ne suis pas encore 
monté vers mon Père; 
MAIS VA VERS MES 
FRÈRES, ET DIS-LEUR: JE 
MONTE VERS MON PÈRE 
ET VOTRE PÈRE, ET VERS 
MON DIEU ET VOTRE 
DIEU. Marie de Magdala 
v i e n t  r a p p o r t e r  a u x  
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disciples qu'elle a vu le 
Seigneur, et qu'il lui a dit 
c e s  c h o s e s . »  P a r  
conséquent, nous devons 
voir que c'était la façon dont 
Dieu bénissait Marie de 
Magdala, pour son amour 
authentique et sacrificiel 
pour Jésus-Christ notre 
Seigneur! Je le répète: Faire 
a p p a r a î t r e  S o n  F i l s  
premièrement à Marie de 
Magdala, c'était la façon de 
Dieu de la bénir, bien qu'elle 
ne fût pas une Prédicatrice 
ou une Enseignante, car elle 
ne faisait pas partie du 
Ministère des Éphésiens! 
Néanmoins, c'était un grand 
privilège, un très grand 
honneur, que le Seigneur a 
conféré à Marie, car de 
TOUS les hommes et les 
femmes qui ont vécu à cette 
époque, elle serait la toute 
première personne à voir le 
Fils de Dieu ressuscité! Je le 
répète: Dieu lui a donné 
l 'honneur s ingul ier,  le 
privilège singulier, d'être la 
première personne à voir le 
Christ ressuscité! On aurait 
espéré que le Messie 
apparaisse d'abord à Saint 
Pierre, l'homme qui détenait 
« L ' A p o s t o l a t  d e  l a  
Circoncision»! Mais, ni 
même «L'Apôtre» PIERRE, 
Ni aucun autre Apôtre, n'a vu 
Jésus-Christ avant Marie, 
une femme, une sœur! 
Pensez-y! Non, ce fait n'a 
pas fait de Sœur Marie de 
Magdala une Prédicatrice ou 

une Enseignante de la 
Parole de Dieu, car cette 
apparition ne lui a pas 
conféré le Ministère! C'est 
pour la simple raison qu'il n'y 
a  A u c u n e  F e m m e  
P r é d i c a t r i c e  d a n s  l e  
Nouveau Testament, malgré 
le fait qu'elle pouvait donner 
son témoignage sur sa 
rencontre surnaturelle avec 
le  Chr i s t  Ressusc i té ,  
témoignage que, comme fait 
scripturaire, elle a donné à 
cette époque, en ce Premier 
Âge de la Chrétienté! Nous 
v e n o n s  d e  l i r e  s o n  
témoignage, le témoignage 
qu'elle a donné aux Apôtres 
et aux autres Disciples, sur 
le Sauveur Ressuscité! Le 
point crucial, cependant, 
c'est que le fait de pouvoir 
donner son témoignage, 
n'est pas la même chose que 
d'occuper la position ou 
l'office d'un Prédicateur, ou 
d 'un Enseignant,  d 'un 
Ministre de l'Évangile, et cela 
ne devrait pas être assimilé 
au fait d'être un Ministre de 
l'Évangile! Comme je viens 
de le dire, c'est en raison du 
simple fait scripturaire qu'il 
n 'es t  pas  donné  aux  
Femmes, aux Sœurs, de 
Prêcher et/ou d'Enseigner la 
Parole de Dieu! Elles ne sont 
pas autorisées à manier la 
Parole de Vie! Point! Par 
conséquent, il n'y a Aucune 
Femme qui puisse occuper 
l'un des offices du Quintuple 
Ministère Éphésien, sans 

clairement user «d'autorité 
sur l'Homme»! (1 Tim. 2:11-
15; 1 Cor. 14:34-38; Gen. 
3:16). Point final! C'est 
scripturairement établi! 
Frères et sœurs, Marie de 
Magala a eu l'honneur 
singulier d'être la première 
personne à voir le Sauveur 
Ressuscité! Quelle joie cela 
a dû être, et quel sentiment 
euphorique, et cette sœur a 
apporté ce merveilleux et 
bienheureux témoignage 
aux Apôtres de Jésus-Christ! 
C'était la bénédiction de 
Dieu accordée à une femme 
qui avait «beaucoup aimé»! 
Et  pourquoi  avai t -e l le  
beaucoup aimé? C'est parce 
que Marie de Magdala a été 
beaucoup pardonnée! C'est 
parce que le Seigneur a fait 
beaucoup pour elle, la 
grande délivrance que le 
Seigneur a opérée dans sa 
vie, brisant son incroyable 
servitude de plusieurs 
années, une servitude 
démoniaque oppressante 
qu'aucune autre personne 
ne pouvait briser! C'est 
exactement comme le 
Seigneur l'a déclaré dans 
Luc, Chapitre 7, verset 47, 
disant: «C'est pourquoi je 
te dis: Ses NOMBREUX 
péchés sont pardonnés, 
CAR ELLE A BEAUCOUP 
AIMÉ; mais celui à qui il est 
PEU pardonné, AIME 
PEU.» Frères et sœurs, je 
prie que nous appréciions la 
grâce et la miséricorde 
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incommensurables, le très 
grand amour que Dieu a 
pour nous, l'énorme privilège 
qu'Il nous a donné, en nous 
a m e n a n t  d a n s  c e t t e  
Merveilleuse Lumière du 
Christ, la Grande Lumière de 
la Parole de Dieu, pendant 
que le Monde Religieux tout 
entier est enveloppé de 
ténèbres, de ténèbres 
spirituelles palpables! Car, à 
l'heure où nous parlons 
aujourd'hui, les soi-disant 
Chrétiens marchent dans 
des Ténèbres profondes, 
complètement plongé dans 
u n  s o m m e i l  p r o f o n d ,  
t o t a l e m e n t  e t  
irrémédiablement séduits! 
Ils n'ont Aucune idée quelle 
qu'elle soit de leur état 
spirituel terrible, dégénéré, 
et incomparable, et ne 
peuvent pas non plus voir la 
réalité spirituelle totalement 
Apostate à laquelle ils sont 
c o n f r o n t é s  d a n s  l a  
Chrétienté, ni ne peuvent 
même voir que Dieu amène 
lentement mais sûrement le 
monde à sa fin littérale, ce 
qui est précisément la raison 
pour laquelle ils sont très 
occupés à courir après le 
m a t é r i a l i s m e  e t  
«Mammon», TOUT cela au 
Nom de Jésus-Christ, plutôt 
que de préparer leurs âmes 
pour la Seconde Venue 
imminente du Seigneur! Et 
dire qu'aujourd'hui ,  le 
S e i g n e u r  b o m b a r d e  
s é r i e u s e m e n t ,  

c o n s t a m m e n t ,  
r é g u l i è r e m e n t  e t  
continuellement le monde 
entier de catastrophes 
naturelles très graves et 
énormes!  I l  s 'ag i t  de 
catastrophes telles que de 
grandes inondations, des 
raz-de-marée, des tsunamis, 
des vagues de chaleur, des 
ouragans et des tornades 
massifs, des blizzards, de 
gigantesques tremblements 
de terre, et de méga 
éruptions volcaniques, des 
forces de la nature que 
l 'homme ne peut  pas 
contrôler, et pourtant, la 
Chrétienté est toujours 
profondément endormie, au 
m i l i e u  d ' u n e  c l a s s e  
d'humains complètement 
anormaux, qui ont été 
totalement possédés par 
des Esprits Déchus, des 
Démons!

F r è r e s  e t  s œ u r s ,  
considérons ces saintes 
f e m m e s ,  c e s  s œ u r s ,  
pendant quelques minutes. 
Après la crucifixion du Christ, 
le sabbat étant terminé, elles 
eurent un sommeil très léger, 
car elles avaient hâte que le 
jour se lève, pour aller au 
tombeau de notre Sauveur 
afin d'oindre son corps. Elles 
ne savaient pas qu'il allait 
ressusciter, et qu'il était 
ressuscité, car cette vérité 
était toujours cachée à leur 
entendement, car un voile 
recouvrait encore leur cœur, 

les empêchant de voir la 
V é r i t é  r e l a t i v e  à  s a  
résurrection! Elles étaient 
extrêmement inquiètes et 
troublées, car même dans la 
mort, comme ils aimaient 
encore le Maître! Nous 
lisons leur histoire ce soir, 
parce que le témoignage de 
leur amour authentique et de 
leurs soins pour le Maître a 
é té  éc r i t ,  comme un  
mémorial pour que TOUTES 
les générations apprécient 
ces sœurs, ces Sœurs 
Serviteuses! Église, je veux 
que nous comprenions 
quelque chose, et je vous 
prie d'être très attentifs, car 
c'est quelque chose que je 
veux que TOUS les saints 
voient. Si l'attitude de Jésus-
Christ était comme celle de 
beaucoup d'hommes que j'ai 
vus dans le Ministère à 
travers le monde, surtout en 
Asie Extrême-Orientale et 
en Afrique, les sœurs dont 
nous lisons les témoignages 
aujourd'hui auraient été 
chassées, bannies dans la 
chambre ou dans la cuisine, 
et elles n'auraient pas été en 
mesure de rendre les 
services qu'elles ont rendus 
au Seigneur! Parce que 
beaucoup d'hommes dans le 
Ministère ont une attitude 
nauséabonde envers les 
sœurs, une attitude qui doit 
considérablement changer, 
si nous voulons marcher de 
manière agréable au Maître, 
notre Seigneur Jésus-Christ, 
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toutefois nous allons encore 
revenir pour traiter de cette 
question, car c'est ça 
l'objectif pour lequel nous 
prenons ce message en 
premier lieu! Saints de Dieu, 
considérez ces femmes, ces 
sœurs, qui ont joué des rôles 
louables dans l 'Égl ise 
Primitive, ainsi que dans la 
vie des hommes dans le 
Ministère dans ce Premier 
Âge, car ces sœurs ont été 
capables de jouer ces rôles, 
parce que l'attitude des 
hommes dans le Ministère 
envers les sœurs à cette 
époque, était absolument 
correcte et louable! Ils 
n'avaient pas l'attitude 
t rad i t ionne l le  que les  
h o m m e s  a f f i c h e n t  
aujourd'hui, le stéréotype 
charnel que les hommes ont 
envers les femmes dans 
certaines nations et sociétés 
d u  m o n d e !  V o y o n s  
m a i n t e n a n t  q u e l q u e s  
exemples qui nous ont été 
donnés dans la Parole de 
Dieu pour établir ce fait, et 
nous allons commencer par 
le Ministère Terrestre de 
notre Seigneur et Sauveur 
Jésus-Christ, le Messie 
promis. Il est venu dans la 
maison de Marie et Marthe, 
et la Sainte Bible rapporte 
qu'il les a aimées, et nous 
devons savoir que cet amour 
n'avait rien d'illicite ou de vil, 
rien de lascif, de pécheur, ou 
d'immoral, car c'était un pur 
et saint amour, un amour 

d i v i n .  C ' e s t  u n  f a i t  
indiscutable, non seulement 
parce que Jésus le Christ 
était absolument parfait et 
sans péché, étant notre 
Agneau Pascal Parfait, 
l'Agneau Parfait de Dieu, 
mais aussi parce qu'il est 
écrit que Jésus-Christ aimait 
aussi leur frère Lazare! 
Lorsque le Maître est arrivé 
d a n s  l e u r  m a i s o n  à  
Béthanie, je pouvais voir 
Marie se précipiter vers lui, 
l'accueillir, et disant: «Maître, 
il est si agréable de vous voir, 
e t  n o u s  s o m m e s  s i  
grandement honorés, si 
privilégiés, de vous avoir 
dans notre maison!» Elle a 
laissé de côté tout ce qu'elle 
était en train de faire, s'est 
assise à ses pieds, et a levé 
les yeux pour entendre les 
gracieuses et précieuses 
paroles de Vie qui allaient 
jaillir de sa bouche. En total 
c o n t r a s t e ,  l ' a t t i t u d e  
nauséabonde des hommes 
dans le Mouvement de 
Branham, et même de 
certains dans ce Mouvement 
de la Lumière Continue, c'est 
qu'une sœur est censée être 
dans la cuisine, ou dans la 
chambre! Pour eux, c'est 
Jésus et Lazare qui auraient 
dû être dans le salon, assis 
pour parler! Marie et Marthe 
auraient dû aller directement 
dans la  chambre,  ou  
s'asseoir ailleurs dans la 
maison, après avoir salué le 
Maître, pour permettre à 

Lazare de parler d'homme à 
homme avec le Seigneur! 
C ' e s t  l a  d i s p o s i t i o n  
(l'habitude) charnelle et 
hor r ib le  de beaucoup 
d'hommes dans le Ministère 
à travers le monde entier, 
parce qu'ils prennent le 
Message d 'É l ie  d 'une 
man iè re  perver t ie ,  e t  
l'utilisent pour lier les sœurs 
dans une vie de servitude! 
Frères et sœurs, regardez 
l'attitude merveilleuse et 
exemplaire de Jésus-Christ, 
le Fils de Dieu, notre 
Se igneur  e t  Sauveur !  
Considérez TOUTES les 
sœurs qui l'ont servi! Et bien 
qu'il soit le Messie, et bien 
qu'il soit le Fils sans péché 
du Dieu Très-Haut, il ne s'est 
pas comporté comme ces 
hommes «je-suis-plus-
saint-que-toi», qui ont cette 
a t t i t u d e  h o r r i b l e ,  c e  
stéréotype mental charnel 
que nous voyons tout autour 
de nous, qui disent: «Les 
sœurs ne peuvent pas me 
toucher, et je ne touche pas 
les sœurs!» Église, je me 
souviens du cas d'un 
collègue Ministre Africain, 
qui a une fois visité Faith 
Assembly aux jours du Frère 
Jackson. Il a refusé de serrer 
la main des sœurs pour les 
saluer, comme si elles 
allaient le contaminer s'il le 
faisait, ou comme s'il allait 
être séduit en serrant 
simplement la main des 
sœurs, ou même comme si 
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l'esprit de convoitise allait 
s'emparer de lui, s'il leur 
serrait la main! Toutes ces             
attitudes moralisatrices 
(prétentieuses) de sainteté, 
c e s  a t t i t u d e s  
présomptueuses qui ne 
mènent pratiquement nulle 
part! À l'opposé de cet 
homme à l'air moralisateur, 
une sœur pouvait s'asseoir 
aux pieds du Maître, et à une 
autre occasion, une autre 
sœur pouvait pleurer sur ses 
pieds, pour les laver, et 
utiliser ses cheveux pour les 
essuyer, et les oindre d'huile! 
Allons! C'est exactement ce 
qu'a fait Sœur Marie! (Luc 
7:36-47). Mais dans le 
Mouvement de Branham, 
cela aurait été considéré 
comme une abomination 
pure et simple, d'autant plus 
qu'elle n'aurait pas dû être 
présente là où se trouvaient 
les hommes; elle aurait dû 
être dans la cuisine, ou dans 
l a  c h a m b r e !  I l s  n e  
c o m p r e n n e n t  t o u t  
simplement pas que cela a 
été fait pour JÉSUS, qui est 
«Le Christ»,  le  Dieu 
Incarné! Même Judas n'a 
pas vu le service nécessaire 
et louable que cette sœur a 
rendu au Maître à cette 
occasion, car il n'a vu que 
l'argent, simplement parce 
que le parfum était coûteux! 
Matth ieu Chapi t re 26,  
versets 6-13, rapporte: «Et 
comme Jésus était à 
Béthanie dans la maison 

de Simon le lépreux, Une 
Femme, ayant un vase 
d'albâtre plein d'un parfum 
de grand prix, vint à lui et le 
répandit  sur sa tête 
comme il était à table. Et 
les disciples, le voyant, en 
furent indignés, disant: À 
quoi bon CETTE PERTE? 
Car ce parfum aurait pu 
être vendu pour une forte 
somme, et être donné aux 
pauvres.» Au lieu de voir le 
service qu'elle a rendu au 
Maître, comme si c'était 
beaucoup trop à faire pour le 
Messie, le Fils de Dieu Tout-
P u i s s a n t !  R i e n  n ' e s t  
beaucoup trop à offrir à Dieu, 
notre Créateur, le Créateur 
et Celui qui Soutien TOUTE 
Vie! Saints, beaucoup de 
gens ne voient jamais le 
bénéfice que quelque chose 
apporte au Ministère, ils ne 
voient que le coût de la 
chose en question! Ils voient 
toujours la dépense, mais 
pas le bénéfice spirituel, et 
pourtant, tout ne se résume 
pas à l'argent, cependant, 
c'est notre sacrifice pour le 
Maître, offert d'un cœur pur, 
avec un motif pur, qui 
compte beaucoup! Que Dieu 
aide Son peuple, qu'Il donne 
de l'intelligence aux saints! 
Verset 10: «Et Jésus, le 
sachant, leur dit: Pourquoi 
donnez-vous du déplaisir 
à cette femme? car elle a 
fait une bonne œuvre 
envers moi; car vous avez 
toujours les pauvres avec 

vous, mais moi, vous ne 
m'avez pas toujours.» En 
d'autres termes: «Laissez-la 
gaspiller le parfum sur moi! 
Rien n'est beaucoup trop à 
m 'o f f r i r,  en  t an t  que  
Seigneur!» Maintenant, 
observez le verset suivant, 
car le bénéfice de quelque 
chose est précisément ce 
que beaucoup de gens 
manquent de voir. Verset 12: 
«Car cette femme, en 
répandant ce parfum sur 
mon corps, L'A FAIT POUR 
MA SÉPULTURE. En vérité, 
je vous dis: En quelque 
lieu que cet Évangile soit 
prêché dans le monde 
entier, on parlera aussi de 
ce que cette femme a fait, 
en mémoire d'elle.» Amen! 
C'est pourquoi nous parlons 
encore d'elle ce soir, même 
en Octobre 2010! Regardez: 
Luc Chapitre 8, les versets 2-
3 rapportent pareillement: 
«Et des femmes aussi qui 
a v a i e n t  é t é  g u é r i e s  
d ' e s p r i t s  m a l i n s  e t  
d'infirmités, Marie, qu'on 
appelait Magdeleine, de 
laquelle étaient sortis sept 
démons, et JEANNE, 
f e m m e  d e  C h u z a s  
intendant d'Hérode, et 
SUSANNE, et plusieurs 
autres, qui l'assistaient» 
(assistaient Jésus-Christ 
notre Seigneur), «de leurs 
biens». Nous sommes en 
train de lire le témoignage 
inspiré que l'Esprit du 
Seigneur a donné au sujet 
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des Sœurs Serviteuses, 
Marie de Magdala, Jeanne, 
e t  S u s a n n e ,  p a r  
l'intermédiaire de l'Apôtre 
Luc.

Frères, je vous montre 
s i m p l e m e n t  l e  
comportement exemplaire 
que Jésus-Christ notre 
Seigneur avait envers les 
sœurs, CAR EN TANT 
QU'HOMMES DANS LE 
MINISTÈRE, LE MODE DE 
V IE  DU CHRIST,  SA 
CONDUITE ENVERS LES 
SŒURS, EST NOTRE 
MIROIR DIVIN, NOTRE 
S T A N D A R D  D I V I N  
A B S O L U ,  E T  
INCONTESTABLEMENT, 
C'EST LE MIROIR DE LA 
VRAIE JUSTICE! Notre 
Seigneur Jésus a fait preuve 
d'amour, d'amour saint, 
d ' a m o u r  p u r ,  e t  d e  
c o m p r é h e n s i o n ,  n o n  
seulement envers les frères, 
non seulement envers les 
hommes, mais il a aussi fait 
preuve d'amour, d'amour 
divin, et de compréhension 
envers les sœurs, les saintes 
femmes! Il ne s'agissait pas 
d'une situation où dans sa 
communion avec les gens, 
i l  ne  par la i t  qu 'aux  
hommes, et les femmes ne 
faisaient jamais partie de 
sa compagnie, ou qu'il ne 
pouvait même pas avoir un 
peu de communion avec 
les sœurs! Allons! Jésus-
Christ n'a jamais fait ça! 

Notre Seigneur et Sauveur, 
qui est le Chef-d'œuvre de 
Dieu, l'homme à l'image 
duquel tout le monde et tout 
homme dans le Ministère 
doivent modeler leur Vie et 
leur Ministère, n'a jamais fait 
ça! Non, il n'est pas venu en 
visite, et a ensuite relégué 
TOUTES les sœurs au 
second plan, en disant: «Je 
pense que vous, Marie et 
Marthe, devez aller dans la 
chambre, et nous laisser, 
Lazare et moi communier!» 
On ne voit d'ailleurs aucune 
réact ion aussi terr ible 
manifestée quelque part 
dans le Nouveau Testament, 
pas même par le Ministère 
de l'Église Primitive, quoique 
malheureusement, ce soit 
exactement ce en quoi ils ont 
transformé le Message de 
Restauration de la Bible 
porté par Frère William 
Branham! Lorsqu'en visitant 
un frère, vous entrez dans sa 
maison, leur point de vue est 
que TOUTES les sœurs 
doivent immédiatement 
sortir du salon, et aller dans 
la chambre ou dans la 
c u i s i n e .  M a i s  d ' o ù  
exactement ont-ils trouvé 
cette absurdité, car Jésus-
Christ ne nous a jamais 
ense igné  ce la !  F rè re  
Branham ne nous a pas non 
plus enseigné à avoir une 
approche aussi extrême, car 
sa femme était avec lui 
lorsqu'il recevait des frères, 
lorsqu' i l  parlai t  à des 

hommes dans leur salon! 
Nous sommes tous au 
courant de l'amour du 
Prophète pour la Famille 
Wright, Sœur Wright, Sœur 
Hattie, et la petite Edith, qui 
était dans un fauteuil roulant 
jusqu 'à  sa  mor t !  Les  
attitudes horribles et non- 
chrétiennes que les hommes 
ont à l'égard des sœurs 
devront  déf in i t ivement  
disparaître, S'il faut que nous 
soyons à l'image de Jésus-
Chr i s t ,  qu i  es t  no t re  
Standard dans le Ministère! 
C'est pourquoi je dois 
demander: Comment un 
frère raisonnable, qui est 
c e n s é  ê t r e  u n  v r a i  
gentleman, peut-il inviter un 
frère marié à une cérémonie, 
n'importe quelle cérémonie, 
qu'il s'agisse d'un mariage, 
ou d'une cérémonie de 
b a p t ê m e  [ N a m i n g  
Ceremony en Anglais -NDT], 
ou d'un anniversaire, et ne 
pas inviter sa femme, même 
SI sa femme n'est pas là?! 
N o n  s e u l e m e n t  c ' e s t  
i r respectueux,  e t  peu 
aimable, mais c'est aussi 
inconsidéré, et cela équivaut 
à un acte relevant d'une 
étroitesse d'esprit, car une 
invitation, toute invitation, 
adressée à un frère marié, 
devrait être adressée à la 
fois au frère et à sa femme, 
peu importe si elle peut être 
présente ou non, et peu 
importe qu'elle soit là ou non! 
Cela s'appelle de la simple 
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courtoisie, de la simple 
décence; c'est faire preuve 
d e  r e s p e c t  e t  d e  
considération pour la femme 
d'un frère, et ce n'est que 
Chrétien de faire cela! C'est 
ce qu'il est correct de faire! 
En tant que Vraie Épouse de 
Jésus-Christ, L'Épouse-
Parole, nous devrions savoir 
comment nous comporter, et 
nous saurons comment 
nous comporter, en sachant 
exactement ce qui est bien, 
et ce qui est mal, car en tant 
que Corps, nous atteindrons 
sa Pleine Image Divine! 
Al lons!  Regardez:  Ma 
femme et moi sommes partis 
en voyage missionnaire 
dans un autre pays, et 
arrivés au lieu de la réunion, 
l e s  h o mme s  d a n s  l e  
Ministère sont venus me 
souhaiter la bienvenue, 
pendant que je sortais du 
taxi qui nous y avait amenés. 
E t  s a n s  a u c u n e  
considération ni aucun 
égard pour ma femme, et 
sans lui souhaiter aussi la 
b i e n v e n u e ,  i l s  
m ' e m m e n a i e n t ,  m e  
conduisant dans la salle de 
réunion, comme si elle n'était 
pas là, comme si elle 
n'existait pas! J'ai dû les 
arrêter, et j'ai attendu ma 
femme, pour que nous 
puissions entrer ensemble! 
Oh la la! Oh la la! Ce n'était 
pas un accueil agréable, et 
dans cette réunion, j'ai été 
obligé de parler de cette 

c o n d u i t e  t r è s  n o n -
chrét ienne, parce que 
Jésus-Christ ne ferait jamais 
cela, et les hommes qui sont 
dans le Ministère sont bien 
placés pour le savoir! Et si 
les hommes qui sont dans le 
Ministère ne savent pas 
comment se conduire, ou 
comment se comporter, s'ils 
ne savent pas distinguer ce 
qui est bien de ce qui est mal, 
alors, quel espoir ont les 
âmes assises sous eux?! 
Allons! J'étais dans un autre 
pays, et le pasteur de 
L'Assemblée Locale qui 
nous y avait invités, mon 
hôte, a téléphoné pendant 
que nous étions dans notre 
chambre d'hôtel, pour savoir 
si nous voulions déjeuner. Je 
l'ai informé que je ne 
déjeunerai pas, car je me 
préparais pour la réunion, 
mais que ma femme avait 
besoin de manger. Le frère 
est simplement allé manger 
tout seul, et est revenu bien 
plus tard pour nous amener 
directement à la réunion, 
sans aucune considération 
pour ma femme! Pour lui, 
puisque je ne voulais pas 
manger, ma femme n'avait 
pas besoin de manger, 
quoiqu'il eût pris le temps de 
manger avant de venir nous 
chercher! Je le sais, car 
lorsqu'il est venu nous 
chercher, il était en train 
d 'en lever  des rés idus 
alimentaires de ses dents, 
car il venait de manger, et 

c'est pourquoi il a même 
tardé à venir nous chercher! 
Frères et sœurs, j'ai trouvé 
ce frère très incroyable, mais 
je n'ai rien dit, pendant qu'il 
nous amenait directement à 
cette réunion, alors que ma 
femme avait l'estomac vide, 
et qu'elle n'a pas mangé 
jusqu'après ce service du 
soir! Cela fait partie de notre 
e x p é r i e n c e  d a n s  l e  
Ministère, car certains frères 
ne s'occupent que de 
l'Apôtre en visite, et non pas 
de sa femme! Je n'ai jamais 
traité Sœur Opal Jackson de 
la sorte, et je dois croire 
qu'au Premier Âge de 
L'Église dans la Chrétienté, 
étant un Âge Apostolique, 
les saints n'ont jamais traité 
la femme de l'Apôtre Pierre 
de la sorte, et ils n'ont pas 
non plus traité les femmes 
des Ministres en visite de la 
sorte, quoique je ne sois pas 
en train de m'en plaindre, 
su r tou t  pa rce  que  le  
Seigneur attend de moi que 
je supporte cela! Je ne fais 
q u ' é n o n c e r  l e s  f a i t s ,  
partager nos expériences, 
certaines bonnes, d'autres 
mauvaises, afin de vous 
montrer l'attitude minable 
des hommes envers les 
Sœurs Serviteuses, pour 
que vous puissiez apprendre 
de cela, et faire ce qui est 
juste, en tant que des Vrais 
Chrétiens! Dans le même 
ordre d'idées, saints de Dieu, 
comment  pouvez-vous 
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préparer de la nourriture 
pour un Ministre en visite, 
sans aucune considération 
pour le palais de sa femme, 
une sœur dans la même Foi, 
ou sans tenir compte de ses 
allergies alimentaires, des 
faits qui vous ont été dûment 
communiqués, bien avant 
que les réunions n'aient 
lieu?! Allons! Cette attitude 
est  t rès inconsidérée, 
indifférente, peu aimable, 
n o n - c h r é t i e n n e ,  e t  
totalement inacceptable! 
L 'a t t i tude de cer ta ins  
hommes dans le Ministère 
e s t  t o u t  s i m p l e m e n t  
incroyable! Frères et sœurs, 
c e  g e n r e  d ' a t t i t u d e  
stéréotypée doit disparaître! 
Beaucoup  de  choses  
doivent changer, et les 
c h o s e s  v o n t  t r è s  
certainement changer, et ce 
sera par Dieu, non pas par 
moi, ni par aucun autre 
homme, mais ce sera par 
Dieu, et par Dieu seul! Je dis 
cela, parce que seul le 
Seigneur peut faire la 
d i f f é rence ,  e t  I l  f e ra  
sûrement la différence, car le 
Salut vient du Seigneur, et Il 
est très fidèle, étant un Dieu 
qui garde Son Alliance! Il 
bâtira Son Église! Il est écrit 
dans Matthieu Chapitre 16, 
verset 18, où Jésus a 
proclamé: «... Je bâtirai 
mon Assemblée, et les 
portes du Hadès ne 
prévaudront pas contre 
el le»!  Toujours est- i l ,  

cependant, que beaucoup 
d'hommes dans le Ministère 
dans ce Mouvement de la 
Lumière Continue, doivent 
changer d'attitude, par le 
renouvellement de leur 
entendement avec la Parole 
d e  D i e u ,  l a  F r a î c h e  
Révélation de la Parole de 
Dieu, «La Vérité Présente», 
sinon, ils seront mis de côté 
p a r  D i e u ,  d a n s  l e  
Mouvement à venir pour 
l'Épouse-Parole Élue! Point! 
Les vieux stéréotypes 
charnels que les hommes 
ont transportés avec eux 
depuis le Mouvement de 
Branham, jusque dans cette 
Lumière Continue de Jésus-
Christ, TOUS ces excédents 
de bagage, TOUS ces poids 
morts, ne marcheront pas, et 
ils doivent TOUS être mis de 
côté! Regardez, au sein du 
Mouvement de Branham, 
dans la majorité de leurs 
Églises, les frères s'assoient 
d'un côté de l'allée, et les 
sœurs s'assoient de l'autre 
côté de l 'al lée, et i ls 
s'assoient séparément, sans 
même aucun égard pour les 
couples mariés, ou pour les 
familles! Cela n'a jamais été 
fait au Branham Tabernacle, 
même aux jours du Prophète 
d e  c e t  Â g e ,  e t  p a r  
conséquent, je me demande 
où exactement ils ont trouvé 
cette tradition, car il n'y a 
Aucune Écriture pour cela! 
Saints, je dois demander: 
Quel est exactement le but 

divin qu'accomplit cette 
disposition des sièges, qui 
sépare la communauté 
f ra ternel le?!  Comment 
exactement cela les rend-il 
plus spirituels? Qu'est-ce 
que cela ajoute ou enlève à 
leur spiritualité?! Il ne s'agit 
que de la tradition ou de la 
cu l ture  de la  soc ié té  
humaine, les incrédules, les 
païens, des traditions dans 
lesquelles ils sont nés, qui 
influencent et motivent ce 
type de disposition des 
sièges dans les Églises! 
D ' a u t r e s  f o n t  c e l a ,  
simplement parce que c'est 
une tradition qui leur a été 
transmise par les hommes 
qui les dirigent! Ils font 
a s s e o i r  l e s  f r è r e s  
séparément à distance des 
sœurs, dans leur quête 
h u m a i n e  d e  s a i n t e t é  
charnelle, et pourtant, dire 
que même Jésus-Christ n'a 
pas fait cela en son temps, 
dans  aucune  de  ses  
réunions! Lorsque notre 
Sauveur a même multiplié 
du pain et du poisson pour 
nourrir des milliers de Juifs, 
on les a fait asseoir en 
groupes, sans séparer les 
hommes des femmes! Il n'y 
avait pas des groupes 
d'hommes séparés, ni des 
g r o u p e s  d e  f e m m e s  
séparés, car ils étaient 
TOUS assis ensemble 
comme un seul homme dans 
la réunion du Messie, aussi 
bien les hommes que les 
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femmes, aussi bien les 
garçons que les filles! C'est 
même le déjeuner d'un petit 
garçon, son poisson et son 
pain que le Maître a utilisé 
pour accomplir son miracle, 
celui de nourrir des milliers 
de personnes! Allons! Frères 
et sœurs, vous devez savoir 
que la disposition des sièges 
dans les Assemblées, où on 
fait asseoir les frères d'un 
côté de l'allée, et on fait 
asseoir les sœurs de l'autre 
côté de l'allée, n'est que des 
«traditions de seconde 
main» des hommes, des 
«traditions venant de la 
pensée humaine»,  et  
TOUTES ces traditions 
charnel les ne doivent  
exister, et n'existeront, nulle 
part dans les Assemblées de 
la Vraie Épouse de Christ! Au 
contraire, en tant que Vrais 
Jérusalémites, les Citoyens 
du Ciel Adoptés par Dieu, 
nous devons TOUS être 
gouvernés, et nous serons 
TOUS gouvernés par la 
Sainte Bible! Nous serons 
TOUS gouvernés par les 
principes divins de la 
Nouvelle Jérusalem, la 
Jérusalem Céleste, qui est 
l'Épouse de Christ! (Apo. 
21:9-11). Point final! Je 
r é p è t e  p o u r  c a u s e  
d'insistance nécessaire: 
TOUTES les «traditions de 
s e c o n d e  m a i n »  d e s  
hommes, TOUTES les 
«traditions venant de la 
pensée humaine», doivent 

d i s p a r a î t r e ,  e t  e l l e s  
d i s p a r a î t r o n t  t r è s  
certainement, ou nous 
serons mis de côté! Parce 
que le Seigneur n'élève pas 
des boucs, mais il élève des 
brebis, et uniquement des 
brebis, qui suivront sa 
Conduite et son Exemple, 
humblement et fidèlement! 
C'est ce qu'ils feront sans 
aucun doute, car ils savent 
que la Parole de Dieu, et la 
parole des hommes ne 
peuvent pas se mélanger, et 
ne se mélangeront pas, car 
un mélange ne produit que la 
mort! Ce n'est pour rien, que 
le Seigneur nous a prévenus 
dans Matthieu Chapitre 7, 
v e r s e t  2 1 ,  d é c l a r a n t  
clairement: «Ce ne sont pas 
tous ceux qui me disent: 
Seigneur, Seigneur, qui 
entreront dans le royaume 
des cieux; mais celui» (et 
seulement celui) «qui fait la 
volonté de mon Père qui 
est dans les cieux», (tel 
qu'il est clairement écrit dans 
les Saintes Écritures)! Et 
pour cette raison absolue, si 
nous ne pouvons pas être 
gouvernés par les Saintes 
Écritures, qui constituent la 
volonté parfaite de Dieu, 
étant donné qu'elles sont la 
Parole inspirée de Dieu, 
insufflée par Dieu, il est très 
certain que nous n'entrerons 
tout simplement pas dans le 
r o y a u m e !  P a r c e  q u e  
marcher sur «Ce Chemin», 
ce n'est pas suivre la Parole 

de Dieu, plus les Traditions 
des Hommes! Ce n'est 
absolument pas le cas! Cela 
me rappelle la parabole que 
notre Seigneur a racontée 
dans l'Évangile de Luc, 
Chapitre 5, nous donnant un 
très sérieux avertissement, 
u n e  i n s t r u c t i o n  t r è s  
pertinente et importante, aux 
versets 36-39, où il est écrit: 
«Et il leur dit aussi une 
parabole: Personne ne met 
un morceau d'un habit 
neuf à un vieil habit; 
autrement il déchirera le 
neuf, et aussi la pièce prise 
du neuf ne s'accordera pas 
avec le vieux.» (L'une des 
deux pièces doit simplement 
céder la place à l'autre! 
Observez maintenant ceci. 
Verset 37): «Et personne ne 
met du vin nouveau dans 
de vieilles outres», (c'est-à-
dire, une vieille peau. 
Veuillez noter, frères et 
sœurs, que ce terme, «old 
BOTTLE», [c'est-à-dire, 
vieille BOUTEILLE, qui est le 
terme utilisé dans la Bible en 
Anglais Version King James 
pour désigner «vie i l le  
OUTRE» -NDT], est une 
mauvaise traduction. Il aurait 
dû être traduit du texte 
originel par: «vieille PEAU», 
[ou «vieille OUTRE» -NDT],   
e t  n o n  p a r  « v i e i l l e s  
bouteilles», [Dans la Bible en 
Anglais Version King James 
–NDT], car le vin nouveau ne 
peut pas faire éclater une 
vieille bouteille; il ne peut 
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que faire éclater une vieille 
outre, qui était précisément 
ce qu'on util isait pour 
conserver le vin, lorsque 
Jésus-Christ était ici sur la 
terre. Nous allons reprendre 
le verset 37): «Et personne 
ne met du Vin Nouveau 
dans de Vieilles Outres; 
autrement le Vin Nouveau 
rompra les Outres, et il se 
répandra, et les Outres 
seront perdues», (ce qui 
non seulement est un pur 
gaspillage du vin nouveau, 
mais aussi c'est même une 
destruction de la vieille 
ou t re ) .  «Mais  le  Vin  
Nouveau doit être mis 
dans des Outres Neuves», 
(il doit être mis dans Une 
Outre Neuve. Cela signifie 
simplement que le fait de 
posséder et/ou de porter «La 
Vérité Présente», la Manne 
Fraîche dest inée pour 
aujourd'hui, cette Lumière 
Présente et Continue, exige 
d 'avo i r  Une  Nouve l l e  
Attitude, que le Vin Nouveau 
inspire et motive, sinon cette 
Nouvelle Lumière fera 
dérailler l'homme qui a une 
vieille attitude, celui qui n'est 
pas prêt à accepter le 
c h a n g e m e n t .  P a r  
c o n s é q u e n t ,  L e  V i n  
Nouveau, qui parle de La 
Nouvelle Lumière, la Vérité 
Présente, doit être mis dans 
Une Outre Neuve); «et tous 
les deux se conservent.» 
(Parce qu'il y aura une 
harmonie parfaite entre le 

Vin Nouveau, et celui qui le 
possède! Observez ce qui 
suit): «Et il n'y a personne 
qui ait bu du vieux, qui 
v e u i l l e  a u s s i t ô t  d u  
nouveau; car il dit: Le 
vieux est meilleur.» En 
d'autres termes, il est difficile 
de se débarrasser des 
vieil les croyances (qui 
m o t i v e n t  c e r t a i n e s  
a t t i t u d e s ) ,  e t  p a r  
conséquent, les gens ne 
sont pas facilement réceptifs 
aux nouvelles choses, à la 
nouvelle lumière, et au 
changement qu'elle exige! 
Néanmoins, notre attitude 
envers les sœurs doit 
changer, et elle changera, 
car TOUT tourne autour de la 
Parole de Dieu, surtout si 
nous sommes des hommes 
qui sont dans le Ministère, 
portant «le Ministère de la 
Réconciliation»! (2 Cor. 
5:18). Et c'est pour cette 
raison précise que nous 
p r e n o n s  c e  m e s s a g e  
aujourd'hui, intitulé: Le 
Ministère Et L'Att i tude 
Envers Les Sœurs, et que 
Dieu nous aide à y prêter 
attention, parce que nous 
n ' a v o n s  A u c u n  a u t r e  
Standard Ministériel sur 
lequel nous devons TOUS 
prendre exemple, et imiter, à 
part celui de Jésus qui est le 
Christ. Point!

Frères et sœurs, regardez 
c e c i :  D a n s  R o m a i n s  
Chapitre 16, à partir du 

verset 1, l'Apôtre Paul écrit: 
«Or je vous recommande 
Phœbé, notre sœur, qui est 
servante de l'Assemblée 
qui est à Cenchrée,» La 
question pertinente est la 
suivante: De quelle manière 
la Sœur Phœbé était-elle 
une servante de l'Assemblée 
qui est à Cenchrée? C'est 
parce qu'elle était Une Sœur 
Serviteuse! Et nous devons 
noter que ce n'est pas parce 
qu'elle était une Prédicatrice 
ou une Enseignante de la 
Parole de Dieu, car elle ne 
l'était très certainement pas; 
c'était parce qu'elle servait 
l'Église; elle répondait aux 
besoins de l'Église de 
Cenchrée! Point final! Son 
temps, son argent, ses biens 
matériels, son énergie, elle 
les utilisait pour servir 
l'Église, portant le fardeau 
d e s  s a i n t s ,  e t  c ' e s t  
précisément à cet égard 
qu'elle a été qualifiée de 
« s e r v a n t e  d e  
l'Assemblée», car Elle était 
Une Sœur Serviteuse! 
Pourtant, elle avait ses 
propres choses à faire, ses 
affaires personnelles à 
traiter, un métier ou autre, 
qui était son occupation, son 
gagne-pain. Elle en avait 
certainement, car comme 
nous devons continuer à le 
souligner, elle n'était pas une 
Prédicatrice de l'Évangile, et 
il est très important que nous 
comprenions bien ce fait! 
Observez ce que Saint Paul 
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dit aux saints de Rome, au 
verset  2  de Romains 
Chapitre 16, au sujet de 
Sœur Phœbé, car cela nous 
dit exactement ce qui l'a 
amenée à Rome: «Vous la 
recevrez dans le Seigneur, 
comme il convient à des 
saints, et vous l'assisterez 
dans QUELQUE AFFAIRE 
qu'elle ait besoin de 
vous», (car elle était une 
commerçante, une femme 
d'affaires, qui avait des 
affaires à trai ter,  une 
transaction personnelle 
qu'elle devait effectuer là-
bas, tout comme Sœur 
Lydie, une vendeuse de 
pourp re ) .  Ma in tenan t ,  
écoutez attentivement le 
genre de service précis 
qu'elle rendait à l'Église, car 
cela explique précisément la 
raison pour laquelle elle était 
appelée: «une servante de 
l 'Assemblée qui est à 
Cenchrée». Saint Paul a 
déclaré: «car elle-même 
aussi a été en aide À 
PLUSIEURS, et à MOI-
MÊME.» (Apôtre Paul). 
S œ u r  P h œ b é  é t a i t  
effectivement une porteuse 
de fardeau, apportant son 
aide dans les moments 
difficiles, toujours prête à 
aider. Elle n'était pas 
seulement «une aide» au 
Chef Apôtre, tout comme la 
Sunamite était «une aide» à 
Élisée, le Prophète de Dieu, 
mais Sœur Phœbé était 
a u s s i  « u n e  a i d e »  à  

«Plusieurs» saints! En 
termes clairs et  sans 
ambiguïté, il a été porté à 
notre connaissance que telle 
était sa manière de vivre, car 
elle était effectivement une 
Sœur Serviteuse dans le 
Seigneur Jésus, qui, sans 
doute, avait des affaires à 
traiter dans cette ville de 
Rome. C'est pour cette 
raison, que Saint Paul l'a 
recommandée aux saints de 
là-bas, les suppliant de 
l'aider dans les affaires qui 
l ' a m e n a i e n t  à  R o m e .  
Combien se souviennent de 
la sœur que nous avons 
mentionnée plus tôt, Sœur 
Lydie, la marchande de 
pourpre? En parlant d'elle, le 
Livre des Actes, Chapitre 16, 
versets 12-15, dit: «Et de là 
à Philippes, qui est la 
première ville du quartier 
de la  Macédoine,  et  
une colonie; et nous», 
( S a i n t  P a u l  e t  s a  
compagnie), «séjournâmes 
quelques jours dans cette 
ville. Et le jour du sabbat, 
nous sortîmes hors de la 
por te  e t  nous  nous  
rendîmes au bord du 
fleuve, où l 'on avait 
coutume de faire la prière; 
et, nous étant assis, nous 
parlions» (nous prêchions) 
«aux femmes qui étaient 
assemblées. Et une femme 
n o m m é e  L y d i e ,  
M A R C H A N D E  D E  
POURPRE de la ville de 
Thyatire, qui servait Dieu, 

ÉCOUTAIT; et le Seigneur 
lui ouvrit le cœur pour 
qu'elle fût attentive aux 
choses que Paul disait. Et 
après qu'elle eut été 
baptisée», (devenant une 
sœur dans la Foi de Christ),  
«ainsi que sa maison, elle 
nous pria, disant: Si vous 
jugez que je suis fidèle au 
Seigneur, ENTREZ DANS 
M A  M A I S O N ,  E T  
DEMEUREZ-Y. ET ELLE 
NOUS Y CONTRAIGNIT.» 
Saint Paul, et les hommes 
qui étaient en sa compagnie, 
sé journèren t  dans  sa  
maison, et elle prit grand 
soin d'eux, les servant, 
rendant leur séjour très 
agréable et très confortable. 
Saints de Dieu, ces sœurs 
ont été vues, et il y a eu 
communion avec elles; ce 
n'étaient pas des sœurs 
que l'on ne voyait pas, car 
elles n'étaient pas des 
sœurs sans visage, et sans 
nom. Elles étaient des 
sœurs connues, et elles 
étaient vues, car elles 
n'étaient pas dans un lieu 
caché! C'est un message 
très important que nous 
prenons ce soir, quoiqu'il ne 
soit pas un message qui 
véhicule une nouvel le 
révélation, car TOUT ne se 
résume pas à de nouvelles 
révélations, mais TOUT se 
résume à faire la volonté de 
Dieu, à avoir le caractère de 
C h r i s t .  N o u s  d e v o n s  
c o m p r e n d r e  q u e  c e s  
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sœurs n'étaient pas sans 
visage, et qu'elles n'étaient 
pas enfermées dans une 
chambre quelque part. Elles 
étaient connues, el les 
é ta ient  vues,  e t  b ien 
souvent, elles étaient aussi 
entendues, non pas en tant 
que  P réd i ca t r i ces  ou  
Enseignantes de la Parole 
de Dieu, notez-le bien, non 
pas  comme d i r i gean t  
l'Église, et non pas comme 
commandant le Ministère, 
mais en tant que sœurs 
v e r t u e u s e s ,  s œ u r s  
précieuses, remplissant des 
rôles louables dans le corps 
des saints, s'occupant 
joyeusement des besoins de 
l'Église, et des besoins des 
Hommes que Dieu avait 
établis sur le corps des 
saints, et ces sœurs étaient 
grandement appréciées. Par 
conséquent, il ne fait aucun 
doute qu'à cette époque, 
l'attitude des hommes dans 
le Ministère était tout 
simplement correcte envers 
les sœurs, car c'était une 
attitude qui encourageait les 
sœurs à faire TOUT ce 
qu'elles pouvaient pour le 
royaume, vu la grâce qui 
était investie dans leurs vies! 
Frères et sœurs, lorsque 
nous considérons l'éloge 
que Saint Paul a fait aux 
saints au sujet de Sœur 
Phœbé, vous devez voir 
quelque chose, un fait que 
j'essaie de vous faire TOUS 
voir !  Parce que nous 

pouvons le lire encore et 
encore, et pourtant ne pas 
voir cette vérité, la survolant. 
Ainsi, il y avait une femme, 
Sœur Phœbé, qui se rendait 
dans une autre localité pour 
ses affaires personnelles, et 
l'Apôtre Paul savait qu'il y 
avait des frères dans cette 
localité, et par conséquent, il 
a écrit aux saints en sa 
faveur! Cela nous fait savoir 
qu'elle a dû informer Frère 
Paul de son projet de voyage 
d'affaires, ce qui a amené 
Frère Paul, en écrivant aux 
saints Romains, de pouvoir 
mentionner son projet de 
visite, en leur demandant de 
l'assister dans toute affaire 
pour laquelle elle aurait 
besoin d'eux, durant les 
quelques jours où elle serait 
là-bas, car les sœurs 
n'étaient pas dans un lieu 
caché à cette époque! Par 
cette lettre inspirée, nous 
savons que Sœur Phœbé 
avait une bonne relation 
avec Saint Paul, sinon, 
l'Apôtre Paul n'aurait pas 
donné le témoignage qu'il a 
donné à son sujet, qu'elle 
était «une servante de 
l'Assemblée qui est à 
Cenchrée», étant «une aide 
à plusieurs», y compris 
l'Apôtre Paul! Quand elle est 
arrivée à Rome, vous 
devinez aussi bien que moi 
quel  comportement le 
Ministère, et celui que les 
saints de cette région ont 
eus à son égard, parce que 

tout ne se résumait pas aux 
Hommes ;  t ou t  ne  se  
résumait pas aux frères!

Pour continuer dans ce 
message,  in t i tu lé :  Le 
Ministère Et L'Attitude 
E n v e r s  L e s  S œ u r s ,  
considérons à nouveau ce 
que Saint Paul a ajouté au 
verset  3  de Romains 
Chapitre 16, où il dit: 
«Saluez Prisca et Aquilas, 
M E S  C O M PA G N O N S  
D'ŒUVRE» [Le mot utilisé 
dans la Bible Anglaise 
Version King James est: «My 
Helpers», qui se traduit par: 
«Mes Aides» -NDT] «dans 
le Christ Jésus qui, pour 
ma vie, ont exposé leur 
propre cou; auxquels je ne 
rends pas grâces moi seul, 
mais aussi TOUTES les 
Assemblées des Nations.» 
Frères et sœurs, avez-vous 
entendu ce que l'Apôtre Paul 
a déclaré ici?! Il a écrit, 
témoignant que Sœur Prisca 
et son mari, Frère Aquilas, 
étaient ses «Aides dans le 
Christ Jésus», et que lui et 
TOUTES les Assemblées, 
les remercient! Ils étaient là 
pour lui, lui donnant tout le 
soutien qu'ils pouvaient lui 
apporter, même si c'était à 
un coût personnel élevé, et à 
un grand risque personnel, 
et ils l'ont fait volontairement, 
et avec joie, sans qu'on ne le 
leur demande! Frères et 
sœurs, vous devez voir que 
Sœur Prisca n'était pas une 
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sœur enfermée dans la 
chambre ou enfermée dans 
la cuisine, quoique ce soit 
précisément la façon dont le 
Mouvement de Branham 
voudrait que nous lisions 
cette Écriture! Car après 
tout, c'est l'affaire des 
hommes, car «une sœur ne 
do i t  pas  ê t re  vue  n i  
entendue», ce qui est leur 
attitude nauséabonde! Mais 
qui leur a dit que c'est ainsi 
que cela doit être?! Qu'ils 
nous donnent l'Écriture 
Sainte qui dit que les sœurs 
doivent être enfermées dans 
la chambre, ou dans la 
cuisine, lorsque des visiteurs 
v i e n n e n t  d a n s  l e u r s  
maisons! Les hommes sont 
e n  t r a i n  d e  r é é c r i r e  
clairement et délibérément 
la Sainte Bible, à cause de 
leurs stéréotypes d'attitudes 
charnelles, TOUS motivés 
par les tradit ions des 
hommes!  I l s  on t  une  
conception très charnelle de 
1 Corinthiens, Chapitre 14, 
verset 34, qui dit: «Que vos 
FEMMES se taisent DANS 
LES ASSEMBLÉES, car il 
ne leur est pas permis de 
parler; mais qu'elles 
soient soumises, comme 
le dit aussi la loi.» Frères et 
s œ u r s ,  v o u s  d e v e z  
c o m p r e n d r e  q u e  l a  
déclaration suivante: «que 
vos femmes se taisent», 
dans ce passage précis de 
l ' É c r i t u r e ,  s i g n i f i e  
simplement que les sœurs 

doivent être soumises à 
l'autorité des hommes, et 
n'interrompre aucun culte de 
l'Église! C'est exactement ce 
que le même Apôtre Paul a 
également déclaré dans 1 
Timothée, Chapitre 2, verset 
11, car l'instruction divine 
dans les deux passages de 
l'Écriture est la même, elle 
est unique! Par conséquent, 
«que vos femmes se 
taisent» ne parle pas de 
mutisme, ce n'est pas rester 
totalement muet, car les 
sœurs sont totalement libres 
de chanter, de témoigner de 
l a  b o n t é  d e  D i e u  
publiquement au culte à 
l'Église, et de manifester tout 
don de l'Esprit qu'elles 
peuvent posséder, que ce 
so i t  les  Langues ,  ou  
l'Interprétation des Langues, 
o u  m ê m e  l e  d o n  d e  
Prophétie, tout comme les 
quatre filles de Philippe 
l'Évangéliste, qui avaient le 
don de Prophétie! (Actes 
21:8-9). De plus, nous 
devons comprendre, frères 
et sœurs, que si la manière 
dont Saint Paul exerçait le 
Ministère était comme ce 
que nous voyons aujourd'hui 
dans le Mouvement, Sœur 
P r i s c a  n ' a u r a i t  t r è s  
certainement pas été Une 
Aide pour l'Apôtre Paul! 
TOUT ce que nous aurions 
entendu, n'aurait été qu'au 
sujet de Frère Aquilas, car 
nous n'aurions pas vu le rôle 
de Sœur Prisca; mais ce soir, 

n o u s  p o u v o n s  TO U S  
clairement voir son rôle! Car 
Saint Paul a témoigné, non 
seulement sur Aquilas, mais 
aussi sur Prisca, et par 
conséquent, qu'allez-vous 
faire de son témoignage écrit 
inspiré par le Saint-Esprit?! 
Et en tant que Sœur 
Serviteuse, son service ou 
son intendance n'était pas 
seulement offerte à l'église 
qui se réunissait chez elle, 
mais elle était aussi offerte 
au Ministère, car Saint Paul 
a bénéficié de sa bonté de 
cœur, de sa capacité à porter 
les fardeaux, en tant que 
Sœur Serviteuse! Aquilas et 
Prisca ont même tous les 
deux exposé leur propre cou 
devant des possibilités de 
persécution, d'arrestation, 
de lapidation, ou même de 
martyre, en raison de la 
farouche opposi t ion à 
laquelle les croyants étaient 
confrontés à l 'époque, 
l'opposition intense des 
Na t ions  pa ïennes ,  e t  
l 'oppos i t ion  des Ju i fs  
légalistes, qui considéraient 
cette voie comme une «voie 
d'hérésie»! L'Apôtre Paul 
n'a jamais oublié ce couple 
précieux, car effectivement, 
ils étaient un grand couple 
dans la Foi, des tisons pour 
Jésus-Christ! Quel couple 
Aquilas et Prisca étaient, 
tous les deux étant au même 
diapason, sur le plan 
révélationnel, voyant «face 
à face» au sujet de la Foi 
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révélée de notre Seigneur et 
Sauveur Jésus-Christ, tous 
les deux portant une vraie 
révélation de ce que l'Apôtre 
Paul enseignait ,  étant 
solidement ancrés dans la 
Foi, comme un mari et une 
f e m m e  a y a n t  d e  l a  
révélation! Quelle équipe! 
Regardez, car le récit inspiré 
concernant Sœur Prisca ne 
s'arrête pas là, et que le 
Seigneur m'aide à peindre 
ce beau et très instructif 
tableau comme je dois le 
faire, car vous devez voir 
quelque chose! Veuillez 
venir avec moi dans le Livre 
des Actes, au Chapitre 18, 
car vous devez voir que 
S œ u r  P r i s c a  s a v a i t  
exactement ce qu'el le 
croyait, parce qu'elle n'était 
pas une accompagnatrice, 
et elle n'était pas non plus 
une femme qui suivait 
simplement son mari, ne 
distinguant pas sa gauche 
de sa droite quand il s'agit de 
la Vérité! Au contraire, elle 
était une Sœur ayant une 
grande révélat ion, qui 
connaissait le Message 
Apostolique du Christ, tout 
comme TOUTES les sœurs 
aujourd'hui, sont censées 
p o s s é d e r  c e t t e  
compréhension divine, cette 
connaissance divine! Toute 
sœur est censée suivre la 
recommandation divine que 
notre Maître a donnée à 
Sœur Marthe, la suppliant 
p a r - d e s s u s  T O U T E S  

choses, de prendre le temps 
d'immerger et d'établir sa 
propre âme, dans la Parole 
de la Vie Éternelle! TOUTES 
les vraies sœurs élues 
devraient suivre cette 
instruction de Vie, et elles 
suivront cette instruction 
divine, et ne seront pas des 
sœurs ignorantes sur le plan 
de la révélation, incapables 
de tenir toutes seules, de se 
défendre, face à des sujets 
r e l a t i f s  à  l a  V é r i t é ,  
simplement parce qu'elles 
n'en ont aucune idée, en 
raison du fait qu'elles 
n'étudient pas le Message 
de Vie! C'est pour cette 
raison précise que ma 
p o s i t i o n  f e r m e  e t  
inébranlable, est que les 
sœurs mariées doivent 
recevoir leurs propres 
exemplaires personnels du 
Magazine Le Scribe, en 
dehors totalement des 
exemplaires donnés à leurs 
maris, parce que la lecture 
du Magazine Le Scribe, 
l ' a c q u i s i t i o n  d e  l a  
connaissance de Dieu, n'est 
pas une affaire réservée aux 
hommes, et «La Vérité 
Présente» n'est pas non 
plus destinée uniquement 
aux hommes! Je dis cela 
parce que certains hommes 
se comportent comme si les 
parutions du Magazine Le 
Scribe sont uniquement pour 
eux, et ils ne se soucient pas 
de donner à leurs femmes 
leurs propres exemplaires, 

notamment quand il s'agit de 
la distribution des parutions 
du Magazine Le Scribe, 
surtout s'il n'y a pas assez 
d'exemplaires pour tout le 
monde! Cela me rappelle 
aussi une réunion que nous 
avons tenue dans un pays il 
n'y a pas longtemps, où 
TOUTES les jeunes sœurs, 
et uniquement les sœurs, 
ont été appelées à quitter la 
réunion pour aller chercher 
de l'eau nécessaire pour la 
cuisine. C'était comme si les 
sœurs ne méritaient pas de 
participer aux réunions, ou 
qu'elles ne manqueraient 
rien en le faisant, plutôt que 
d ' a p p e l e r  u n  n o m b r e  
proportionnel de frères et de 
sœurs pour faire le travail, ce 
qui rendrait l'acte juste et 
attentionné. Permettez-moi 
de réitérer qu'en tant que 
sœurs, votre priorité se 
trouve dans la Révélation 
Présente et Continue de 
Jésus-Christ de la Sainte 
Bible! Voyons maintenant 
Aquilas et Prisca sur un plan 
révélationnel, car il y a un 
parfait équilibre dans la 
Parole de Dieu! Nous ne 
porterons pas un évangile à 
l ' enve rs ,  e t  nous  ne  
porterons pas non plus un 
évangile déséquilibré, ni un 
évangile poussé à l'extrême, 
mais nous ne porterons 
qu'un Évangile équilibré, 
TOUT cela par la grâce de 
Dieu! Actes Chapitre 18, à 
partir du verset 24, rapporte: 
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«Et il vint à Éphèse» (où 
l'Apôtre Paul était basé) «un 
Juif, nommé Apollos, 
Alexandrin d'origine», 
(originaire d'Alexandrie en 
É g y p t e ) ,   « h o m m e  
éloquent» (qui avait le don 
de la parole, un excellent 
o ra teu r,  un  exce l l en t  
prédicateur et enseignant),  
«et puissant dans les 
Écritures» (de l'Ancien 
Testament). Verset 25: «Il 
était instruit dans la voie 
du Seigneur; et, étant 
fervent d'esprit», (ce qui 
signifie qu'il avait beaucoup 
de zèle pour le Seigneur, car 
il était en feu pour Dieu), «il 
par la i t  et  enseignait  
diligemment les choses 
qui concernaient Jésus, ne 
c o n n a i s s a n t  q u e  l e  
baptême de Jean.» Nous 
pouvons TOUS clairement 
voir à partir de ce passage 
de l'Écriture qu'Apollos était 
un converti de Jean le 
Baptiseur, qui a fidèlement 
suivi le Message Précurseur 
que Jean le Baptiseur porta 
à l'époque, pour la Nation 
d'Israël. Cependant, à 
l'époque, TOUT le message 
ou TOUTE la vérité qu'il 
c o n n a i s s a i t  é t a i t  l a  
révélation de Jean, Élie, car 
il ne savait pas encore que 
Dieu avait avancé, que le 
Messie était venu et était 
p a r t i ,  p a y a n t  l e  p r i x  
total pour nos péchés! 
Par  conséquent ,  b ien 
que la compréhension 

r é v é l a t i o n n e l l e  q u ' i l  
posséda i t  é ta i t  v ra ie ,  
néanmoins, Dieu avait 
évolué dans Son Grand Plan 
de la Rédemption, et par 
conséquent, il y avait encore 
u n e  L u m i è r e  
Supplémentaire et Plus 
Grande qu'il devait recevoir 
en ce temps-là, car il avait 
besoin que sa révélation soit 
mise à niveau. Le Messie 
Promis était venu et était 
parti, et l'Apôtre Paul était 
celui qui portait le Plan 
Directeur de la Rédemption 
du Seigneur en ce temps-là, 
«La Vérité Présente», une 
Lumière brûlante, dont 
Apollos avait clairement 
b e s o i n !  M a i n t e n a n t ,  
considérez ce qui s'est 
passé au verset 26: «Et il se 
mit à parler avec hardiesse 
dans la synagogue. Et 
Aquilas et Priscilla, l'ayant 
entendu, le prirent», (le 
mari et sa femme le prirent), 
«ET LUI EXPLIQUÈRENT 
PLUS EXACTEMENT LA 
VOIE DE DIEU.» Or, le 
Mouvement de Branham 
voudrait que cela se lise 
comme ceci: «Et il se mit à 
parler avec hardiesse dans 
la synagogue: Et Aquila, 
l'ayant entendu, le prit avec 
lui, et lui expliqua plus 
exactement la voie de Dieu.» 
La réalité spirituelle absolue, 
frères et sœurs, est celle-ci: 
Vous  ne  pouvez  pas  
défendre la Vérité, et vous 
ne pouvez pas non plus 

exposer correctement la 
Vérité, en niant un fait 
essentiel, ou en fuyant un fait 
essentiel, faisant comme s'il 
n'était pas là, faisant comme 
s'il n'existait pas dans la 
Parole de Dieu! Faire cela 
équivaut (revient) à une 
insincérité, et à jouer à un 
jeu! Regardez le verset 26 
d'Actes Chapitre 18, car 
dans  ce  passage  de  
l'Écriture, Aquilas et Priscilla 
ont fait venir Apollos chez 
eux, et lui ont exposé plus 
parfaitement la Vérité du 
Christ! La Sœur Priscilla n'a 
pas été renvoyée dans la 
chambre ou à la cuisine, 
laissant seulement Aquilas 
et Apollos discuter de la 
Parole de Dieu, simplement 
parce que les femmes n'ont 
pas le droit de Prêcher et/ou 
d'Enseigner, car ce serait 
pousser les choses à 
extrême! Lorsqu'ils sont 
rentrés chez eux, Aquilas n'a 
certainement pas dit à 
Priscilla: «Chérie, tu n'es pas 
autorisée à manier la Parole 
de Dieu. Alors, s'il te plaît, va 
dans la chambre ou à la 
cu is ine,  e t  la isse-moi  
expliquer la Parole de Dieu à 
Apollos.» Est-ce ainsi que 
c'est écrit dans votre Bible? 
Bien sûr que non! Pourquoi 
n'est-il pas écrit ainsi? C'est 
parce que, comme nous 
l'avons dit plus tôt, les sœurs 
p e u v e n t  c h a n t e r ,  e t  
prophétiser, et parler en 
langues, et interpréter les 
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langues, et exercer le don de 
discernement des esprits, si 
elles ont un tel don, TOUT 
cela selon 1 Corinthiens 
Chapitre 12! En outre, les 
sœurs  peuven t  auss i  
témoigner de la bonté du 
Seigneur,  et  de leurs 
e x p é r i e n c e s  a v e c  l e  
Seigneur! Par conséquent, 
vous n'allez pas utiliser les 
Écritures disant: «que vos 
femmes se taisent DANS 
LES ASSEMBLÉES», pour 
Annu ler  les  Écr i tu res  
relatives au fonctionnement 
des «Dons spirituels» 
DANS LES ÉGLISES, TOUT 
cela par rapport aux sœurs, 
car il y a un équilibre divin, un 
parfait équilibre divin dans la 
Vérité Révélée! Point final! 
Veuillez noter que cet 
événement n'a pas fait de 
S œ u r  P r i s c i l l a  u n e  
P r é d i c a t r i c e  o u  u n e  
Enseignante, car elle ne l'a 
jamais été, et elle n'a pas 
non plus essayé de le 
devenir, car elle connaissait 
la Vérité que l'Apôtre Paul 
avait enseignée à l'Église 
Pr imi t i ve ,  qu i  in te rd i t  
clairement et sans ambiguïté 
les Femmes Prédicatrices!

La question pertinente que 
nous devons considérer à ce 
moment précis, est celle-ci: 
Qu'a fait exactement Sœur 
Priscilla ce jour-là, quand 
Apollos était dans leur 
maison?! Ce n'est pas 
différent de ce que Marie de 

Magdala a fait, après la 
résurrection de Jésus-
Christ! Marie de Magdala a 
t é m o i g n é  d u  C h r i s t  
ressuscité, car elle a eu une 
rencontre surnaturelle avec 
le Christ ressuscité, ce qui lui 
a donné une expérience et 
un témoignage qu'el le 
pouvait partager, et que 
personne ne pouvait lui 
enlever! Non, Sœur Marie 
n'est certainement pas allée 
d'un endroit à l 'autre, 
d'Assemblée en Assemblée, 
et d'une Nation à l'autre, 
prenant la parole dans 
chaque réunion, comme 
certaines le font là-dehors 
dans la Chrétienté Apostate, 
portant le témoignage de 
leur prétendue rencontre 
s u r n a t u r e l l e  a v e c  l e  
Seigneur Jésus, partout 
dans toute la création! 
Néanmoins, non seulement 
elle a témoigné du Christ 
ressuscité aux Apôtres et 
aux autres disciples du 
Christ, mais sans aucun 
doute, elle a aussi témoigné 
de ce que le Seigneur a fait 
pour elle ce jour-là, la grande 
délivrance qu'il a opérée 
dans sa vie, quand il l'a 
dé l i v rée  de  l ' empr ise  
d'espr i ts t rès forts et  
terribles! Absolument! La 
femme au puits de Jacob a 
fait la même chose, car elle a 
rendu un témoignage public 
sur le Messie, ce qui a 
amené beaucoup d'autres 
personnes à croire au 

Seigneur Jésus-Christ en ce 
temps-là! L'Évangile de 
Jean, Chapitre 4, versets 28-
30, le dit clairement: «La 
femme» (au puits) «donc 
laissa sa cruche et s'en 
alla à la ville» (de Samarie), 
«et dit aux hommes: 
Venez, voyez un homme 
qui m'a dit TOUT ce que j'ai 
fait; celui-ci n'est-il point le 
Christ? Ils sortirent de la 
ville, et ils venaient vers 
lui», (TOUT cela à cause de 
son témoignage). Passant 
aux versets 39-42, s'il vous 
plaît, observez maintenant: 
« O r  p l u s i e u r s  d e s  
Samaritains de cette ville-
là crurent en lui», (le 
Messie), «À CAUSE DE LA 
PAROLE DE LA FEMME 
q u i  a v a i t  r e n d u  
témoignage», (et non pas 
qu'elle avait prêché ou 
enseigné, mais qu'elle avait 
rendu témoignage, c'est-à-
dire qu'elle avait témoigné 
publiquement! Et sur quoi 
précisément avait-t-elle 
témoigné): «Il m'a dit TOUT 
ce que j'ai fait», (par le 
discernement prophétique 
divin parfait et précis que le 
Seigneur Jésus portait! Et 
q u e l  f u t  l e  r é s u l t a t  
supplémenta i re de ce 
témoignage qu'elle avait 
rendu? Verset 40): «Quand 
donc les Samaritains 
furent venus vers lui, ils le 
priaient de demeurer avec 
eux; et il demeura là deux 
jours. Et beaucoup plus de 
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gens crurent à cause de sa 
parole; et ils disaient à la 
femme: Ce n'est plus à 
cause de ton dire que nous 
croyons; car nous-mêmes 
nous l'avons entendu, et 
nous connaissons que 
celui-ci est véritablement 
le Sauveur du monde.» 
Alors, je demande: Qu'a fait 
exactement la femme au 
puits de Jacob ici? Elle a 
rendu Un Témoignage 
Public de sa rencontre avec 
le Seigneur Jésus, UN 
DROIT DIVIN QU'AUCUN 
H O M M E  N E  P E U T  
ENLEVER AUX SŒURS! 
R é v e i l l e z - v o u s ,  e t  
d é b a r r a s s e z - v o u s  d e  
TOUTES ces «traditions de 
la pensée humaine»!  
Église, quel témoignage 
efficace la femme au puits de 
Jacob rendit ce jour-là, car 
Dieu s'en servit pour toucher 
plusieurs cœurs! C'est dans 
le même sens que Marie de 
M a g d a l a  a  r e n d u  
témoignage du Chr is t  
ressuscité aux Apôtres, car 
elle avait eu une rencontre 
a v e c  l e  M a î t r e ,  u n e  
expérience surnaturelle 
avec le Seigneur Jésus, 
avant TOUS les autres 
disciples, y compris les 
Apôtres! De plus, un fait qui 
ne peut être nié ou mis en 
doute, c'est que c'est le 
Maître qui a envoyé Marie 
avec ce témoignage vers 
ses disciples, qu'il était 
ressuscité! (Jean 20:17; 

Marc 16:5-7). Réfléchissez-
y! C'est uniquement la 
P r é d i c a t i o n  e t / o u  
L'Enseignement de la Parole 
de Dieu qui sont interdits aux 
femmes, aux sœurs, parce 
qu'il ne leur est pas permis 
d ' u s e r  d ' a u t o r i t é  s u r  
l ' homme,  ma is  d 'ê t re  
soumises à la Conduite des 
Hommes qui ont été établis 
sur l'Église, et ce n'est pas 
qu'elles ne peuvent pas 
témoigner en public de la 
bonté du Seigneur dans leur 
vie, et de leur rencontre 
personnelle avec le Christ: 
«exposant justement la 
Parole de la Vérité»! C'est 
simple! Malheureusement, 
cependant, le Mouvement a 
retourné cette Parole de la 
Sainte Bible, et en a fait un 
message d'asservissement 
pour les femmes, poussant 
l a  Paro le  de  D ieu  à  
l'extrême! Saints de Dieu, en 
revenant au cas d'Apollos, 
l'essentiel est que ce couple, 
Aquilas et Priscilla, ont vu la 
grâce de Dieu sur sa vie, et 
ils sont parvenus au constat 
suivant «Ce frère aime le 
Seigneur; il aime la Vérité, et 
c'est un tison. Si nous 
pouvons simplement mettre 
à jour sa révélation, en lui 
faisant savoir ce que Dieu 
est  en t ra in de fa i re 
aujourd'hui, là où Dieu se 
trouve actuellement, dans 
Son Plan de la Rédemption, 
qui sait, peut-être que le 
Seigneur le touchera, et qu'il 

s e r a  u n  m e r v e i l l e u x  
instrument dans les mains 
de Dieu!». Pour cette raison, 
ils ont invité Apollos chez 
eux. Et puisque nous devons 
lire entre les lignes, je peux 
voir Sœur Priscilla aller dans 
la cuisine pour préparer un 
repas, et ils ont TOUS 
mangé, et ont fait en sorte 
qu'Apollos se sente le 
bienvenu, se sente à l'aise. 
Puis, lorsque le temps était 
venu de partager la Vérité 
Présente du Christ, je peux 
voir Sœur Priscilla s'asseoir 
à côté de son mari. Non, elle 
n'était pas dans la chambre à 
coucher! Je peux voir 
Aquilas ouvrir la Sainte 
Bible, et commencer à 
exposer la Vérité de Jésus-
Christ, des vérités qu'ils 
avaient apprises de l'Apôtre 
Paul, et en plus de cela, je 
peux aussi voir Sœur 
Pr isc i l la  par tager  son 
témoignage personnel dans 
la Foi, probablement en 
disant: «Frère Apollos, cet 
homme, Jésus, est un 
merveilleux Sauveur. Il est 
vraiment le Messie du 
monde. Voic i  et  voic i  
précisément comment je l'ai 
rencontré, et il a sauvé mon 
âme, car c'était au moment 
où l'Apôtre Paul était venu 
avec la Vérité sur le Messie 
Juif. Et quelle grande 
différence le Seigneur Jésus 
a faite dans ma vie, lorsque 
j'ai reçu sa Lumière dans 
mon âme, car ma vie n'a plus 
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jamais été la même!» Elle 
aurait participé avec quelque 
chose, en partageant son 
expérience, son témoignage 
personnel, sur la façon dont 
le Message de Saint Paul lui 
a ouvert les yeux sur la 
Vérité salvatrice de Jésus-
Christ, et cela n'a pas fait 
d'elle une Prédicatrice et/ou 
une Enseignante de la 
Parole de Dieu! Car nous 
TOUS hommes comme 
femmes pareillement, avons 
le droit de témoigner de ce 
que Dieu a fait pour nous, et 
de ce qu'Il est en train de 
faire dans nos vies! De plus, 
v o u s  d e v e z  T O U S  
comprendre que Sœur 
Priscilla n'a pas dominé la 
discussion, car elle n'était 
pas l'oratrice principale 
dans leur maison, ce 
jou r - là !  Non ,  e l l e  ne  
dominait pas la discussion, 
car elle permettait à son mari 
d 'ouvr i r  la  Paro le,  e t  
d'exposer le Message du 
Christ! Néanmoins, elle a 
r e n d u  s o n  p r o p r e  
témoignage sur la Vérité, un 
fait qui ne peut lui être 
enlevé, et un fait que nous ne 
pouvons nier ou écarter! Et 
en raison de cette rencontre 
précise dans leur modeste 
maison, le cœur d'Apollos a 
pris Feu, le Feu de «La 
Vér i té  Présente» ,  l a  
Lumière Continue de Dieu, 
et il a commencé à brûler du 
f e u  d e  l a  r é v é l a t i o n  
actualisée, car sa révélation 

était alors parfaitement mise 
à niveau! Maintenant,  
r e g a r d e z  l e  r é s u l t a t ;  
regardez tout simplement ce 
que Dieu a utilisé un couple, 
un frère fidèle et sa femme, à 
faire dans la vie d'Apollos, un 
homme qui est devenu un 
Apôtre de Jésus-Christ! Que 
Dieu soit loué! Amen! 
Versets 27-28: «Et comme 
il» (Apollos) «se proposait 
de passer en Achaïe, les 
frères écrivirent aux 
d i s c i p l e s  e t  l e s  
exhortèrent à le recevoir; 
et quand il y fut arrivé, il 
contribua beaucoup par la 
grâce à l'avancement de 
ceux qui avaient cru; car il 
réfutait publiquement les 
Juifs avec une grande 
force, démontrant par les 
Écritures que Jésus était 
le Christ.» Alléluia! Et qui 
étaient les vases que Dieu 
utilisa pour montrer à Apollos 
«La Voie»? Aquilas et 
P r i s c i l l a !  D a n s  l e  
Mouvement de Branham, ce 
scénario rapporté n'aurait 
jamais eu lieu! Si ces 
hommes étaient là-bas ce 
jour-là, cet événement 
n'aurait jamais eu lieu, 
et par conséquent, le 
témoignage aurai t  été 
totalement différent! C'est 
précisément la raison pour 
laquelle ils passent sous 
s i l e n c e  c e s  v e r s e t s  
essentiels de l'Écriture! Ils ne 
leur parlent jamais, parce 
que Dieu ne traite pas avec 

eux! Ils sont figés comme du 
béton, et par conséquent, 
vous ne pouvez pas les 
aider, et vous ne pouvez pas 
les changer, et vous ne 
pouvez pas non plus les 
plier; vous finirez seulement 
par les briser, et même dans 
ce cas, ils ne changeront 
toujours pas! Église, Sœur 
Priscilla n'était pas une sœur 
sans visage, et elle n'était 
certainement pas recluse 
dans un lieu caché; elle 
n'était pas enfermée dans la 
c h a m b r e !  E t  q u e l l e  
bénédiction elle a été pour 
les saints, et pour les 
Ministères des deux Apôtres 
Paul et Apollos, car elle était 
Une Sœur Serviteuse! 
Frères et sœurs, veuillez 
noter que le récit inspiré qui 
se trouve dans le Livre des 
Romains, au Chapitre 16, ne 
s'est pas terminé avec la 
Sœur Priscilla. En venant 
aux versets 5-6, l'Apôtre 
Paul a également parlé 
d ' u n e  a u t r e  S œ u r  
Serviteuse, en donnant un 
témoignage à son sujet, 
juste après avoir parlé de 
Priscilla, en déclarant: [Pour 
p l us  de  c l a r t é ,  nous  
prenons à partir du verset 3 
–NDT]: «Saluez Prisca et 
Aquilas, mes compagnons 
d'œuvre dans le Christ 
Jésus (qui, pour ma vie, 
ont exposé leur propre 
cou; auxquels je ne 
rends pas grâces moi seul, 
mais aussi toutes les 
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assemblées des nations), 
et l'Assemblée qui se 
réunit dans leur maison», 
(c'est-à-dire, dans la maison 
d'Aqui las et Prisci l la).  
«Saluez Épaïnète, mon 
bien-aimé, qui est les 
prémices de l'Asie pour 
C h r i s t . »  ( M a i n t e n a n t  
observez ceci): «Saluez 
Marie, QUI A BEAUCOUP 
TRAVAILLÉ POUR VOUS.» 
[Ce verset dit précisément 
selon qu'il est écrit dans la 
Bible Anglaise Version King 
James: «Saluez Marie, 
Q U I  A  B E A U C O U P  
TRAVAILLÉ POUR NOUS.» 
- N D T ] .  A v e z - v o u s  
entendu cela? Cette Sœur 
Marie a beaucoup travaillé 
pour l'Apôtre Paul, ainsi que 
p o u r  s o n  e n t o u r a g e  
missionnaire! C'était une 
autre Sœur Serviteuse! En 
outre, dans Philippiens 
Chapitre 4, écoutez ce que 
Saint Paul déclare aux 
versets 2-3: «Je supplie 
Évodie, et je supplie 
Syntyche», (d'autres Sœurs 
Serviteuses), «d'avoir une 
même pensée dans le 
Seigneur. Oui, je te prie, toi 
aussi, vrai compagnon de 
travail, aide celles» [aide 
ces Femmes, tel que c'est dit 
dans la Bible Anglaise -
N D T ] ,  « q u i  O N T  
COMBATTU AVEC MOI 
DANS L'ÉVANGILE», (en 
prenant soin des besoins de 
Sa in t  Pau l  e t  de  sa  
compagnie missionnaire, en 

portant son fardeau, et non 
pas qu'elles étaient des 
Prédicatrices, car elles ne 
l ' é ta i en t  pas ) ,  «avec  
Clément aussi et mes 
a u t r e s  c o m p a g n o n s  
d'œuvre, dont les noms 
sont dans le Livre de Vie.» 
Avez-vous entendu cela? 
Parlant sous l'inspiration du 
Saint-Esprit, car «TOUTE 
Écriture est inspirée de 
Dieu», Insufflée par Dieu, 
l'Apôtre Paul, a déclaré 
clairement que leurs «Noms 
sont dans le Livre de 
Vie»! Saints, il s'agit de 
sœurs telles que Phœbé, 
Priscilla, et Marie, dont 
l'Apôtre a témoigné qu'elles 
«ont beaucoup travaillé 
pour nous»! Ce sujet me 
rappelle la femme Sunamite 
que j'ai mentionnée plus tôt, 
tel que relaté dans 2 Rois, 
Chapitre 4, où, aux versets 
8-11, la Sainte Bible déclare: 
«Et, un jour, il arriva 
qu'ÉLISÉE» ( le Grand 
Prophète de Dieu, un 
homme qui portait une 
double portion de l'Onction 
d'Élie), «passa par Sunem; 
et il y avait là Une Femme 
Riche,» (une femme riche et 
influente); «et elle le retint» 
(le supplia) «pour manger le 
pain» (dans sa maison). «Et 
il se trouva que, CHAQUE 
F O I S  q u ' i l »  ( É l i s é e )  
«passait, IL SE RETIRAIT 
LÀ POUR MANGER LE 
PAIN. Et elle dit à son mari: 
Voici, je connais que c'est 

un saint homme de Dieu 
qui passe chez nous 
continuellement. Faisons, 
je te prie, une petite 
c h a m b r e  h a u t e  e n  
maçonnerie, et mettons-y 
pour lui un lit, et une table, 
e t  u n  s i è g e ,  e t  u n  
chandelier; et il arrivera 
que, quand il viendra chez 
nous, il se retirera là. Or, un 
jour, il arriva qu'il vint là, et 
qu'il se retira dans la 
chambre  haute  e t  y  
coucha.» Il s'agit d'une 
SŒUR  SERVITEUSE! En 
fait, cette femme a construit 
une nouvelle chambre dans 
leur maison, uniquement 
pour le Prophète de Dieu! 
Réfléchissez-y! Permettez-
moi de vous rappeler 
ce que Jésus-Christ a promis 
dans l'Évangile de Saint 
Matthieu, Chapitre 10, 
versets 40-41, où il a 
déclaré: «Celui qui vous 
reçoit» (celui qui reçoit ceux 
que le Seigneur Jésus a 
envoyés), «me reçoit; et 
celui qui me reçoit, reçoit 
Celui» (Dieu) «qui m'a 
envoyé. Celui qui reçoit UN 
PROPHÈTE en qualité de 
PROPHÈTE, RECEVRA LA 
R É C O M P E N S E  D ' U N  
PROPHÈTE; et celui qui 
reçoit Un Juste en qualité 
de Juste, RECEVRA LA 
R É C O M P E N S E  D ' U N  
JUSTE.» Nous voyons cette 
vérité illustrée ou démontrée 
dans 2 Rois 4, versets 11-17, 
selon qu'il est écrit: «Or, un 
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jour, il arriva qu'il» (Élisée)  
«vint là, et qu'il se retira 
dans la chambre haute» 
(que la femme Sunamite 
a v a i t  c o n s t r u i t e  
s p é c i a l e m e n t  e t  
exclusivement pour lui), «et 
y coucha. Et il dit à 
G u é h a z i ,  s o n  j e u n e  
homme: Appelle cette 
Sunamite. Et il l'appela, et 
elle se tint devant lui.» 
(Veuillez noter que ceci se 
passait en présence de 
Guéhazi, car la relation entre 
Élisée et cette femme était 
sa i n te ,  comp lè temen t  
décente, ne laissant aucune 
place à des commentaires 
n é g a t i f s ,  o u  à  d e s  
suppositions négatives, ou à 
des insinuations négatives, 
des soupçons). «Et il» 
(Élisée) «dit à Guéhazi: Dis-
lui, je te prie: Voici, tu as 
montré pour nous TOUT 
CET EMPRESSEMENT», 
(ne s'épargnant rien, mais 
faisant de grands sacrifices 
non sollicités pour prendre 
soin d'Élisée et de son 
serviteur); «qu'y a-t-il à faire 
pour toi? Faut-il parler 
pour toi au roi, ou au chef 
de l'armée? Et elle dit: 
J'habite au milieu de mon 
peuple. Et il dit: Qu'y a-t-il 
donc à faire pour elle? Et 
Guéhazi dit: Eh bien, elle 
n'a PAS DE FILS, et son 
mari EST VIEUX. Et Élisée 
dit:  Appelle- la.  Et  i l  
l'appela. Et elle se tint dans 
la porte.» Veuillez noter 

qu'Élisée ne l'a pas amenée 
dans la chambre à coucher 
qu'elle lui avait faite, et n'a 
pas fermé la porte derrière 
elle, pour être seul avec elle 
en privé dans la chambre à 
coucher, ce qui donnerait 
lieu à de la suspicion. Dans 
le même ordre d'idées, la 
femme était aussi une 
femme très sensée, qui 
savait exactement comment 
s e  c o m p o r t e r .  C ' e s t  
pourquoi, la Sainte Bible 
rapporte infailliblement que 
«elle se tint dans la porte», 
ce qui signifie qu'elle se 
tenait dans l'embrasure de la 
porte, et non pas qu'elle est 
entrée et s'est assise sur son 
lit, parce que c'était sa 
maison, essayant de séduire 
ou de piéger le serviteur de 
Dieu, car elle était Une Vraie 
Sœur Serviteuse! Verset 16: 
«Et il lui dit: À cette même 
époque, quand ton terme 
sera là, tu embrasseras un 
fils. Et elle dit: Non, mon 
Seigneur, homme de Dieu, 
ne mens pas à ta servante! 
Et la femme conçut, et 
enfanta un fils À CETTE 
MÊME ÉPOQUE, QUAND 
SON TERME FUT LÀ 
COMME ÉLISÉE LUI AVAIT 
DIT.» Car elle reçut la 
récompense d'un Prophète! 
Et lorsque le diable décida 
de prendre la vie du garçon, 
cherchant à transformer la 
bénédiction qu'elle avait 
reçue en une malédiction, le 
Seigneur utilisa simplement 

Élisée pour lui rendre la vie, 
e t  sa bénédic t ion fu t  
maintenue!  Fin de l'histoire!

Frères et sœurs, considérez 
s implement  les  écr i ts  
inspirés, le témoignage que 
Saint Paul, «L'Apôtre» des 
Gentils, le Messager-Étoile 
de cet Âge de l'Église 
d'Éphèse, l 'homme qui 
représente le Standard pour 
tous les autres Messagers-
Étoiles, a écrit aux Romains 
à propos de Sœur Priscilla, 
tout comme il l'a fait à propos 
de Sœur Phœbé. De même, 
quel beau témoignage nous 
est donné dans les Saintes 
Écritures sur les autres 
Sœurs Serviteuses que 
nous avons considérées 
plus tôt, qui ont servi le 
Messie, comme les sœurs 
de Lazare, Sœur Marie et 
Sœur Marthe de Béthanie, 
Sœur Marie de Magdala, et 
Sœur Marie la mère de 
J a c q u e s ,  a v e c  S œ u r  
Salomé.  TOUTES ces 
sœurs n'étaient pas des 
personnes sans visage 
qu'on ne voyait pas, car elles 
n'étaient pas invisibles, mais 
elles étaient clairement 
visibles, jouant des rôles 
vertueux et louables dans le 
royaume de Dieu! C'étaient 
des sœurs qui avaient une 
bonne relation avec notre 
Seigneur Jésus-Christ, et 
elles l'ont TOUTES servi, 
même dans la mort! Le 
Seigneur les aimait aussi, et 
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il avait une bonne relation 
p e r s o n n e l l e  e t  u n e  
communion avec elles! Et 
bien qu'il soit le Fils de Dieu, 
l'Agneau Pascal de Dieu, le 
Dieu Incarné, néanmoins, il 
a traité ces sœurs avec 
amour et respect, les faisant 
se sentir très bien accueillies 
et à l'aise autour de lui, les 
mettant très à l'aise, car il les 
faisait se sentir aimées! 
Nous avons vu cette relation 
manifestée dans la maison 
de Marie et Marthe, où Marie 
s'est assise à ses pieds, et le 
S e i g n e u r  a  m ê m e  
implicitement demandé à 
Marthe de faire de même, 
communiant avec elles 
autour de la Parole de Dieu! 
Il ne les a pas repoussées ou 
bannies à la cuisine, les 
mettant à distance, tout 
simplement parce qu'elles 
sont des femmes, des 
sœurs, et son affectueuse 
r e m o n t r a n c e  à  S œ u r  
M a r t h e ,  c o n f i r m e  
incontestablement ce fait! 
Ces choses sont de manière 
factuelle et scripturaire 
v ra ies ,  e t  demeuren t  
toujours la Vérité, quoique 
nous sachions TOUS aussi 
que le rôle principal des 
femmes, est vraiment de 
s'occuper des enfants et du 
foyer, peu importe le fait que 
les femmes des temps 
m o d e r n e s  d i s e n t  l e  
contraire, dans une société 
humaine sens dessus 
dessous, en faillite morale, 

et complètement décadente, 
une génération impie! Frères 
et sœurs, TOUTES ces 
sœurs connaissaient leur 
place dans le foyer, et aussi 
dans l'Église de Dieu, ce qui 
est précisément la raison 
pour laquelle Aucune d'entre 
elles n'avait une disposition 
autoritaire ou de domination 
envers leurs maris, et 
aucune d'entre elles non 
plus ne dirigeait l'Église, ni 
ne contrôlait le Ministère, 
comme Jésabel le faisait 
dans l'Église de Thyatire, 
simplement parce qu'elles 
avaient une bonne relation 
avec notre Sauveur! Elles ne 
dirigeaient certainement pas 
leurs maris, mais plutôt, au 
contraire, elles étaient 
complètement soumises à 
leurs maris, car elles étaient 
des femmes dotées de 
vertus divines, humbles et 
d o u c e s ,  a i m a n t e s ,  
attentionnées, et gentilles, 
de pieuses porteuses de 
fardeau, toujours prêtes à 
répondre aux besoins des 
saints, toujours là pour 
apporter du soutien de 
t o u t e s  l e s  m a n i è r e s  
possibles qu'elles pouvaient! 
Et pour montrer simplement 
à quel point ces Sœurs 
Serviteuses étaient aimées 
e t  a p p r é c i é e s ,  n o n  
seulement les anges de Dieu 
leur  sont  apparus au 
s é p u l c r e ,  a p r è s  l a  
résurrection du Fils de Dieu, 
leur disant que Jésus était 

ressuscité, ce qui était une 
véritable expérience en soi, 
mais surtout, le Christ 
ressuscité est aussi apparu 
premièrement à l'une d'entre 
e l l e s !  U N E  S Œ U R  
SERVITEUSE  FUT LA 
T O U T E  P R E M I È R E  
PERSONNE À VOIR LE 
SAUVEUR RESSUSCITÉ, 
E T  L E S  S Œ U R S  
SERVITEUSES FURENT 
AUSSI LES PREMIÈRES À 
PORTER LE TÉMOIGNAGE 
DU CHRIST RESSUSCITÉ, 
À  SAVOIR QUE SES 
DISCIPLES DEVAIENT LE 
R E N C O N T R E R  E N  
GALILÉE! (Marc 16: 1-11). 
Pensez encore à ce grand 
privilège que le Dieu Tout-
Puissant a conféré à ces 
sœurs! Et le Ministère de 
l 'Église Primitive avait 
é g a l e m e n t  b e a u c o u p  
d'amour et de respect pour 
ces Sœurs Serviteuses! Ils 
leur donnaient toute la 
latitude d'agir comme elles 
en étaient capables par la 
grâce de Dieu, sans les 
confiner à la cuisine, sans 
les ignorer, ou les traiter 
comme n'étant rien, mais 
plutôt, il leur était permis 
d'être la bénédiction que le 
Seigneur avait faite d'elles, à 
tel point que même des 
éloges inspirés par le Saint-
Esprit ont été aussi écrits sur 
Ces Sœurs Serviteuses! 
Frères  e t  sœurs ,  les  
hommes dans le Ministère 
de ce Premier Âge de la 
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Chrétienté, ne les ont pas 
méprisées, pour la simple 
raison qu'elles étaient des 
sœurs, et ils n'ont pas non 
plus laissé leur orgueil se 
mettre en travers de leur 
chemin, c'est pourquoi, 
lorsque Marie de Magdala 
e s t  v e n u e  a v e c  l e  
témoignage selon lequel le 
Maître était ressuscité, ils ne 
l'ont pas fait taire. Ils ne lui 
on t  pas  demandé de  
s'asseoir, et de rester à la 
cuisine, et de s'occuper de 
sa maison, pour la simple 
raison qu'elle était une sœur, 
et qu'ils étaient les Ministres 
d e  J é s u s - C h r i s t ,  q u i  
devraient le savoir! Au 
contraire, bien qu'au début, 
ils n'aient pas cru son 
témoignage selon lequel le 
Christ était ressuscité, 
néanmoins, sur la base de 
son témoignage, ils ont 
couru  d i rec tement  au  
tombeau pour enquêter et 
conf i rmer ce fai t ,  car 
effectivement Jésus le Christ 
est Vivant,  car i l  est 
ressuscité! Allons! En total 
contraste, aujourd'hui, dans 
le Mouvement de Branham, 
ils veulent que les sœurs 
soient invisibles et muettes: 
Elle ne peut pas parler, elle 
ne peut pas tousser, elle ne 
peut pas aller uriner, elle ne 
peut rien faire! Les hommes 
sont les seigneurs du 
m a n o i r !  I l s  s o n t  l e s  
seigneurs et les maîtres; ils 
sont tout! Cela me rappelle 

une expérience que j'ai eue 
un jour lors d'un voyage 
missionnaire, qui m'a fait 
savoir que cette attitude 
machiste nauséabonde, ce 
stéréotype charnel, régit 
aussi la vie d'un certain 
nombre d'hommes qui 
suivent  cet te Lumière 
Continue de Jésus-Christ. 
Ma femme et moi étions 
dans la maison du pasteur 
hôte, et outre le fait que sa 
femme n'est jamais venue 
manger avec nous à aucun 
moment de notre séjour, y 
compris ce jour-là, dans sa 
propre maison, alors qu'elle 
avait préparé le repas, et 
outre le fait qu'elle n'est 
même pas venue du TOUT 
s'asseoir avec nous dans 
leur salon, et avoir un peu de 
communion avec nous, ou 
même avoir une petite 
conversat ion avec ma 
femme et les sœurs en notre 
compagnie, mais en plus, 
lo rsque nous dev ions 
prendre des photos à sa 
demande, après avoir  
mangé, elle n'a pas été 
invitée à prendre des photos 
a v e c  n o u s !  J ' a i  
expressément demandé à la 
voir lorsque nous prenions 
les photos, mais mon hôte a 
tout simplement éludé ma 
demande, tandis que ma 
femme et moi prenions des 
photos avec lui et son fils, 
ainsi  qu'avec d'autres 
membres, des anciens de 
son assemblée! Même par 

respect pour moi, il n'a pas 
invité sa femme à se joindre 
à nous pour prendre des 
p h o t o s ,  c a r  c ' é t a i t  
manifestement tabou! Oh la 
la! Oh la la! Je me suis senti 
très désolé pour lui et sa 
femme, mais je me suis tu, 
c a r  i l  n ' y  a v a i t  t o u t  
simplement pas de raison de 
dire quoi que ce soit! 
Comment au juste pouvez-
vous recevoir un frère 
Ministre en visite et sa 
femme dans votre maison, et 
ne pas laisser votre femme 
sortir aussi, pour s'entretenir 
personnellement avec la 
femme du Ministre en 
visite?! Cela montre un 
manque total de respect et 
de considération pour la 
femme du Ministre en visite! 
Pendant tout le temps que 
nous avons passé dans 
cette assemblée lors de ce 
voyage missionnaire, pas 
une seule fois la femme du 
pasteur, ou une sœur de son 
Assemblée locale, n'est 
venue à notre hôtel, pour 
dire bonjour à ma femme, ou 
pour avoir une communion 
avec elle! TOUTES les fois 
où ce pasteur est venu nous 
saluer à l'hôtel, il n'est jamais 
venu avec sa femme, pas 
même une seule fois, parce 
qu'il était évident que sa 
place était et est à la cuisine, 
la raison même pour laquelle 
elle est manifestement liée à 
la maison et à la cuisine! 
Ç a  c e  n ' e s t  p a s  l e  
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Christianisme! Quelle honte! 
Dans toute cette Assemblée, 
Aucune sœur n'a eu le bon 
sens, la sainte décence, la 
simple décence, de venir 
dire bonjour à ma femme, 
pendant tout notre séjour 
l o r s  d e  c e t t e  v i s i t e  
missionnaire! Ces Hommes 
ne comprennent pas, il ne 
leur vient tout simplement 
pas à l'esprit, car ils n'ont pas 
le bon sens de savoir, que 
lorsque vous avez un 
prédicateur en visite et sa 
f e m m e ,  v o u s  d e v e z  
également vous occuper 
de la sœur, et l'apprécier et 
la faire se sentir aussi la 
b i e n v e n u e !  P a r  
conséquent, il est important 
que la femme du Ministère 
Local, et/ou les sœurs de 
cette Assemblée Locale, 
montrent de l'amour, et 
offrent de la communion, en 
jouant leur propre rôle, pour 
que la sœur en visite se 
sente la bienvenue! Ce n'est 
p a s  s e u l e m e n t  l e  
prédicateur en visite qui a 
besoin de communion, mais 
sa femme, la sœur en visite, 
a  a u s s i  b e s o i n  d e  
communion! Mais non, dans 
de nombreux endroits, non 
pas dans tous les endroits, 
notez-le bien, mais dans un 
bon nombre d'endroits, les 
hommes viennent nous voir 
dans notre chambre d'hôtel, 
et ils n'amènent jamais leurs 
femmes, et pourtant, ils 
veulent me parler en privé, 

sachant que ma femme est 
avec moi! Alors, qu'est-ce 
q u e  m a  f e m m e  e s t  
exactement censée faire?! Il 
est évident qu'ils veulent que 
je fasse sortir ma femme de 
la chambre; ils veulent 
qu'elle sorte, et aille rester 
dans le couloir, ou à la 
réception! Car TOUT ce qui 
les intéresse, c'est leur 
Ministère vide, et je fais cette 
remarque sérieuse, car ils 
montrent clairement qu'ils 
n'ont aucune idée de ce que 
c'est que d'être un «homme 
de Dieu»! Car c'est une 
a t t i t u d e  a b s o l u m e n t  
m a u v a i s e  e t  t r è s  
inacceptable qu'ils ont! 
Parce que je dois demander: 
Où ma femme est-elle 
censée aller?! Est-elle 
censée aller s'enfermer dans 
les toilettes, alors que nous 
sommes dans une petite 
chambre d'hôtel?! Je les 
dirige simplement vers la 
réception, pour que nous 
puissions y avoir une 
conversation privée, laissant 
ma femme dans la chambre, 
alors qu'elle aurait dû avoir la 
c o m p a g n i e  d e  l e u r s  
épouses! Que le Seigneur ait 
pit ié de ces hommes! 
Permettez-moi d'ajouter: S'il 
vous plaît, ne poussez pas 
cette déclaration à l'extrême, 
car il y a des situations où les 
hommes peuvent venir tout 
seuls pour voir un Ministre 
en visite, sur une question 
urgente et pressante qui 

nécessite son attention ou 
sa contribution!

Frères, s'il vous plaît, soyez 
avisés: Il n'est pas bon de 
traiter nos sœurs comme si 
elles n'étaient rien! TOUS 
ces stéréotypes charnels 
doivent disparaître, car les 
sœurs ne sont pas des 
paillassons, elles ne sont 
pas des citoyens de seconde 
classe dans le royaume de 
Dieu! Dans certaines Églises 
dans ce Mouvement, les 
sœurs n'ont pas de nom; les 
frères ne connaissent même 
pas leurs noms, malgré le 
fait qu'elles sont dans cette 
Assemblée il y a Dieu seul 
sait combien de temps! 
Savez-vous pourquoi je dis 
cela? C'est parce qu'ils les 
appellent par le prénom de 
leurs maris! Et dire que 
lorsqu'une sœur se marie, 
elle ne prend pas le prénom 
de son mari; elle ne prend 
que son nom de famille, son 
patronyme! Par conséquent, 
si son nom de famille est 
Jones, alors elle devient 
Mme Jones, ou Sœur Jones! 
Par conséquent, si le 
prénom de M. Jones, son 
mari, est Samuel, et que son 
nom complet est donc 
Samuel Jones, alors elle ne 
peut pas être appelée Mme 
Samuel, et elle ne peut pas 
non plus être appelée Sœur 
Samuel! Néanmoins, dans 
certaines Églises dans le 
Mouvement du Message, les 
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sœurs ne sont pas appelées 
par leurs propres prénoms, 
elles ne sont pas appelées 
par leurs noms personnels, 
mais elles sont appelées par 
le prénom de leur mari, ce 
qui est un manque de 
respect flagrant pour ces 
sœurs, et un manque total 
d e  c o n s i d é r a t i o n  e t  
d'attention! Ainsi, TOUS les 
jours de sa vie dans cette 
Assemblée Locale, elle sera 
connue comme, et appelée 
Sœur Samuel, alors qu'elle a 
son propre nom, son propre 
prénom, et sa propre 
identité, parce qu'elle est un 
individu, une personne, avec 
sa propre personnalité, mais 
ils ne prennent jamais la 
peine de connaître son nom! 
C'est comme si les sœurs 
sont simplement comme des 
numéros; c'est comme si 
elles n'ont pas de visage, 
comme si elles n'existent 
p a s  e n  t a n t  q u e  
p e r s o n n a l i t é s !  C ' e s t  
purement irrespectueux et 
inconvenant; c'est faire 
preuve d'une manque de 
considération; c'est faire 
preuve d'insensibilité; et 
c'est rebutant! Je déteste 
cela, car Dieu déteste ce 
genre d'attitude terrible 
envers Ses saintes filles 
élues! Si c'était le genre 
d'attitude qu'ils avaient au 
P r e m i e r  Â g e  d e  l a  
Chrétienté, nous n'aurions 
pas connu Sœur Salomé, 
nous n'aurions pas connu 

Sœur Marie, nous n'aurions 
pas connu Sœur Marthe, et 
très certainement, nous 
n'aurions pas connu Sœur 
Priscilla, ou Sœur Phœbé, 
parce que ce ne sont pas des 
noms de famille, ce sont 
leurs noms personnels, leurs 
vrais noms! Les noms sont 
importants! Par conséquent, 
je considérerai comme une 
insul te personnel le et  
c o m m e  u n  a c t e  t r è s  
irrespectueux, si quelqu'un 
appelle ma femme Sœur 
Amos. Elle n'est pas Sœur 
Amos, mais Sœur Joyce, 
parce qu'elle n'a pas pris le 
nom Amos, dans le mariage; 
e l l e  a  p r i s  l e  n o m  
O m o b o r i o w o  d a n s  l e  
mariage, ce qui fait d'elle 
Mme Joyce Omoboriowo! 
Ce qui signifie que vous 
pouvez l'appeler soit Sœur 
J o y c e ,  o u  S œ u r  
Omoboriowo! Point final! 
C 'es t  pou rquo i  F rè re  
Raymond Jackson a dit 
quelque chose précisément 
à cet effet: «Raymond dans 
une autre langue c'est 
Ramon, et encore dans 
une autre langue, c'est 
Ramona.» Il a toutefois 
ajouté: «Je ne suis pas 
Ramon, et je ne suis pas 
Ramona, je suis Raymond. 
Alors, s'il vous plaît, ne 
m'appelez pas Ramon, ou 
Ramona.» Frères et sœurs, 
je le répète: Il y a des sœurs 
dans certaines Assemblées 
dans le Mouvement du 

Message, où depuis des 
décennies, Personne ne 
connaît leur nom, mais 
plutôt, elles sont appelées 
par le prénom de leur mari! 
C'est une grande honte! Ce 
n'est même pas une Église; 
c'est une Loge; c'est une 
maison de servitude, un lieu 
de servitude! Parce que les 
sœurs ne sont pas sans 
visage et sans nom; elles 
sont des personnes, des 
i n d i v i d u s ,  d e s  f i l l e s  
précieuses de Dieu, tout 
comme les hommes! Elles 
ne sont pas des numéros, 
des statistiques, mais elles 
sont des «cohéritières» du 
royaume, des membres 
vivants «d'un même Corps 
et coparticipantes de sa 
promesse dans le Christ 
par  l 'Évangi le» !  Pa r  
conséquent, elles ne sont 
p a s  i n s e n s é e s ,  m a i s  
intelligentes, ayant un esprit 
qui leur est propre, et un libre 
a r b i t r e ,  l e u r  v o l o n t é  
p e r s o n n e l l e !  P a r  
conséquent, les maris ne 
peuvent tout simplement pas 
parler pour leurs femmes, 
car elles peuvent parler pour 
e l les-mêmes!  Lors de 
voyages missionnaires, je 
demande parfois à une 
sœur: «Ma sœur, comment 
se passe ton travail?», et 
c'est son mari qui répond à 
sa place, comme si elle ne 
pouvait pas répondre, car en 
tant qu'une sœur, une 
épouse, elle n'est pas 
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censée parler! L'état d'esprit 
est le suivant: «Maintenant 
que  nous  avons  des  
visiteurs, va à la cuisine, et si 
tu as fini de cuisiner, alors va 
dans la chambre!» Frères et 
sœurs, si c'est comme ça 
que c'était à l'époque du 
Messie, et à l'époque des 
Apôtres de l'Église Primitive, 
nous ne lirions certainement 
pas ce que nous lisons ce 
soir dans la Sainte Bible! 
C'est précisément la raison 
pour laquelle le Seigneur m'a 
insp i ré  à  p rendre  ce  
message,  in t i tu lé :  Le 
Ministère Et L'Attitude 
Envers Les Sœurs. Notre 
attitude, notre conduite, en 
tant que frères, surtout si 
nous sommes des hommes 
dans le Ministère, doit 
changer dans le monde 
entier! En tant que citoyens 
de la Nouvelle Jérusalem, la 
Jérusalem Céleste, en tant 
que Jérusalémites, nous ne 
pouvons pas conserver les 
stéréotypes charnels, non-
scr ip tu ra i res ,  e t  non-
Chrétiens, des gens qui 
nous entourent, des Tribus 
et des Nations dont nous 
sommes issus, et les laisser 
nous dicter comment nous 
conduire! Par conséquent, 
la issez-moi  d i re  cec i :  
Lorsqu'un homme dans le 
Ministère et sa femme vous 
visitent, le bon sens, la 
s a i n t e  d é c e n c e ,  l a  
considération Chrétienne, 
imposent que vous, le 

pasteur, alliez avec votre 
femme à l'hôtel où sont logés 
vos visiteurs, pour offrir de la 
communion, non seulement 
à l'homme, mais aussi à sa 
femme! C'est du bon sens; 
ce n'est que faire preuve de 
décence, et ce n'est que faire 
preuve d'attention, ce n'est 
que la bonne chose à faire! 
Tout le reste manque de 
sensibilité spirituelle! Sinon, 
vous devriez demander au 
prédicateur de venir tout 
seul! Permettez-moi de le 
répéter: Si l'Apôtre Paul avait 
eu ce genre d'attitude 
horrible envers les sœurs, 
nous n'aurions pas eu le 
témoignage que nous lisons 
a u j o u r d ' h u i !  S i  n o t r e  
Seigneur et Sauveur Jésus-
Christ avait aussi cette 
terr ib le at t i tude,  nous 
n 'aur ions  pas  eu  les  
témoignages écrits inspirés 
que nous avons considérés 
aujourd'hui, au sujet de 
Sœur Marie de Magdala et 
des autres sœurs! Si TOUT 
ce qui intéressait Saint Paul, 
c'étaient les frères, les 
hommes, et qu'il avait une 
c o n d u i t e  h o r r i b l e  e t  
rebutante envers les sœurs, 
nous n'aurions pas eu le 
témoignage inspiré qu'il a 
donné concernant Sœur 
Priscilla, et Sœur Phœbé! 
Combien voient ce que je 
veux dire? Combien voient 
ce que je suis en train de dire 
ce soir? Si la conduite de 
notre Seigneur et Sauveur 

envers les sœurs était 
terrible, nous n'aurions pas 
eu le témoignage de Marie 
de Magdala, et celui de 
Marie et Marthe, et nous 
n'aurions pas non plus eu le 
témoignage de Salomé! Car, 
comme je dois continuer à le 
réitérer, ces précieuses 
sœurs n'étaient pas recluses 
dans un lieu caché, et elles 
n'étaient pas sans visage, et 
elles n'étaient pas non plus 
sans nom! Ces sœurs, ces 
Sœurs Serviteuses, bien 
qu'elles fussent humbles et 
douces, néanmoins, on les 
voyait, on les entendait, et 
leur impact positif était aussi 
ressenti, et cela parlera 
même à travers TOUTE 
l'éternité! Non, elles n'étaient 
p a s  e n f e r m é e s  d a n s  
l'armoire, et elles n'étaient 
pas non plus confinées à la 
cuisine! Ça c'est une 
absurdité absolue, car il y a 
un équilibre dans la Vérité! 
Dans les Nations du monde, 
surtout en Afrique et en 
Extrême-Orient, et je parle 
spécifiquement de l'Inde et 
des Philippines, l'attitude 
des hommes doit changer 
envers les sœurs. Ce sont 
les conditions négatives que 
je vois à travers le monde, 
que l'Esprit du Seigneur 
utilise pour me pousser à 
p r e n d r e  c e  m e s s a g e  
aujourd'hui. Par conséquent, 
permettez-moi de dire ceci, 
frères et sœurs, et s'il vous 
p l a î t ,  é c o u t e z - m o i  

Page 36 Le   Scribe	                                  Février 2022

Le Ministère Et L’attitude Envers Les Soeurs                                                                       Réf. N°:14-10-2010



clairement et distinctement: 
La Vraie Épouse de Jésus-
Christ sera totalement 
dépouillée de toute manière 
traditionnelle de voir les 
choses, dépouillée de toute 
a t t i t u d e  c h a r n e l l e  
stéréotypée envers nos 
précieuses sœurs, leur 
donnant l'amour et le respect 
qu'elles méritent, en tant que 
des Cohéritières! Nous 
aurons de l'amour et du 
respect les uns pour les 
autres. Les frères auront un 
vrai amour et un vrai respect 
pour les sœurs, et les sœurs 
auront un vrai amour et un 
vrai respect pour les frères, 
car tout sera fait dans 
l'équilibre scripturaire! En 
tant qu'Épouse-Parole Élue, 
nous devrions être capables 
de voir comment Jésus-
Christ nous traite de la 
même manière, que nous 
soyons homme ou femme, 
car c'est avec amour et 
compréhension, malgré 
TOUS nos défauts, et malgré 
notre indignité! Regardez 
seulement comment le 
Seigneur Jésus a traité 
Marie de Magdala, et aussi 
Marie et Marthe de Béthanie! 
Sœur Marie pouvait même 
s'asseoir à ses pieds, et le 
Maître n'a pas dit: «Ne sais-
tu pas que tu es une sœur, 
une femme? Vas dans la 
cuisine, ou dans la chambre! 
Quitte-là, et laisse-moi 
discuter avec Lazare! Frère 
Lazare, qu'est-ce qui ne va 

pas chez Marie, ta sœur? Ne 
savent-elles pas comment 
rester dans leur chambre, ou 
à la cuisine quand les 
hommes sont là?» Il n'a 
jamais dit ou fait cela!

Égl ise,  considérez ce 
s c é n a r i o  p e n d a n t  u n  
moment, et que le Seigneur 
v o u s  d o n n e  d e  l a  
compréhension. Dans Jean, 
Chapitre 20, les versets 15-
17 rapportent: «Jésus lui 
dit» (Jésus dit à Marie de 
M a g d a l a ) :  « F e m m e ,  
pourquoi pleures-tu? Qui 
cherches-tu? Elle, pensant 
que c'était le jardinier, lui 
dit: Seigneur, si toi tu l'as 
emporté, dis-moi où tu l'as 
mis, et moi je l'ôterai. 
Jésus lui dit: Marie! Elle, 
s'étant retournée, lui dit en 
Hébreu: Rabboni (ce qui 
v e u t  d i r e ,  M a î t r e ) . »  
(Maintenant observez): 
«Jésus lui dit: NE ME 
TOUCHE PAS, car je ne 
suis pas encore monté 
vers mon Père...» Le 
Seigneur a interdit à Marie 
de le toucher, uniquement 
parce qu'il devait d'abord se 
présenter devant Dieu, le 
Père! Sinon, il ne l'aurait pas 
e m p ê c h é e  d e  v e n i r  
l'embrasser, TOUT cela 
venant d'une immense joie! 
Vous devez voir que ces 
sœurs avaient une relation, 
affectueuse, sainte, étroite 
a v e c  l e  M a î t r e !  P a r  
conséquent, le Seigneur n'a 

pas dit: «Non, ne me touche 
pas, car je ne permets pas 
aux sœurs, aux femmes, de 
me toucher, ou de me serrer 
la main! Ne me contamine 
pas!» Toutes ces attitudes 
nauséabondes telles que je-
suis-plus-saint-que-toi, que 
ces hommes charnels 
affichent, à tel enseigne que 
certains hommes dans le 
Mouvement de Branham ne 
serrent même pas la main 
des sœurs! Ils ne serrent la 
main d'aucune sœur! Alors, 
nous devons demander: 
Qu'est-ce qu'elles ont dans 
leurs mains, est-ce une 
peste?! Quand tu serres la 
main d'une sœur, alors 
quoi?! Est-ce que l'esprit de 
fornication viendra sur toi?! 
Puis-je d'ai l leurs vous 
rappeler que dans un certain 
nombre d'Écritures, comme 
2 Corinthiens Chapitre 13, 
verset 12, Saint Paul a 
déclaré: «Saluez-vous les 
uns les autres par un saint 
baiser.» Cependant, nous 
devons savoir que nous 
vivons dans un âge de 
débauche  ex t rême e t  
excessive, et que le mauvais 
esprit de convoitise et 
d'immoralité, est dans sa 
manifestation la plus forte 
jamais vue! Par conséquent, 
il s'agit d'un verset de 
l'Écriture Sainte que nous ne 
pouvons pas mettre en 
pratique. Au Premier Âge, ils 
s'embrassaient sur la joue 
avec un saint baiser, parce 
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que le monde n'était pas 
aussi pervers qu'il l'est 
ma in tenant ,  car  nous  
sommes au Temps de la 
Moisson, et par conséquent, 
les Mauvaises Semences de 
Satan sont arrivées à Pleine 
Maturité. Par conséquent, 
elles ont changé l'état moral 
du monde, avec leur vie 
extrêmement amorale, et 
totalement débauchée et 
vile, des mauvais esprits qui 
s e  s o n t  e m p a r é s  d e  
l 'humanité, des jeunes 
comme des vieux! À cause 
de cela, et pour cette raison, 
nous ne croyons pas que ce 
soit bon que les frères 
embrassent les sœurs, ou 
que les sœurs embrassent 
les frères, sauf s'il s'agit de 
votre conjoint ou conjointe, 
ou d'un membre de votre 
famille; mais la question est 
cel le-ci :  Qu'est-ce qui 
empêche les frères de serrer 
la main des sœurs?! Allons! 
En parlant d'embrasser, 
saints de Dieu, nous devons 
aussi avoir assez de bon 
sens pour ne pas pousser 
quelque chose à l'extrême. 
Je suis allé manger à un 
stand de restauration un 
jour, quand je travaillais 
encore comme Avocat 
In terne à la  Nat ional  
Insurance Corporation of 
Nigeria (NICON), à Lagos, 
où j'ai vu cette sœur que je 
connaissais avant de venir 
dans le Message du Temps 
de la Fin, qui a beaucoup 

d'amour et de respect pour 
moi. Elle ne m'avait pas vu 
depuis de nombreuses 
années, et bien que je 
n'embrasse pas les sœurs, 
lorsqu'elle m'a vu, elle était si 
excitée qu'elle a couru vers 
moi, avec les bras grand 
ouverts, pour m'embrasser. 
Frères et sœurs, je vous le 
demande, que devais-je 
faire? La repousser, et la 
honnir devant tout le monde 
dans ce lieu public?! Allons! 
Ce n'est pas Chrétien! Ce 
n'est même pas sage, et ça 
ne montre pas non plus de la 
considération! Marie de 
Magdala était bien plus 
extatique en voyant le Christ 
ressuscité, qu'elle allait 
l'embrasser, et il l'aurait 
laissée faire, si ce n'était pas 
qu'il n'était pas encore monté 
au ciel, pour se présenter 
devant Dieu! Alors, bien sûr, 
je l'ai laissée m'embrasser, 
quoique je ne l'aie pas 
vraiment embrassée en 
retour! En fait, quelque 
chose  l ' a  sub i t emen t  
f r a p p é e ,  e t  e l l e  m ' a  
d e m a n d é :  « V o u s  
permettez? Je peux?» Que 
pouvais-je dire? Parce 
qu'elle s'est rendu compte 
que je n'avais pas ouvert 
grandement mes bras pour 
la recevoir! Alors, j'ai dû lui 
dire: «C'est bon.» Parce que 
je ne pouvais pas lui faire 
honte devant  tant  de 
personnes, qui regardaient 
son excitation de me voir! 

Cet événement isolé ne va 
pas tuer ma spiritualité! 
Allons! Alors, est-ce que ce 
seul cas fait de moi un 
fornicateur? Bien sûr que 
non! Un autre exemple de ce 
genre s'est produit lors de la 

èmecélébration de mon 50  
anniversaire que vous, à 
Bible Faith Tabernacle, avez 
organisée pour moi. À la fin 
de la fête, un ami proche à 
moi, que l'Église avait invité 
pour me faire une surprise, 
u n  n o n - c r o y a n t ,  a  
soudainement embrassé ma 
femme, alors qu'il lui disait 
au revoir. Je ne savais pas 
qu'il ferait cela, ni même ne 
m'y attendait qu'il allait le 
faire, sinon je l 'aurais 
informé que nous ne faisons 
pas d'accolades. Ma femme 
m'a dit plus tard: «Chéri, je 
n'ai pas vu cette accolade 
venir. Je ne savais pas qu'il 
a l la i t  fa ire ça. I l  m'a 
t o t a l e m e n t  p r i s e  a u  
dépou rvu .»  Je  l u i  a i  
simplement dit que ce n'était 
pas grave, et qu'elle ne 
devait pas s'en inquiéter. 
C'est la façon de faire des 
gens dans le monde, et 
quand j'étais dans le monde, 
j'ai aussi embrassé le sexe 
opposé, car c'est tout 
simplement la façon de faire 
du monde! Ce n'est pas 
comme si cet ami à moi 
suivait cette voie, car il ne la 
suit pas! Par conséquent, 
c'est de la compréhension 
que nous avons besoin, car 
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nous devrions pouvoir faire 
des exceptions, lorsque la 
situation l'exige! Allons! Ce 
seul cas où la sœur m'a serré 
dans ses bras en public, ne 
m'enlève rien; ça ne change 
p a s  m o n  a t t i t u d e  
Chrétienne, et ça ne change 
p a s  n o n  p l u s  m o n  
témoignage, ni n'altère mon 
intégrité en tant qu'un 
Chrétien qui Croit La Bible! 
Frères et sœurs, je suis en 
train de dire quelque chose 
de très crucial et d'important 
dans ce message. Quand 
vous examinez de près le 
M i n i s t è r e  d e  l ' É g l i s e  
Primitive, vous verrez qu'il y 
avait une sagesse divine qui 
guidait ces hommes dans 
leur relation avec les sœurs, 
les saintes sœurs. Ils 
traitaient les sœurs avec 
un amour et un respect 
pieux. Ils ne se contentaient 
pas de saluer un frère et 
d'ignorer sa femme, comme 
si elle n'existait pas, ou 
q u ' e l l e  n ' a v a i t  p a s  
d'importance, car c'est 
d i s c o u r t o i s  e t  t r è s  
irrespectueux! En tant que 
frère, qui est censé être un 
gentleman, vous êtes même 
censé saluer d'abord la sœur 
avant de saluer son mari! 
Oui, vous êtes censé faire 
cela! Une fois, j'étais dans la 
maison d'un frère avec ma 
femme, et il a ignoré ma 
femme pendant tout le 
temps où nous étions là, 
comme si elle n'était pas là! 

Ma femme essayait même 
de lui dire quelque chose, 
essayant d'avoir une petite 
conversation avec lui, mais 
TOUT ce qu'il voulait faire 
c'était de parler avec moi, et 
pa r  conséquen t ,  i l  a  
complètement ignoré ma 
femme, comme si elle n'était 
pas là dans sa maison! Ce 
n'était pas gentil, et je me 
sentais très triste à cause de 
la façon dont elle était 
traitée, mais j'ai simplement 
laissé passer, parce que ces 
incidents font partie des 
expériences auxquelles 
nous sommes confrontés 
dans le Ministère, et le 
Seigneur attend de nous que 
nous les supportions sans 
avoir de l'amertume, car 
nous sommes TOUS des 
hommes! Cependant, je 
savais que ce serait ma 
dernière visite dans cette 
maison! Si je ne peux pas 
vous rendre visite avec ma 
femme, ou si ma femme 
n'est pas désirée dans votre 
maison, parce que vous 
n'auriez pas la simple 
courtoisie ou la simple 
décence de vous adresser à 
ma femme lors de notre 
visite chez vous, alors vous 
ne me verrez pas non plus 
dans votre maison, parce 
qu'il n'y a Aucune Femme 
d'Aucun frère que je traite de 
la sorte! Je me tiens devant 
le monde entier pour faire 
cette déclaration: Il n'y a 
Aucun Frère dans n'importe 

quelle partie de ce Globe, 
aussi jeune ou vieux qu'il 
puisse être, qu'il soit dans le 
Ministère ou non, dont je ne 
salue pas la femme et ne la 
traite pas avec respect! 
Prouvez-moi le contraire, SI 
c'est un mensonge, si c'est 
une fausse affirmation! Je 
traite toujours les sœurs 
avec amour et respect, 
qu'elles soient mariées ou 
célibataires, car c'est ce que 
je dois à nos précieuses 
sœurs! Lorsque vous n'avez 
aucun respect ou aucune 
considération pour la femme 
de l'homme que vous suivez, 
qu'il soit votre Pasteur ou 
votre Apôtre, c'est que vous 
n'avez Aucun Caractère! 
J'ajouterai que vous n'avez 
pas appris cela de moi, car 
ce n'est pas ma façon de 
vivre, parce que je traite les 
femmes des frères partout 
sur le Globe, avec amour et 
respect, faisant tout pour les 
saluer, surtout lorsqu'elles 
sont les femmes de frères 
collègues Ministres, vous 
montrant ainsi l'exemple, 
TOUT cela par la capacité 
divine que donne la grâce de 
Dieu, et je fais cette 
déc la ra t ion  devant  le  
monde! Parce que certaines 
personnes se soucient 
UNIQUEMENT du Ministère, 
et par conséquent, elles 
écartent tout simplement les 
épouses des Ministres, les 
traitant comme si elles 
n'étaient rien, sans même 
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prendre la peine de les 
saluer! Laissez-moi vous 
dire: Quand vous respectez 
u n  h o m m e ,  V O U S  
RESPECTEREZ AUSSI SA 
FEMME, et par conséquent, 
vous la traiterez avec amour 
et respect! Le Ministère de 
l'Église Primitive ne traitait 
pas les sœurs comme de 
simples chiffres, comme de 
simples numéros, des 
statistiques, qui n'ont Aucun 
sentiment! Elles ne sont pas 
des numéros, elles sont des 
personnes, des individus, de 
précieuses sœurs, ayant 
des sentiments, de la 
sagesse, et de l'amour dans 
l e u r s  c œ u r s  p o u r  l e  
Seigneur,  comme des 
héritières aussi du royaume, 
des cohéritières de Jésus-
Christ, des filles du Dieu 
vivant, qui ont également 
reçu le même Esprit de Dieu! 
Par conséquent, elles ne 
sont pas sourdes et muettes, 
c e  s o n t  d e s  s œ u r s  
spirituelles visibles et qui ont 
de l'impact, une grande 
bénédiction pour le Corps de 
Christ, assumant un rôle 
crucial et indispensable en 
t an t  que  des  Sœurs  
Serv i teuses ,  un  rô le  
qu'Aucun frère ne peut 
supprimer, et des sœurs 
dont Aucun frère ne peut 
prendre la place!

Ceci m'amène maintenant à 
considérer une question très 
importante et cruciale, 

quelque chose que Saint 
Paul a écrit concernant les 
Hommes dans le Ministère, 
et qui est très instructif pour 
aujourd'hui, surtout dans ces 
« t e m p s  e x t r ê m e m e n t  
périlleux» dans lesquels 
nous vivons maintenant. Car 
vous devez comprendre que 
ce message ne préconise 
pas aux hommes d'être 
proches d'une femme ou 
d'une sœur, en dehors de 
leur épouse et de leur 
famille, car le diable vous 
aura! Le temps est très 
avancé, pour permettre au 
diable de détruire votre 
Ministère avec l'infidélité 
dans votre mariage! S'il vous 
plaît, venez avec moi dans le 
Livre de 1 Corinthiens, 
Chapitre 9, où l'Apôtre Paul 
déclare à partir du verset 1: 
«Ne suis-je pas libre? Ne 
suis-je pas Apôtre? N'ai-je 
pas  vu  Jésus  not re  
Seigneur? N'êtes-vous 
pas, vous, mon ouvrage 
dans le Seigneur? Si je ne 
suis pas Apôtre pour 
d'autres, je le suis pour 
vous du moins; car vous 
êtes le sceau de mon 
A p o s t o l a t  d a n s  l e  
Seigneur. C'est ici ma 
défense auprès de ceux 
q u i  m ' i n t e r r o g e n t .  
N'avons-nous» (en parlant 
strictement de lui-même et 
de l'Apôtre Barnabas, dont 
l'identité est clairement 
confirmée au verset 6), «pas 
le droit de manger et de 

boire?» Saints, ce passage 
de l'Écriture, nous fait savoir 
que  Sa in t  Pau l  é ta i t  
conf ronté  à  cer ta ines 
mauvaises attitudes de la 
part de frères, des attitudes 
nauséabondes que certains 
frères manifestaient à 
l'égard de son Ministère 
dans ce Premier Âge. Êtes-
vous avec moi? Maintenant, 
observez très attentivement 
le verset 5, car c'est 
exactement l'Écriture dont 
nous avons besoin, où 
l'Apôtre Paul a été contraint 
de demander: «N'avons-
nous pas le droit DE 
MENER AVEC NOUS UNE 
SŒUR COMME FEMME, 
comme font aussi les 
autres Apôtres, et les 
f rères  du Se igneur»  
(Jésus-Christ, parlant des 
Apôtres Jacques et Jude), 
«et Céphas?» Non, il ne 
parlait pas de circuler avec 
un harem de sœurs à travers 
l'Univers, ce qui est similaire 
à ce que faisait un frère 
Ministre aux États-Unis dans 
les jours de Frère Jackson, 
le Chef Apôtre. Il se déplaçait 
avec un harem de sœurs qui 
l'accompagnait partout où il 
allait aux États-Unis et au 
Canada! Cette situation a 
poussé Frère Jackson à 
s'opposer publiquement à 
cette manière inappropriée 
e t  t r è s  i n c o n v e n a n t e  
d'exercer le Ministère, une 
c o n d u i t e  p e u  
recommandable! Comment 
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un seul homme peut-il 
voyager avec un groupe de 
sœurs, qui séjournaient 
toutes dans le même hôtel 
avec lui lorsqu'il prêchait, et 
i l s  f ou rm i l l a i en t  t ous  
ensemble dans la piscine de 
l'hôtel, Un seul Ministre au 
mil ieu de nombreuses 
sœurs?! Allons! Certaines 
de ces sœurs étaient même 
des femmes mariées, avec 
des maris non-croyants, et 
l'un des maris s'est plaint 
amèrement qu'un soi-disant 
homme de Dieu avait pris sa 
femme! Ça c'est une totale 
moquer ie ,  e t  de  te l s  
comportements n'amènent 
rien d'autre que l'opprobre 
sur le Ministère, et sur le nom 
du Seigneur! Ce n'est même 
pas sage, et ce n'est pas ça 
le Christianisme, et puis-je 
vous prévenir que le diable 
vous aura, si vous faites 
cela! Car, en tant que frère, 
que vous soyez dans le 
Ministère ou non, vous 
n'êtes pas censé être proche 
d'une sœur qui n'est pas 
vot re  femme, ou une 
parente, aussi merveilleuse 
soit-elle! Il y a une ligne que 
vous devez tracer, sinon, le 
diable vous aura, et fera de 
votre vie ce que la Sainte 
Bible appelle «un morceau 
de pain», et si vous êtes 
dans le Ministère, il détruira 
très certainement votre 
Ministère! Allons! C'est pour 
cette raison que Proverbes 
Chapitre 6, verset 26, lance 

une sérieuse mise en garde, 
en déclarant clairement: 
« C a r  p a r  l a  f e m m e  
prostituée ON EN VIENT 
JUSQU'À UN MORCEAU 
DE PAIN, et la femme 
d'autrui chasse après 
l ' âme préc ieuse .  Un 
homme prendra-t-il du feu 
dans son sein sans que 
ses vêtements brûlent? Si 
un homme marche sur des 
charbons ardents, ses 
pieds ne seront-ils pas 
brûlés? Ainsi celui qui 
entre vers la femme de son 
prochain…, quiconque la 
touchera ne sera point 
innocent. On ne méprise 
pas un voleur s'il vole pour 
satisfaire son âme quand il 
a faim; et s'il est trouvé, il 
rendra le septuple, il 
donnera TOUS les biens 
de sa maison. Celui qui 
commet adultère avec une 
femme manque de sens; 
celui qui le fait détruit son 
âme: il trouvera plaie et 
mépris, et son opprobre ne 
sera pas effacé.» Il s'agit là 
d'un fait spirituel grave que 
ce prédicateur aux États-
Unis, susmentionné, n'a tout 
simplement pas compris, et 
c'est la raison pour laquelle il 
a rejeté le Chef Apôtre, s'est 
levé contre son Ministère, et 
a suivi sa propre voie! Par 
conséquent, vous devez 
savoir que vous ne pouvez 
tout simplement être proche 
d'Aucune sœur qui n'est pas 
votre épouse, ou qui n'est 

pas votre parente! Point 
final! Notre relation avec les 
sœurs, qu'elles soient des 
Sœurs Serviteuses ou non, 
doit rester sainte, décente, et 
transparente, ne constituant 
Aucun mal de quelque 
manière que ce soit, et ne 
laissant Aucune place à 
l ' a d v e r s a i r e !  E n  t a n t  
qu'homme dans le Ministère, 
qui se tient surtout ici à cette 
Dernière Jonction de temps 
à Laodicée, en ce Temps de 
la Moisson, vous devez 
savoir que c'est l'affaire du 
diable, de mettre tous les 
bâtons qu'il peut trouver 
dans les roues du Ministère, 
et de causer tous les 
t r o u b l e s  q u ' i l  p e u t  
éventuellement créer! Par 
conséquent, il y a une 
sagesse qui est censée 
gouverner les hommes dans 
le Ministère, pour éviter les 
pièges et les embûches de 
l'ennemi de nos âmes, qui 
cherche  tou jours  des  
moyens de faire tomber les 
Hommes de Dieu, qui 
cherche  tou jours  des  
moyens de détruire notre 
Ministère! C'est cette 
sagesse qui a motivé les 
H o m m e s  d a n s  l e  
Ministère, qui étaient 
mariés, dans ce Premier 
Âge de la Chrétienté, À 
T O U J O U R S  
ENTREPRENDRE LES 
V O Y A G E S  
MISSIONNAIRES AVEC 
LEURS ÉPOUSES, comme 

Page 41Le   Scribe	                                  Février 2022

Le Ministère Et L’attitude Envers Les Soeurs                                                                       Réf. N°:14-10-2010



u n e  s é c u r i t é  
supplémentaire contre les 
attaques de séduction de 
Lucifer! C'est cette même 
sagesse divine, opérant 
d a n s  u n e  s é r i e u s e  
conviction divine, qui ne leur 
permet pas d'être seuls avec 
des sœurs qui ne sont pas 
leurs épouses, dans des 
circonstances douteuses et 
dangereuses, et à des 
heures très indues et 
malsaines de la journée! 
C'est pourquoi, dans l'Épître 
de 1 Corinthiens Chapitre 9, 
il est écrit au verset 5: 
«N'avons-nous pas le droit 
De mener avec nous Une 
Sœur comme Femme, 
COMME FONT AUSSI LES 
AUTRES APÔTRES, ET 
L E S  F R È R E S  D U  
SEIGNEUR, ET CÉPHAS?» 
Cette Écriture confirme le fait 
que chaque fois que l'Apôtre 
Pierre, ou n'importe lequel 
des autres Apôtres, partait 
en voyages missionnaires, 
ils ne laissaient pas leurs 
femmes à la maison, mais au 
contraire, ils voyageaient 
avec leurs femmes! Ce saint 
verset de l'Écriture, nous 
donne le témoignage divin 
infaillible et incontestable 
qu'i ls le faisaient très 
certainement, car c'était leur 
m a n i è r e  d ' e x e r c e r  l e  
Ministère! Et je remercie 
Dieu pour cette sagesse, 
parce que c'est précisément 
ce dont nous avons besoin 
aujourd'hui, et c'est une 

s a g e s s e  q u i  t r è s  
certainement motivera et 
gouvernera les Hommes 
dans le Ministère en ce 
Temps de la Fin, à travers le 
monde entier! Surtout dans 
ce Dernier Mouvement de 
Dieu conçu pour produire 
L'Épouse-Parole Royale, 
« U N E  É G L I S E  
G L O R I E U S E » !  L E S  
APÔTRES VOYAGEAIENT 
AVEC LEURS FEMMES, 
PEU     IMPORTE LE COÛT, 
PARCE QU'ILS SAVAIENT 
QUE LA FIDÉLITÉ DANS LE 
M I N I S T È R E ,  E T  L A  
DESTINÉE ÉTERNELLE 
DE LEURS ÂMES, VALENT 
D E  F A Ç O N  
S U R A B O N D A N T E  
BEAUCOUP PLUS QUE 
L'ARGENT ET L'OR; C'EST 
B E A U C O U P  P L U S  
PRÉCIEUX QUE LE COÛT 
FINANCIER DE LEUR 
VOYAGE! Ils ont accordé 
plus d'importance à leurs 
âmes, qu'au coût de leurs 
T i c k e t s  d e  Vo y a g e  
Terrestre, qui aujourd'hui, 
doit être considéré en 
termes de coût des «Billets 
d'Avion», surtout si l'on 
v o y a g e  v e r s  u n e  
destination située hors de 
son propre pays! Frères et 
sœurs, je remercie Dieu pour 
cette sagesse qui les a 
motivés à aller partout avec 
leurs femmes, car c'est aussi 
ce qui me motive dans le 
Ministère, et je remercie le 
Dieu Tout-Puissant pour la 

grâce qu'il m'a donnée de 
faire de même! TOUT 
dépend de ce qui est 
précieux pour nous: C'est 
Soit L'Argent, ou Le Salut 
Éternel! Car comme je l'ai dit 
avant, c'est le travail du 
diable de jeter toutes les 
pierres, et de tirer toutes les 
flèches maléfiques qu'il peut 
trouver, sur le Ministère, 
pour les amener à jeter 
l'opprobre sur le nom du 
Seigneur, et pour faire 
tomber ce Ministère, en 
tuant leur témoignage! Par 
conséquent, la présence 
même de leurs épouses lors 
d e  l e u r s  v o y a g e s  
missionnaires, forme un 
barrage contre l'utilisation 
par Satan de prétendues 
sœurs, qui pourraient venir 
vers l'Homme de Dieu, 
ointes par le diable, à la 
r e c h e r c h e  d ' â m e s  
p r é c i e u s e s  q u ' e l l e s  
pourraient dévorer! Et 
puisqu' i l  s 'agit  encore 
d'«une multitude de gens 
de toute espèce», vous 
devez savoir que des faux 
frères et sœurs abondent 
dans ce Mouvement de 
J é s u s - C h r i s t  p o u r  l a  
Continuité! Par conséquent, 
l es  Hommes dans  le  
Ministère doivent être 
conscients que de telles 
fausses sœurs viendront 
comme si elles croyaient, 
bombardant le Ministère de 
questions Bibliques, comme 
si elles aimaient vraiment le 
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Seigneur et Sa Vérité, TOUT 
cela dans le but de se 
rapprocher,  cherchant  
comment le séduire à un 
moment où il baisserait la 
garde! Vous feriez mieux 
d'ouvrir les yeux! Que 
quelqu'un saisisse cela! 
Permettez-moi de rappeler 
encore une fois à vous 
TOUS l'histoire de Jésabel 
au Premier Âge de l'Église, 
dans l'Église de Thyatire, 
telle qu'elle est relatée dans 
Apocalypse, Chapitre 2, 
versets 20-23. Elle a séduit 
certains Hommes dans le 
M i n i s t è r e  p o u r  q u ' i l s  
commettent la fornication 
avec elle, l'enceintant, et 
pour qu'ils mangent aussi 
des choses sacrifiées aux 
idoles, et par conséquent, ils 
ont  été complètement 
souillés! Puis-je prévenir que 
TOUS les Esprits sont ici, y 
compris le Mauvais Esprit de 
Jésabel, car c'est le Temps 
de la Moisson, et nous 
sommes confrontés aux 
mêmes épreuves, aux 
mêmes tests, et aux mêmes 
esprits, dans ce Septième et 
Dernier Âge de l'Église! 
Nous le sommes très 
certainement!

Compte tenu de TOUT ce 
que nous avons considéré, 
les frères Ministres devraient 
p r e n d r e  l ' h a b i t u d e  
d'emmener leurs femmes 
avec eux lors des voyages 
missionnaires, sauf si les 

s i t ua t i ons  l e  r enden t  
impossible, et cela est très 
compréhensible, et sauf s'ils 
ne sont pas mariés, étant 
célibataires! Telle devrait 
être leur Manière d'exercer 
leur Ministère, car je vais 
vous le dire maintenant: 
Vous n'êtes pas Frère 
William Branham, Élie, qui 
était un homme du désert! 
Frère Jackson, le Chef 
Apôtre de ce Temps de la 
Fin, a vécu par cette 
sagesse, et je vis aussi par 
elle, CAR NOUS SOMMES 
DE RETOUR AUX JOURS 
APOSTOLIQUES ET AUX 
VOIES APOSTOLIQUES! 
L'Apôtre Paul était un 
homme qui avait choisi de 
rester célibataire, très 
probablement après avoir 
perdu sa femme. Il doit en 
être ainsi, car Saint Paul était 
un homme qui siégeait au 
Conseil du Sanhédrin, 
t r a i t a n t  d e  d i v e r s e s  
ques t ions  con juga les ,  
d ' é n o r m e s  q u e s t i o n s  
familiales pour les enfants 
d'Israël, une position qui 
exigeait qu'il soit lui-même 
un homme marié, possédant 
la connaissance détaillée 
des questions conjugales, 
des questions dont il parle si 
i n t i m e m e n t  d a n s  1  
Corinthiens Chapitre 7! Quoi 
qu'i l  en soit, le point 
fondamental est que Dieu a 
donné à Saint Paul la grâce 
de rester célibataire, non-
marié, pour le reste de sa 

vie, et par conséquent, 
l'Apôtre Paul ne brûlait pas 
de désir pour les femmes! 
Par conséquent, frères et 
sœurs, laissez-moi vous 
informer que le Statut de 
Célibataire et d'homme Non-
Marié de l'Apôtre Paul n'est 
pas la Norme pour les 
Hommes dans le Ministère. 
Le Statut d'homme Marié 
de l'Apôtre Pierre, et de 
celui des autres Apôtres 
M a r i é s  d e  l ' É g l i s e  
Primitive, EST LA NORME 
POUR LES HOMMES 
DANS LE MINISTÈRE 
AUJOURD'HUI, Sauf et 
seulement Sauf si Dieu vous 
a aussi donné la grâce d'être 
célibataire, auquel cas, vous 
ne brûlerez jamais de 
passion pour les femmes 
dans votre corps! Si vous en 
brûlez, cependant, vous 
devez vous Marier, et vous 
feriez mieux de vous Marier, 
s i n o n ,  v o u s  f i n i r e z  
exactement comme les 
Évêques et les Prêtres de 
l'Organisation de l'Église 
C a t h o l i q u e  R o m a i n e ,  
commettant TOUTES sortes 
d'iniquités sexuelles! La 
raison principale en est 
que nous ne pouvons pas 
élever ou établir le Célibat 
au-dessus du Mariage! Et 
c'est la Vérité absolue, la 
Vérité de l'Évangile! Le point 
essentiel et crucial que nous 
devons noter, saints de Dieu, 
et je le dis à TOUS les 
hommes dans le Ministère, 
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et c'est que, les Apôtres 
allaient partout avec leurs 
femmes! Ils le faisaient très 
certainement, et vous devez 
faire de même, en étant 
gouvernés par la même 
sagesse! Non seulement 
c'était un moyen d'anticiper 
(de prévenir) tout ce que le 
diable chercherait à jeter sur 
eux, en tant que de vrais 
hommes de Dieu, mais 
c'était aussi pour que leurs 
femmes puissent  leur  
a p p o r t e r  l e  s o u t i e n  
n é c e s s a i r e  d a n s  l e  
Ministère, en travaillant avec 
eux dans le Ministère, en 
portant leurs fardeaux 
p e r s o n n e l s .  
Personnellement, je déteste 
voyager dans le Ministère 
sans ma femme! Quand je 
veux voyager dans le cadre 
du travail sur le Magazine Le 
Scribe, quand il s'agit de 
faire mes bagages, je passe 
une journée entière à 
essayer de faire une petite 
valise, ce qui ne lui prendrait 
pas deux secondes, et je me 
demande tout simplement 
comment elle le fait! Lors des 
voyages missionnaires, un 
bon nombre de fois, il arrive 
que nous terminions tard les 
réunions du soir, notamment 
à cause de la ligne de prière. 
Nous rentrons donc à l'hôtel 
tard dans la nuit, et mes 
chemises doivent être 
lavées et repassées, en 
raison de notre emploi du 
temps serré. Aussi fatigués 

que nous soyons tous les 
deux, ma femme lave quand 
même mes vêtements et les 
repasse pour moi aussi tard 
dans la nuit, répondant à 
mes besoins lors de ces 
voyages missionnaires, 
portant le fardeau que 
j'aurais eu à porter, si elle 
n'avait pas été là! Elle me 
réconforte quand je suis 
abattu, et m'encourage 
quand la bataille est dure et 
féroce. Elle me donne des 
conseils pleins d'amour et de 
sagesse lorsque je suis 
confronté à l'opposition 
farouche de l'ennemi, me 
p o u s s a n t  t o u j o u r s  à  
continuer dans la Foi, à 
affronter la tempête, à faire 
confiance à la fidélité du 
Seigneur, me donnant à la 
fois un soutien moral et 
spirituel. Et parfois, lorsque 
je dois délivrer un message 
que je sais que les gens ne 
veulent pas entendre, un fait 
qui met un grand fardeau sur 
mon cœur, ma femme est 
c e l l e  q u i  m e  d o n n e  
l'encouragement et le coup 
de pouce dont j'ai tant besoin 
dans ces moments-là, lors 
d e  m e s  v o y a g e s  
missionnaires, sans compter 
sa grande contribution à la 
production du Magazine Le 
Scribe, et je donne à Dieu 
TOUTE la gloire, car TOUT 
cela est Son œuvre! Cela me 
rappe l l e  l a  p rophé t ie  
inattendue qu'elle a reçue à 
F a i t h  A s s e m b l y ,  à  

Jeffersonville, en Indiana, 
aux USA, le 28 Septembre 
2003, un Dimanche Soir, 
pendant la Convention 
d'Automne, juste après avoir 
été baptisée, car elle est très 
pertinente pour le message 
q u e  n o u s  p r e n o n s  
aujourd'hui. Dans cette 
prophétie, le Saint-Esprit a 
déclaré ceci à des parties 
essentielles: «... et tu seras 
UN GRAND SOUTIEN au 
Ministère que j'ai mis dans 
la Vie de ton Conjoint... Et 
je dis, ma fille, qu'il y a 
encore beaucoup de miles 
à parcourir», (à cause de 
mon Ministère), «... et tu 
porteras BEAUCOUP de 
FRUITS POUR MOI, dit le 
Seigneur.» Indéniablement, 
elle fait très certainement la 
d i f f é r e n c e  d a n s  m o n  
Ministère, car tout comme 
l'Apôtre Paul l'a déclaré au 
sujet de Priscilla et Aquilas, 
dans Romains Chapitre 16, 
les appelant au verset 3, 
«MES AIDES dans le Christ 
Jésus», disant cela d'une 
Sœur Serviteuse qui n'était 
pas sa femme, de la même 
manière, ma femme est 
«MON AIDE dans le Christ 
Jésus», travaillant avec moi 
dans ce Ministère, et je 
remercie Dieu pour son 
immense soutien! Vous 
devez voir que, tout comme 
la femme de l'Apôtre Pierre, 
Sans Aucun doute, a dû être 
un grand et adéquat soutien, 
un soutien très approprié, 
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pour Saint Pierre dans son 
Ministère dans ce Premier 
Âge, de même, ma femme 
est un grand soutien pour 
mon Ministère, en tant que 
«MON AIDE dans le Christ 
Jésus», dans ce Septième et 
Dernier Âge! Cependant, 
après avoir dit tout cela, 
p e r m e t t e z - m o i  a u s s i  
d'ajouter, afin d'établir un 
équilibre nécessaire, que 
selon le témoignage de la 
Sainte Bible, l'Apôtre Paul ne 
voyageait pas seul, mais il 
a l l a i t  e n  v o y a g e s  
missionnaires, soit avec 
Barnabas, soit avec Jean 
Marc, soit avec Silas, soit 
avec Timothée, etc. L'Apôtre 
P a u l  é t a i t  t o u j o u r s  
accompagné lors de ses 
voyages missionnaires, et 
c'était très nécessaire, car il 
est resté célibataire pour le 
reste de sa vie! Permettez-
moi de conseiller aux frères, 
surtout aux hommes dans le 
Ministère, que si l'occasion 
l e u r  e s t  d o n n é e ,  d e  
nombreuses sœurs et  
épouses, étant des filles de 
Dieu, sont capables de 
donner de bons et sages 
conseils, ainsi que du 
soutien moral à leurs maris, 
si les frères sont capables de 
voir la grâce de Dieu investie 
dans les sœurs. Église, que 
le Seigneur aide chacun 
d'entre nous, surtout ceux 
d'entre nous qui sont dans le 
Ministère, car ce message 
s'adresse à nous, les frères. 

C ' e s t  p o u r q u o i  n o u s  
exposons aujourd'hui cette 
vérité, intitulée: Le Ministère 
Et L'Attitude Envers Les 
Sœurs.

Frères et sœurs, TOUTES 
les femmes, les sœurs, au 
sujet desquelles nous avons 
lu dans la Sainte Bible ce 
soir, n'étaient pas des 
personnes charnelles, mais 
elles étaient spirituelles, car 
elles étaient des sœurs qui 
suivaient la même Lumière 
de notre Sauveur Jésus-
Christ, des rachetées du 
Seigneur. Nous devons 
comprendre qu'en tant que 
des saints, nous suivons la 
même Lumière de la Parole 
de Dieu, qu'il s'agisse d'un 
homme ou d'une femme, car 
la Lumière de la Bible que les 
frères suivent, n'est pas 
différente de la Lumière que 
l e s  s œ u r s  s u i v e n t  
également, car la Foi 
Révélée de Jésus-Christ est 
Une! Laissez-moi d'ailleurs 
vous dire que les sœurs, les 
femmes, sont d'ailleurs 
beaucoup plus sensibles ou 
ouvertes aux esprits que les 
hommes, parce que les 
hommes sont durs, et ont 
une forte volonté, et ils 
remettent plus en question 
les choses! Laissez-moi 
a u s s i  v o u s  a v e r t i r ,  
cependant, que la réceptivité 
et l'ouverture faciles des 
sœurs aux esprits, sont 
précisément la raison pour 

laquelle il est aussi très facile 
pour le diable d'avoir les 
femmes, et de les utiliser 
comme son outil! Combien 
voient ce que je veux dire? 
Ceci devrait faire savoir à 
nos sœurs qu'elles doivent 
être sages, et laisser la 
P a r o l e  d e  D i e u  l e s  
gouverner en toute chose, 
La Parole de Dieu étant 
notre bouclier inviolable, 
no t re  sécu r i t é  d i v i ne  
exc lus ive e t  assurée.  
Toutefois, nous devons voir 
l a  p l a c e  v i t a l e  e t  
indispensable des sœurs, 
des Sœurs Serviteuses. Et 
en tant que saints de 
l 'Épouse, les «vierges 
sages» de ce Temps de la 
Fin, nous devons avoir 
assez de compréhension 
pour apprécier la grâce de 
Dieu sur la vie de nos sœurs, 
car elles sont précieuses, et 
ne pas les rabaisser, ou les 
bannir à la cuisine et dans la 
chambre, au simple motif 
q u e  l a  p r i n c i p a l e  
responsabilité des femmes 
est de garder le foyer, car il y 
a un équilibre dans la vérité! 
Sœur Marie de Béthanie 
s'est assise aux pieds du 
Maître, et le Maître a 
également encouragé Sœur 
Marthe à faire de même! 
Cette même Sœur Marie a 
également acheté un parfum 
coûteux, et l'a utilisé pour 
oindre les pieds du Maître, le 
préparant pour sa mort et 
son enterrement! Sœur 
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Marie de Magdala, une 
autre Sœur Marie, la mère 
de Joses, et Sœur Salomé, 
ache tè ren t  auss i  des  
aromates, et se rendirent de 
bonne heure au tombeau, 
dans l'intention de rendre 
service au Maître, en 
l'embaumant, sans savoir 
qu'il était ressuscité! Sœur 
Phœbé, Sœur Lydia, et 
S œ u r  P r i s c i l l a ,  o n t  
également TOUTES joué 
des rôles prépondérants 
dans le Premier Âge de la 
Chrétienté, en tant que des 
servantes de l'Église, et du 
Ministère, ce qui montre un 
exemple que nous sommes 
censés suivre dans ce 
Septième et Dernier Âge de 
l a  C h r é t i e n t é !  P a r  
conséquent, frères et sœurs, 
je dois dire ceci: TOUTES les 
t r a d i t i o n s  d o i v e n t  
disparaître, en ce qui 
concerne la manière dont 
nous nous comportons 
envers nos sœurs, afin 
qu'elles puissent être la 
bénédiction que le Seigneur 
a faite d'elles pour tout le 
corps de Christ, car en effet, 
elles sont de précieuses 
sœurs! Je mets devant vous 
ce soir, le miroir de la Parole 
de Dieu. Nous devons avoir 
de bonnes relations les uns 
avec les autres, et nous 
aurons de bonnes relations 
les uns avec les autres, quel 
que soit notre sexe, homme 
ou femme, car il y aura un 
amour et un respect mutuels 

les uns pour les autres, en 
tant que des «enfants de 
Dieu,  puis  hér i t iers ,  
hér i t iers  de Dieu et  
cohéritiers de Christ»! 
(Rom. 8:16-17). Soyons 
donc gentils, compréhensifs, 
et attentionnés envers nos 
sœurs, et ne les traitons pas 
comme de la saleté. Vous 
devriez prendre soin de 
connaître le nom de vos 
sœurs dans l'Église. Dans le 
m ê m e  o r d r e  d ' i d é e s ,  
permettez-moi de vous 
recommander de vous 
efforcer de saluer tout le 
monde de la même manière, 
surtout les étrangers, les 
visiteurs, et de ne pas saluer 
uniquement les personnes 
que vous connaissez et que 
vous aimez. En tant que 
Chrétiens, de vrais croyants, 
nous sommes censés saluer 
tout le monde, aimer tout le 
monde, parce que nous 
sommes Un Seul Corps. 
Comme je le réitérais, il est 
vrai que selon les Écritures, 
la responsabilité d'une 
femme est de garder la 
maison, et de prendre soin 
de la famille, néanmoins, 
nous ne pouvons pas utiliser 
ces passages de l'Écriture 
pour Annuler ou Renverser 
l a  p l a c e  d e s  S œ u r s  
Serviteuses, car chaque 
c h o s e  a  s a  p l a c e  
scripturaire, et sa mesure 
scripturaire, car il y a un 
équilibre parfait dans la 
Vérité, la Vérité Révélée! 

Car si Jésus-Christ et les 
Apôtres de l'Église Primitive 
avaient élevé cette Vérité 
c o n c e r n a n t  l e  r ô l e  
domestique des femmes, 
telle qu'elle est également 
exposée dans Tite Chapitre 
2, les versets 4-5, d'une 
m a n i è r e  e x t r ê m e ,  
transformant ces Écritures 
en une massue pour abattre 
les sœurs, nous ne serions 
très certainement pas en 
train de lire les beaux et 
i m p r e s s i o n n a n t s  
témoignages rendus sur les 
sœurs, que nous avons lus 
ce soir! Ces sœurs, Les 
Sœurs Serviteuses, ont 
beaucoup travaillé, elles ont 
beaucoup servi, avec des 
cœurs purs, avec des 
motivations divines, car elles 
ont beaucoup aimé, à telle 
enseigne que le Christ 
ressusci té est  apparu 
d'abord à une femme! 
Pensez-y ce soir! Quel 
honneur, quel privilège ce 
fut! Et cette réalité divine 
n'enlève rien au fait que les 
sœurs sont censées être 
douces et humbles, prendre 
soin de leur foyer, et aimer et 
respecter leur mari en tant 
que chef, car comme je dois 
continuer à le souligner, il y a 
un équilibre en toute chose. 
Par conséquent, permettez-
moi de réitérer cette vérité 
cruciale: Le message, que 
nous prenons aujourd'hui, 
ne supprime pas les vertus 
divines de douceur et de 
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sobriété, dont les sœurs sont 
censées faire preuve, même 
dans leur service en tant que 
des Sœurs Serviteuses, 
surtout parce qu'elles ne 
peuvent pas user d'autorité 
sur  les  hommes.  Par  
conséquent, lorsqu'elles 
sont en compagnie des 
h o m m e s ,  s u r t o u t  l e s  
hommes dans le Ministère, il 
est déplacé pour une sœur, 
toute sœur, ou même des 
sœurs, de dominer les 
discussions, car cela annule 
et/ou renverse l'attribut de 
douceur  qu 'e l les sont  
censées avoir et manifester. 
En outre, les sœurs sont 
également censées être 
soumises à leurs maris, les 
aimer et prendre soin d'eux, 
et prendre soin de leurs 
enfants, car la charité bien 
ordonnée commence par 
soi-même! Et il n'y a Aucune 
femme vertueuse qui ne 
respecte pas son mari, car il 
est son chef sous Christ! (1 
Cor. 11:3). Par conséquent, 
les sœurs sont censées faire 
preuve de douceur de 
caractère, d'humilité, de 
gent i l lesse,  de bonté,  
d'amour pour le travail, de 
force, et d'hospital i té,  
sachant qu'elles n'ont pas 
été établies sur l'Église, car 
ça c'est la place du Ministère 

des hommes que Dieu a 
é t a b l i s  s u r  l e  C o r p s  
Universel! Je m'adresse à 
TOUS les frères à travers le 
monde entier ce soir, surtout 
les hommes qui sont dans le 
Ministère, car nous devons 
voir la place des Sœurs 
Serviteuses, et l'exemple 
que Jésus-Christ et les 
Apôtres Originels, nous ont 
d o n n é  à  c e t  é g a r d .  
Permettez-moi, cependant, 
de prévenir que le terme 
Sœurs Serviteuses n'est 
pas un titre, ce n'est pas 
quelque chose qu'une sœur 
porte comme un badge, et ce 
n'est pas non plus quelque 
chose que les sœurs 
utilisent pour justifier ce 
qu'elles font. Plutôt, le terme 
Sœurs Serviteuses parle 
de l'investissement de grâce 
qui se trouve dans la vie de 
telles sœurs, manifesté dans 
le service divin humble, 
s i n c è r e ,  a i m a b l e ,  e t  
sacrificiel qu'elles rendent à 
l'Église ainsi qu'au Ministère. 
Frères et sœurs, souvent, 
nous ne voyons que ce que 
nous voulons voir, et nous 
n'entendons que ce que 
nous voulons entendre, mais 
je prie pour que nous 
voyions TOUS l'exemple qui 
a été élevé devant nous 
a u j o u r d ' h u i ,  d a n s  c e  

message de la vérité, 
intitulé: Le Ministère Et 
L'Attitude Envers Les 
Sœurs. L'attitude des frères 
c royan ts ,  su r t ou t  l es  
hommes qui sont dans le 
ministère, doit être correcte 
envers les sœurs, car elles 
ne sont pas des individus 
sans visage et sans nom, et 
elles ne sont pas non plus 
des statistiques. Ainsi, nous 
devrions savoir comment 
nous comporter envers les 
sœurs, afin que la grâce que 
Dieu a investie en elles pour 
l'édification du Corps de 
C h r i s t ,  p u i s s e  ê t r e  
manifestée, et utilisée, pour 
la bénédiction et l'édification 
de l'Église, et du Ministère, 
TOUT cela à la gloire de 
Dieu. C'est précisément ce 
que notre Seigneur et 
Sauveur Jésus-Christ, le Fils 
de Dieu, et les Apôtres de 
l'Église Primitive ont fait, en 
leur temps, nous montrant 
parfaitement comment nous 
devrions nous comporter 
envers nos sœurs, car elles 
sont précieuses, et elles 
méritent notre amour et 
notre respect. Inclinons nos 
têtes pour la prière. (Frère 
Amos a prié).

Que le Seigneur vous 
bénisse.
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FIN  DU  RÉPERTOIRE  DE “LE SCRIBE”
131.   La Révélation De Jésus Christ Aux Âges De L'Église – Partie 5 : L'Âge De L'Église De Sardes (Juillet 2019)

132.   La Révélation De Jésus Christ Aux Âges De L'Église – Partie 6 : L'Âge De L'Église De Philadelphie (Juillet 2019)

133.   La Révélation De Jésus Christ Aux Âges De L'Église – Partie 7A : L'Âge De L'Église De Laodicée (Août 2019)

134.   La Révélation De Jésus Christ Aux Âges De L'Église – Partie 7B : L'Âge De L'Église De Laodicée (Août 2019)

135.   La Révélation De Jésus Christ Aux Âges De L'Église – Partie 7C : L'Âge De L'Église De Laodicée (Août 2019)

136.   La Révélation De Jésus Christ Aux Âges De L'Église – Partie 7D : L'Âge De L'Église De Laodicée (Août 2019)

137.   Un Examen Approfondi Du Sujet De La Dîme (Septembre 2019)

138.   Les Doctrines De La Semence Pure - Introduction (Octobre 2019)

139.   Les Doctrines De La Semence Pure – Partie 1 (Octobre 2019)

140.   Les Doctrines De La Semence Pure – Parties 2 & 3 (Décembre 2019)

141.   Les Doctrines De La Semence Pure – Parties 4 & 5 (Janvier 2020)

142.   Les Doctrines De La Semence Pure – Parties 6 & 7 (Février 2020)

143.   Les Doctrines De La Semence Pure – Partie 8 (Mars 2020)

144.   L'Âge Éternel : Notre Demeure Éternelle – Parties 1 & 2 (Avril 2020)

145.   Le Signe D'Un Vrai Apôtre – Parties 1 & 2 (Juin 2020)

146.   Mariage Et Divorce – Parties 1, 2 & 3 (Juillet 2020)

147.   Mariage Et Divorce – Parties 4, 5, 6 & 7 (Août 2020)

148.   Une Seule Chair – Le Sujet de Genèse 2:24 (Septembre 2020)

149.   La Joie De Noël (Octobre 2020)

150.   Le Tonnerre Principal, Et La Chronologie D'Apocalypse 10 – Revisité (Octobre 2020)

151.   La Doctrine De La Semence Du Serpent – Parties 1, 2 & 3 (Décembre 2020)

152.   Avant Qu'il N'y Eût Moïse Et Élie – Parties 1, 2, 3 & 4 (Janvier 2021)

153.   Qui Sont Les Fils Du Prince? (Février 2021)

154.   L'Évangile Éternel – Un Nouveau Cantique – Parties 1 & 2 (Février 2021)

155.   Réveillez-Vous Et Revenez Sur Vos Pas – Le Mouvement De Jackson – Parties 1-3 (Mars 2021)

156.   Réveillez-Vous Et Revenez Sur Vos Pas – Le Mouvement De Jackson – Parties 4-6 (Avril 2021)

157.   Un Monde Séduit Par L'Église – Parties 1-3 (Juin 2021)

158.   La Complétude De La Révélation – Parties 1 & 2 (Juillet 2021)

159.   La Complétude De La Révélation – Parties 3 & 4 (Août 2021)

160.   Savoir Comment Examiner La Vérité – Une Femme Se Lève En Amérique - Parties 1 & 2 (Septembre 2021)

161.   Où En Sommes-Nous? – La Phase De L'Enseignement Apostolique - Parties 1 & 2 (Octobre 2021)

162.   Où En Sommes-Nous? – La Phase De L'Enseignement Apostolique - Parties 3 & 4 (Décembre 2021)

163.   Les Sept Trompettes, Les Trois Malheurs, Et Les Sept Coupes – Parties 1-3 (Janvier 2022)

164.   Les Sept Trompettes, Les Trois Malheurs, Et Les Sept Coupes – Parties 4-5 (Février 2022)

165.   Le Ministère Et L'Attitude Envers Les Sœurs (Février 2022)
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74.   Le Tonnerre Principal, Et La Chronologie D'Apocalypse 10, Parties 1-3 (Juillet 2014)

75.   Armagédon Revisité, Parties 1 & 2 (Août 2014)

76.   Pourquoi Devaient-ils Être Des Pêcheurs – Parties 1-3 (Septembre 2014)

77.   Dieu Dans L'Âge De Laodicée : L'Année 2005 (Connaître L'objectif De Dieu) – Parties 3 & 4 (Octobre 2014)

78.   Voyez Le Tableau D'Ensemble – Parties 1 & 2 (Décembre 2014)

79.   Qui Considère La Semence? (Janvier 2015)

80.   Pourquoi Suis-Je Ici? (Janvier 2015)

81.   Dieu Et Les Races - (Février 2015)

82.   Luc 17:30 (Mars 2015)

83.   La Prospérité Des Semences Du Serpent - Parties 1-3 (Avril 2015)

84.   Les Temps Périlleux Sont Là!!! - Parties 1 & 2 (Juin 2015)

85.   Les Temps Périlleux Sont Là!!! - Parties 3 & 4 (Juillet 2015)

86.   La Mystérieuse Naissance Du Ministère (Août 2015)

87.   Le Jour Du Seigneur (Septembre 2015)

88.   Les Quatre Lunes De Sang Et Le Cycle De La Shemitah (Édition Spéciale) – Parties 1-3 (Octobre 2015)

89.   Le Millénium – Parties 1 & 2 (Décembre 2015)

90.   La Double Application De La Promesse D'Élie De Malachie 4:6B – Partie 1 (Janvier 2016)

91.   La Double Application De La Promesse D'Élie De Malachie 4:6B – Partie 2 (Février 2016)

92.   La Double Application De La Promesse D'Élie De Malachie 4:6B – Partie 3 (Mars 2016)

93.   La Double Application De La Promesse D'Élie De Malachie 4:6B – Partie 4 (Avril 2016)

94.   Le Maître De Maison (Juin 2016)

95.   Le Soleil Et Le Mouvement De L'Évangile (Juillet 2016)

96.   Le Livre De Vie - Partie 1 (Août 2016)

97.   Le Livre De Vie - Partie 2 (Août 2016)

98.   La Voie De Toute Maison-Phare (Octobre 2016)

99.   À Quel Niveau Sommes-nous Dans Le Quintuple Ministère? (Juin 2011)

100.   Juste Avant La Traversée (Octobre 2016)

101.   Le Van, Et Le Ministère Final – Partie 1 (Décembre 2016)

102.   Le Van, Et Le Ministère Final – Partie 2 (Janvier 2017)

103.   Si Nous Péchons Volontairement (Février 2017)

104.   Le Temps Des Gentils – Parties 1 & 2 (Mars 2017)

105.   Souvenez-Vous De La Femme De Lot - Parties 1 & 2 (Avril 2017)

106.   Les Sept Montagnes D'Apocalypse 17 – Parties 1-3 (Juin 2017)

107.   Messagers Dispensationnels, Ministères Principaux : En Défense De William Branham – Parties 1-3 (Juillet 2017)

108.   Les Actes Des Apôtres : ‟Écrire” Le Dernier Chapitre – Parties 1-3 (Août 2017)

109.   La Dame Élue, Et Sa Robe Royale – Parties 1 & 2 (Septembre 2017)

110.   Les Manifestations Et Les Dons De L'Esprit – Parties 1 & 2 (Octobre 2017)

111.   Il N'y Avait Pas De Place Pour La Vérité Dans L'Hôtellerie (Décembre 2017)

112.   La Place De La Prophétie, Et Son Jugement – Parties 1-3 (Janvier 2018)

113.   La Place De La Prophétie, Et Son Jugement – Parties 4-5 (Février 2018)

114.   L'Image De La Bête – Parties 1-4 (Mars 2018)

115.   La Grande Séparation – Parties 1-3 (Avril 2018)

116.   Le Martyre Des Saints – Parties 1 & 2 (Juin 2018)

117.   Les Soixante-Dix Semaines De Daniel – Parties 1 & 2 (Juillet 2018)

118.   Le Standard Divin Pour Les Hommes Dans Le Ministère - Parties 1 & 2 (Août 2018)

119.   L'Ordre Dans L'Église - Parties 1 & 2 (Septembre 2018)

120.   Les Sept Tonnerres Prophétiques – Parties 1 & 2 (Octobre 2018)

121.   La Divinité : La Doctrine Du Dieu Unique – Parties 1-3 (Décembre 2018)

122.   La Divinité : La Doctrine Du Dieu Unique – Parties 4-5 (Janvier 2019)

123.   Éthiques Professionnelles Chrétiennes – Parties 1 & 2 (Février 2019)

124.   Dieu Et La Loi Du Contraste – Parties 1 & 2 (Mars 2019)

125.   La Verge D'Aaron Et L'Actualité De La Conduite De Dieu : L'Opposition de John Ben Tay – Parties 1 & 2 (Avril 2019)

126.   La Révélation De Jésus Christ Pour Les Âges De L'Église – Introduction (Juin 2019)

127.   La Révélation De Jésus Christ Pour Les Âges De L'Église – Partie 1: L'Âge De L'Église D'Éphèse (Juin 2019)

128.   La Révélation De Jésus Christ Pour Les Âges De L'Église – Partie 2: L'Âge De L'Église De Smyrne (Juin 2019)

129.   La Révélation De Jésus Christ Pour Les Âges De L'Église – Partie 3: L'Âge De L'Église De Pergame (Juin 2019)

130.   La Révélation De Jésus Christ Pour Les Âges De L'Église – Partie 4: L'Âge De L'Église De Thyatire (Juillet 2019)
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22.   La Voix Qui Marche - Parties 1 & 2 (Octobre 2007)

23.   L'Homme Qui Fut Ravi - Parties 1 & 2 (Décembre 2007)

24.   Genèse : La Création De L'Univers (Janvier 2008)

25.   Genèse : L'Éden Des Anges (Février 2008)

26.   Genèse : L'Éden De L'Homme (Mars 2008)

27.   Genèse : Caïn Et Abel (Avril 2008)

28.   Genèse : La Marque De Caïn (Juin 2008)

29.   Genèse : Le Mélange Des Semences (Juillet 2008)

30.   Genèse : Les Vicissitudes de Cham (Août 2008)

31.   Pourquoi la Continuité? - Parties 1-5 (Septembre 2008 – Février 2009)

32.   La Promesse de Jean - Parties 1 & 2 (Mars – Avril 2009)

33.   L'Esprit De Jean  (Juin 2009)

34.   Jean : Le Positionnement Des Pieds De L'Ange (Juillet 2009)

35.   Jean : Le Manger Du Rouleau (Août 2009)

36.   Jean : Achevant La Voix Du Septième Ange (Septembre 2009)

37.   Jean : Le Fondement Et Le Fil À Plomb (Octobre 2009)

38.   Jean : Ils Confessèrent Et Ne Nièrent Pas (Décembre 2009)

39.   Le Directorat Invisible De Jésus-Christ (Janvier 2010)

40.   La Ravissante Épouse - Partie 1 (Février 2010)

41.   Jean, Les Anges, Et La Prophétie; Édition Spéciale  (Mars 2010)

42.   La Ravissante Épouse - Parties 2 & 3 (Juin 2010)

43.   La Ravissante Épouse - Parties 4 & 5 (Août 2010)

44.   La Ravissante Épouse - Partie 6 (Septembre 2010)

45.   Démonologie : Le Nouveau Visage Du Magazine “The Contender”; Édition Spéciale (Octobre 2010)

46.   La Ravissante Épouse - Parties 7-9 (Décembre 2010 – Février 2011)

47.   La Pluie De La Dernière Saison (Mars 2011)

48.   L'Armée De Joël (Avril 2011)

49.   Un Signe D'Impiété Et De Sacrilège (Juin 2011)

50.   Une Religion En Marche Vers Sa Fin - Parties 1-4 (Juillet – Octobre 2011)

51.   Il Prêcha Aux Esprits En Prison : Qui Sont-Ils? (Déc. 2011 – Janv. 2012)

52.   Après Deux Jours (Février 2012)

53.   Qui Sont Les Vierges Folles? (Mars 2012)

54.   Cham Est Dans L'Alliance (Avril 2012)

55.   L'Heure De L'Or - Parties 1 & 2 (Juin – Juillet 2012)

56.   La Foi Pour L'Enlèvement (Août 2012)

57.   La Révélation De Dieu Est Une (Septembre 2012)

58.   L'Ange Du Temps : Qui Est-Il? (Octobre 2012)

59.   La Restauration Du Serpent? (Décembre 2012)

60.   Le Jugement Du Trône Blanc (Janvier 2013)

61.   Le Septième Sceau (Février 2013)

62.   Le Triple Mystère Du Septième Sceau (Mars 2013)

63.   Le Péché Est Couché À La Porte (Avril 2013)

64.   L'Identité Présente Du Serpent (Juin 2013)

65.   Les Portes Dans La Porte (Juillet 2013)

66.   La Bataille D'Ézéchiel 38 Et 39 – Revisité (Août 2013)

67.   Le Ministère Apostolique : Timothée Et Tite (Septembre 2013)

68.   L'Application Des Types Et Des Ombres (Principes Des Types Et Des Ombres) - Parties 1 & 2 (Oct. – Déc. 2013)

69.   L'Application Des Types Et Des Ombres (L'Expérience Au Désert) - Partie 3 (Janvier 2014)

70.   L'Application Des Types Et Des Ombres (Qui Est Ce Melchisédech?) - Parties 4 & 5 (Février – Mars 2014)

71.   Les Sept Esprits Devant Le Trône (Avril 2014)

72.   Dieu Dans L'Âge De Laodicée : L'Année 2005 - Parties 1 & 2 (Juin 2014)

73.   L'Apport De Cham (Juillet 2014)
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Les dates de notre Convention en 2023 sont les suivantes:

Convention de Novembre : 16 au 19/11/2023

Annonces

RÉPERTOIRE  DE  “LE SCRIBE”

     Suite du Répertoire à la page intérieure.

NB: Notre adresse email a changé.

Tout le monde est le bienvenu aux réunions. Si vous avez besoin de plus d'informations, ou si 
vous avez des questions ou des commentaires, n'hésitez pas à nous contacter. Nous vous 
prions d'adresser toute correspondance à : pastorbft@yahoo.com

Pour ceux qui préfèrent nous écrire par la poste, notre adresse est indiquée en bas de cette 
page. Nous espérons avoir de vos nouvelles.

1.    Le Fondement Du Quintuple Ministère - Parties 1 & 2 : (Janvier 2007)

2.    Le Fondement Du Quintuple Ministère - Partie 3 : La Singularité du Ministère (Janvier 2007)

3.    Le Fondement Du Quintuple Ministère - Parties 4 & 5 : Le Test de Fidélité (Janvier 2007)

4.    Localiser Dieu : La Visitation de Dieu - Parties 1 & 2 (Février 2007)

5.    L'Alliance Avec Le Mal (Février 2007)

6.    Où En Sommes-Nous? (Février 2007)

7.    La Voie À Suivre (Février 2007)

8.    Le Schéma - Parties 1-4 (Mars 2007)

9.    La Relation Entre Les Sept Tonnerres Et Le Quintuple Ministère - Parties 1 & 2 (Mars 2007)

10.    La Connexion Des Juifs - Parties 1 & 2 (Avril 2007)

11.    Le Troisième Pull (Juin 2007)

12.    Le Troisième Pull - Et Les Trois Étapes Menant Dans L'Enlèvement (Juin 2007)

13.    L'Ange Du Septième Sceau (Juin 2007)

14.    Ils Vinrent Se Présenter - Parties 1 & 2 (Juillet 2007)

15.    L'Invitation (Juillet 2007)

16.    La Promesse Au Vainqueur - Parties 1-3 (Juillet 2007)

17.    La Manifestation Des Fils De Dieu (Juillet 2007)

18.    Une Femme Se Lève En Amérique (Juillet 2007)

19.    Le Ministère Prophétique De William Branham - Parties 1-4 (Août 2007)

20.    Les Trois Scribes (Septembre 2007)

21.    L'Irresponsabilité Ministérielle (Septembre 2007)

Restez près du Roc de la vérité révélée.
Ça fait la différence!

Mat. 16:15-18
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